Christian Defort

Vicieuses dodues

Illustrations par
KOVACQ

Quand on est une jeune fille avec de solides appétits sexuels, mais bridée par une famille coincée, peut-on faire autre chose sinon attendre l’occasion propice de vivre enfin selon ses goûts ? C’est ce qui va arriver à Léone, avec la complicité de son oncle Gratien, un quadragénaire charmant, mais plus vicieux qu’il ne le laisse paraître. Grâce à lui, Léone, pour se faire de l’argent de poche, va travailler comme serveuse chez Élodie, qui tient un restaurant réputé. Mais Léone va vite s’apercevoir, pour son plus grand plaisir, que de sa patronne à la clientèle huppée, en passant par le personnel, tout le monde dans l’établissement est au moins aussi vicieux que son oncle. Elle est vite rejointe par Samia, une camarade tout en rondeurs, qui lui fait découvrir, bien des aspects insoupçonnés de l’école où elles étudient. Mais le vrai tournant se situe avec Cernieux, un des plus riches clients du restaurant. Comme il a un faible pour les filles bien en chair, il décide de modeler Léone à son goût avec la complicité de la directrice du foyer où elle loge, laquelle se révèle être une gouine aussi vicieuse qu’autoritaire, et qui, elle aussi, cachait bien son jeu.

CHAPITRE PREMIER

Léone détestait s’ennuyer quand tout le monde s’amusait autour d’elle. Elle déserta la salle de bal pour se réfugier au fond du parc. Au milieu d’une clairière entourée de gros marronniers, se dressait une table rustique entourée de bancs. Elle s’assit là pour ruminer des pensées qui n’avaient rien de réjouissant, alors que lui parvenaient les échos de la musique. Elle était venue avec ses parents et son frère cadet dans ce restaurant à l’écart de la ville pour assister aux noces d’un cousin. Avant même d’arriver à la soirée, elle redoutait de ne pas se sentir concernée par la gaieté ambiante. Elle ne se trompait pas.

En soupirant, elle décolla le devant de sa robe de sa peau moite de sueur. Le soleil était bas, mais même à l’ombre des arbres, régnait une chaleur d’étuve qui la faisait transpirer à grosses gouttes. Son soutien-gorge la gênait. Elle hésita, mais finit par défaire les boutons de son corsage. Soulevant les bonnets, elle les remua pour aérer ses seins.

Une toux discrète la fit sursauter. Tournant la tête, elle aperçut son oncle et parrain Gratien, à demi dissimulé derrière un tronc. Confuse, elle se reboutonna à la hâte. Son oncle s’approchait, la mine navrée.

— Ils sont beaux, tes nichons. Pourquoi tu les caches ?

Il s’assit à côté d’elle, faisant fléchir le banc sous son poids. Au temps de sa jeunesse, l’homme avait occupé un poste de pilier dans l’équipe de rugby locale. Avec l’âge, il s’était empâté, mais il restait en pleine forme en dépit de la cinquantaine. Léone ne l’ignorait pas. Elle nota son teint congestionné qui formait un contraste avec ses cheveux blancs. Il avait bien bu pendant le repas, mais il n’était pas le seul, et il tenait probablement l’alcool mieux que d’autres.

Sous le regard surpris de sa nièce, il défit sa veste, écarta sa cravate, déboutonna sa chemise, exhibant un torse aussi puissant que velu. L’étonnement de sa filleule ne lui avait pas échappé.

— Moi aussi, j’ai chaud, et nous sommes entre nous. Si tu veux te mettre à l’aise, ne te gêne pas pour moi.

Léone ne se le fit pas répéter. Comme il l’avait justement remarqué, ils étaient entre eux, et ils se connaissaient depuis si longtemps. Si elle avait été vraiment honnête avec elle-même, elle se serait avoué que dans sa mémoire, flottaient encore des souvenirs troubles. Oncle Gratien avait toujours été à ses yeux un homme plein de prestance et le seul adulte, en dehors de son père, qui fréquentait la maison. Il y avait là de quoi stimuler l’imagination, et elle ne s’était pas privée de fantasmer sur lui, d’autant plus que sa réputation de coureur de jupons était bien établie.

Il s’était parfumé avec un après-rasage, mais cela ne masquait pas l’odeur de sueur qu’il dégageait. Chez quelqu’un d’autre, Léone aurait trouvé cela incommodant, mais chez lui – elle en était elle-même surprise – elle appréciait le côté animal sensuel. Chassant les pensées malsaines qui lui venaient à l’esprit, elle se demanda pourquoi il était venu la rejoindre. Avant la minute présente, elle n’avait jamais eu l’occasion de se retrouver seule avec lui. Il ne tarda pas à éclairer sa lanterne.

— Ta mère ne te voyait plus. Je ne sais ce qu’elle s’imaginait, mais elle voulait savoir où tu étais passée.

Léone eut un sourire amer. Elle savait très bien ce qu’il en était. Elle avait beau avoir dépassé dix-huit ans, ses parents la considéraient toujours comme une gamine qu’il fallait surveiller constamment. Elle fit part de ses réflexions à son oncle, qui la fixa d’un air songeur.

— Moi, j’avoue que j’aurais préféré te trouver en train de t’envoyer en l’air avec un garçon, plutôt que de te voir te morfondre dans ton coin pendant que tout le monde s’amuse. Dis-moi ce qui te tracasse.

Léone ne savait que répondre. La seule chose précise qu’elle pouvait dire était qu’elle se sentait brimée par ses parents. Ses copines n’étaient pas spécialement dévergondées, mais elles sortaient le week-end avec les garçons de leur âge. Elles se maquillaient, portaient des vêtements sexy, choisissaient elles-mêmes leurs livres, leurs CD, leurs DVD. Elles avaient leur mot à dire à propos de leur façon de vivre.

Gratien ouvrit de grands yeux.

— Je savais tes parents stricts, mais pas à ce point. Tu n’exagères pas un peu ?

Léone haussa les épaules. C’était chaque fois pareil ; quand elle tentait de s’expliquer, personne ne voulait la croire. Son oncle, qui devina ce qu’elle pensait, rectifia le tir.

— Tu es majeure, à présent. En plus, à la rentrée, tu pars étudier à Lyon. Ils ne seront pas là pour voir ce que tu fais.

C’était vrai, grâce à l’appui des professeurs et de l’administration de son lycée, elle avait arraché le droit d’aller préparer un BTS d’hôtellerie dans un établissement du chef-lieu régional, mais ça n’avait pas été sans mal, et ses parents s’étaient rattrapés en lui imposant de loger dans un foyer pour jeunes filles. En outre, comme elle le précisa à son oncle, il ne fallait pas compter sur eux pour l’argent de poche.

— Je vais devoir prendre un boulot à côté de mes études… parce que si je me contente de faire du baby-sitting, je ne m’en sortirai pas.

Gratien parut réfléchir. Enfin, il lui dit qu’il connaissait quelqu’un qui pouvait l’aider. Sa filleule ne marqua aucun étonnement : en tant que notable, il se rendait souvent à Lyon, où il avait des relations.

— C’est une copine, poursuivit-il. Elle s’appelle Elodie ; elle gère un restaurant de quartier. Elle pourrait t’embaucher comme serveuse. Elle en cherche une. Elle est exigeante question boulot, mais elle paye bien. Tu n’es pas aussi bégueule que tes parents, j’espère ?

Devant la mine perplexe de sa nièce, Gratien, sourire en coin, expliqua que le restaurant d’Elodie était fréquenté par une clientèle huppée, mais qui, comme elle, avait son franc-parler.

— Là-bas, on appelle un chat un chat, et une bite une bite. Et les femmes, comme les hommes, ne se gêneront pas pour te mettre la main aux fesses.

Léone dissimula son embarras en répondant qu’au lycée, elle en avait entendu et subi bien d’autres. Le sourire de son oncle se fit rusé.

— Je m’en doute. Mais… pardonne-moi si je suis trop curieux, même avec des parents aussi coincés que les tiens… tu as quand même trouvé moyen de te faire dépuceler, non ?

Gênée, Léone avoua que oui. Gratien se pencha vers elle, louchant sans vergogne sur ses seins à moitié sortis des bonnets.

— J’adore les histoires de cul. Raconte-moi comment ça s’est passé !

La requête prit Léone de court. Elle savait pourtant que l’oncle Gratien était porté sur le sexe, et que son divorce, quelques années plus tôt, n’avait rien arrangé, au contraire. Le premier réflexe de Léone fut de se dérober, mais quelque chose la fit céder. Après tout, même si la demande de son parrain était vicieuse, raconter comment elle avait perdu sa virginité ne l’engageait à rien, et ça s’était passé dans des circonstances si banales que cela ne valait pas le coup d’en faire mystère.

C’était arrivé dans la bibliothèque du lycée, deux ans plus tôt. Installée au rez-de-chaussée d’un vieux bâtiment, la grande salle, éclairée par une étroite fenêtre, était encombrée de rayonnages qui ménageaient des recoins discrets. Comme elle était à la recherche d’un livre, Marc, un élève de terminale qui faisait partie du bureau des prêts, l’avait rejointe. Sous prétexte de l’aider, il s’était collé à elle. Evidemment, elle avait tout de suite compris ce qu’il avait en tête. D’ailleurs, ses copines l’avaient prévenue : mine de rien, la bibliothèque était un véritable baisodrome pour les filles et les garçons qui voulaient s’envoyer en l’air. L’administration ne l’ignorait pas, mais fermait les yeux du moment qu’il n’y avait pas d’histoire. Cet après-midi-là, Léone était dans une période de déprime. Moitié par curiosité – elle était la seule de sa classe à ne pas être encore « passée à la casserole » – moitié par lassitude, elle s’était laissé faire…

Quand elle eut terminé, son oncle affichait un air apitoyé.

— Tu ne ferais pas une bonne conteuse. A quoi il ressemblait, ton Marc ? Comment il s’y est pris ? Qu’est-ce qu’il a dit et fait pendant et après ? Et toi ? Qu’est-ce que tu as ressenti sur le moment, et ensuite ?

Léone essayait de rassembler ses souvenirs. Ils étaient flous, preuve que l’épisode ne l’avait pas beaucoup marquée. Malgré tout, elle se rappelait que Marc était un grand brun, assez quelconque de visage, mais bien bâti et d’un caractère plutôt gentil, même s’il avait une réputation de coureur de jupons. Il avait orienté la conversation vers le sujet qui l’intéressait en lui demandant si elle avait un petit ami. Léone avoua que non. C’est alors qu’il démasqua ses batteries en lui proposant de faire l’amour. Elle ne dit pas oui, mais ne le rabroua pas non plus quand il lui pelota les fesses à travers son pantalon. Avant cette minute, jamais un garçon ne l’avait touchée.

Comprenant que sa passivité était un encouragement tacite, le garçon lui défit son jean. Quand le vêtement glissa le long de ses cuisses, elle eut un frisson, moitié de crainte, moitié de volupté.

Marc lui palpa alors le cul à travers la culotte. Il ne s’étonna pas – en tout cas, il ne laissa rien paraître – qu’elle porte un sous-vêtement en coton épais, qui la couvrait de la taille au sommet des cuisses. Léone voyait bien, dans les vestiaires du gymnase, ou à la piscine, que les autres filles mettaient des minislips, voire des strings. Elle n’y pouvait rien : sa mère, qui se chargeait de lui acheter ses dessous, ne lui demandait jamais son avis.

Les caresses de Marc faisaient de l’effet à la jeune fille. D’autant que, changeant de tactique, il ramena sa main devant pour lui malaxer la fente à travers le tissu, tout en continuant à palper son fessier. Depuis longtemps, Léone se masturbait presque toutes les nuits, mais la même chose faite par les doigts d’un garçon, c’était autrement plus excitant.

Elle aurait peut-être pu jouir de cette manière, mais, sans doute trop pressé, le garçon se montra brutal. D’abord, il sortit sa queue de sa braguette. Jusque-là, tout allait bien pour Léone : ça faisait longtemps qu’elle rêvait d’en voir une, ne serait-ce que pour ne plus passer pour une nunuche auprès des copines. Cependant, elle n’eut guère le temps de détailler la bite. Marc l’obligea à se retourner, puis à se pencher en avant. Il lui tira la culotte aux genoux. Elle le supplia de faire doucement parce qu’elle était encore vierge, mais sans doute, il ne la crut pas, ou bien c’est qu’il était trop excité pour s’arrêter à ce détail. Après avoir tâtonné entre ses cuisses avec sa queue, il la pénétra sans précaution. Passé le premier élancement, elle n’eut pas vraiment mal, mais elle ne gardait pas un souvenir ébloui de l’expérience.

Gratien paraissait de plus en plus déçu.

— C’est tout ? Tu n’as baisé qu’une seule fois, et en plus, ça t’a pas plu !

Léone reconnut qu’elle avait eu des relations nettement plus satisfaisantes avec d’autres garçons, et même avec des filles. Mais ça se passait toujours à la sauvette, dans les recoins de la bibliothèque, ou dans les toilettes du lycée. Elle n’avait encore jamais fait l’amour dans un lit « comme tout le monde ».

D’un ton innocent, son oncle lui demanda si c’était elle qui léchait, ou l’inverse, quand elle se gouinait avec ses copines.

— Ben, on le fait à tour de rôle, et quand on peut, on se met tête-bêche. Tu connais les jeux entre filles, oncle Gratien, non ?

— Et tes copains, tu les suces aussi ?

Léone répondit par l’affirmative. Elle ne voyait pas ce que cela avait d’extraordinaire. Les autres filles le faisaient, et tous les garçons, à un moment ou un à autre, lui réclamaient la « petite gâterie ». Au début, ça ne lui plaisait pas beaucoup, mais peu à peu, elle y avait pris goût. Elle trouvait que ça procurait une sensation de puissance. Quand elle avait la queue de son partenaire entre les lèvres, c’était elle qui menait le jeu. Eux aussi en avaient conscience, car tôt ou tard, ils la repoussaient pour ne pas jouir dans sa bouche.

Remarquant le sourire narquois de son oncle, elle réalisa que celui-ci l’avait bien manœuvrée pour l’amener là où il le voulait. Confirmant les soupçons de Léone, Gratien se leva en dégageant son sexe de son pantalon.

— J’aimerais bien que tu me montres ta technique. Après tout, je t’ai donné un tuyau pour t’aider à poursuivre tes études ; ça mérite une petite récompense. En plus, tu pourras dire que tu n’auras pas tout à fait perdu ta soirée.

Léone fixait la queue qui pointait hors de la braguette. Courte, mais épaisse, couronnée d’un gros gland rouge décalotté, elle lui faisait plus d’impression que celles des garçons de son âge dont les bites fines, à la hampe moins foncée gardaient encore un aspect enfantin. La jeune fille songea que son oncle n’avait pas tort : c’était, jusqu’à présent, le seul de la famille à qui elle avait pu confier son désarroi. Le seul, surtout, qui s’efforçait de lui donner un coup de main. En outre, elle ne pouvait le nier, cette queue à l’aspect solide, à l’image de son propriétaire, l’attirait.

« Très vite, des giclées fusèrent au fond de sa gorge. »

Sans tergiverser davantage, elle se pencha pour poser ses lèvres sur le gland. Gratien eut un léger sursaut.

— Hé ! Pas mal, comme début !

Après quelques baisers appuyés, Léone poursuivit en donnant des coups de la pointe de la langue sur le méat. Son oncle, qui se dandinait d’un pied sur l’autre, lui suggéra de ne pas perdre de temps.

— Tu m’as convaincu de ton habileté, mais il ne faudrait pas que quelqu’un vienne aux nouvelles et nous tombe dessus.

Là non plus, il n’avait pas tort. Léone prit la queue en bouche, entama un va-et-vient avec ses lèvres serrées. Très vite, des giclées fusèrent au fond de sa gorge. La rapidité du résultat, de même que l’abondance et la force des jets la surprirent. En dépit de son âge, son oncle était un sacré gaillard, ou alors, il était en manque depuis un bon moment, ce dont elle doutait. En plus, son sperme avait un goût prononcé, qui enivrait. Elle ne pouvait le comparer à celui des copains qu’elle avait léchés quand ils avaient joui parce qu’il était mélangé à sa propre mouille, mais sucer un homme mûr, c’était plus excitant qu’elle l’aurait cru.

A peine essoufflé, Gratien sortit des Kleenex de la poche de sa veste. Il en tendit un à sa nièce pour qu’elle essore le sperme qui avait débordé aux commissures de ses lèvres et sur son menton. Ensuite, il essuya son sexe. Une fois rajusté, il dit :

— C’était bon, tu sais. Allons rejoindre les autres, à présent.

Il avait repris son allure respectable. Léone soupira. La récréation était terminée. Il avait pris son plaisir, mais pas elle, et il ne fallait pas compter sur les autres invités pour apaiser sa frustration.

CHAPITRE II

Le restaurant La Table d’Elodie nichait dans une des ruelles qui escaladaient les pentes de la Croix-Rousse. De l’extérieur, Léone trouva le restaurant petit, mais une fois à l’intérieur, elle s’aperçut que la salle s’étirait tout en longueur. Une femme d’âge mûr trônait à la caisse, près de l’entrée. Vêtue de noir, grande, bien charpentée, les cheveux coupés court et décolorés, elle fixa la jeune fille avec une certaine perplexité derrière ses lunettes à monture d’écaille. En plein après-midi, c’était l’heure creuse ; il n’y avait personne dans la salle. De plus, Léone se doutait qu’elle n’avait pas le profil de la clientèle qui fréquentait le restaurant. Elle s’approcha de la caisse. A priori, cette femme devait être Elodie, la patronne. D’une voix timide, elle demanda :

— Madame Lebier ?

La femme acquiesça d’un signe de tête.

— Je m’appelle Léone Valras et…

Elle n’eut pas le temps de terminer sa phrase. Elodie s’exclama d’un ton jovial :

— Ah oui, bien sûr ! Gratien me parlait de toi justement, l’autre jour. Alors, tu cherches un emploi pour payer tes études ?

Déconcertée par cet accueil plein de familiarité, la jeune fille répondit par l’affirmative. Son oncle l’avait prévenue que la patronne du restaurant était une personne haute en couleur, mais elle ne pensait pas que c’était à ce point.

Elodie se leva. En dépit de sa taille et de sa corpulence, elle ne manquait pas de vivacité. Contournant le bureau, elle vint examiner Léone sous le nez.

— Il paraît que tu veux préparer un BTS d’hôtellerie. Pourtant, tu n’as pas l’air très sûre de toi. Il faut avoir du caractère dans ce métier.

Léone eut un sourire crispé. Son oncle lui avait fait la même remarque, la dernière fois qu’ils s’étaient vus. Cependant, il lui avait affirmé qu’en travaillant dans le restaurant, elle prendrait vite de l’assurance.

D’une voix tonitruante, Elodie appela :

— Myriam !

Un instant plus tard, une jeune serveuse apparut. Elle devait avoir une vingtaine d’années. Comme sa patronne, elle était plutôt dodue, mais elle était nettement moins grande. Ses cheveux bruns, très frisés, lui tombaient sur les épaules. Elle était habillée d’un petit tablier blanc, d’une courte robe noire.

— Surveille la salle pendant que je m’occupe de Léone, lui recommanda Elodie.

La serveuse répondit : « Oui madame ! » Son visage rond était illuminé par deux grands yeux en amande qui détaillèrent la nièce de Gratien avec effronterie quand celle-ci passa près d’elle.

Elodie fit entrer Léone dans un minuscule bureau et éclata de rire.

— Je crois que tu as une sérieuse touche avec Myriam. Tu as vu comment elle te reluquait ?

Gênée, la jeune fille acquiesça. La patronne du restaurant reprit son sérieux.

— C’est une vicieuse, mais elle est trouillarde. Si tu n’aimes pas gouiner, tu l’envoies promener ; elle te fichera la paix.

Léone songea que s’il était facile de remettre à sa place une employée, il n’en allait sans doute pas de même avec la clientèle. L’espace d’un instant, elle se demanda si elle avait bien fait de venir, mais elle se ressaisit. Elle avait besoin de gagner sa vie. En plus, son oncle l’avait prévenue : pour travailler ici, il ne fallait pas être bégueule. Elle n’avait pas l’impression de l’être.

Elodie la fit asseoir, sortit une feuille d’embauche.

— C’est surtout le soir que j’ai besoin de monde, mais même à mi-temps, je ne peux pas me permettre d’employer les gens au noir.

Les formalités remplies, elle se leva, ouvrit une armoire.

— Tu peux commencer dès aujourd’hui, mais il te faut une tenue.

Les étagères du meuble étaient garnies de paquets enveloppés de plastique transparent. Elodie en sélectionna un, le tendit à Léone.

— Je pense que celle-là t’ira, mais il vaut mieux que tu l’essayes.

La jeune fille hésita. Sa nouvelle patronne avait raison, cependant elle se voyait mal se mettre en culotte et soutien-gorge pour vérifier si la tenue lui allait. Elodie lui jeta un regard plein de perspicacité.

— Si tu as peur de te changer devant moi, tu peux aller au vestiaire. C’est à côté.

Léone se sentit ridicule. Au lycée ou à la piscine, elle s’était déshabillée des dizaines de fois devant d’autres filles sans que ça lui pose de problème. Ici aussi, il faudrait qu’elle fasse de même, tôt ou tard, devant Myriam ou les autres serveuses, s’il y en avait. Elle se leva de sa chaise, quitta son manteau qu’elle plia sur le dossier. Ensuite, elle ôta son T-shirt et son jean.

— Tiens, tu mets des collants ! fit remarquer Elodie.

En apparence, la réflexion était banale, mais Léone perçut une intonation subtile dans le ton. Ou elle se trompait fort, ou Myriam n’était pas la seule à s’intéresser aux filles. Elle leva les yeux vers la grosse fausse blonde ; ce qu’elle lut dans son regard confirma ses soupçons. Elle se hâta d’enfiler la robe, de nouer le tablier autour de ses reins. Un sourire furtif apparut sur les lèvres d’Elodie comme si elle devinait les pensées de Léone. Celle-ci était pourtant loin d’être sûre de ce qu’elle ressentait. En particulier, elle ignorait si elle s’était dépêchée de s’habiller par gêne, ou parce qu’elle avait peur de ses propres réactions. Mis à part une pointe d’agacement, elle n’avait rien éprouvé quand Myriam l’avait fixée avec concupiscence. Au contraire, la lueur malsaine dans les yeux d’Elodie la troublait. L’idée que c’était parce que celle-ci était une femme d’âge mûr, de la même génération que son oncle Gratien, s’insinua dans son esprit. Elle la repoussa fermement.

Se penchant pour s’examiner, elle s’aperçut que la robe lui tombait à peine à mi-cuisses : elle était encore plus courte que celle que portait Myriam, la grosse serveuse. Elle en fit la remarque à Elodie, qui écarta les bras en signe d’impuissance.

— Je t’ai donné la moins ample que j’avais sous la main. D’habitude, les filles qui viennent travailler chez moi sont moins grandes et plus rembourrées que toi.

Léone en avait eu un aperçu avec Myriam, mais elle ne pensait pas que cet aspect pomme de terre était une caractéristique de la maison.

L’air pensif, la patronne du restaurant observa qu’elle ne ressemblait guère à son oncle Gratien.

— Je l’ai connu moins enveloppé, mais toujours costaud, et d’après ce qu’il disait, c’était courant dans sa famille.

Léone avoua que, jeune, elle était nettement plus grosse, mais ses parents et leur médecin lui avaient imposé un régime draconien pendant des années. La mine apitoyée, Elodie secoua la tête. Apparemment, l’idée de se restreindre sur la nourriture devait être une véritable hérésie pour elle.

— Et tu as accepté ça ?

La jeune fille eut un sourire crispé. Comment aurait-elle pu faire autrement ? Son poids, le contenu de son assiette étaient surveillés. Avec la cérémonie de la pesée dans la salle de bains, tous les matins, sous les yeux de sa mère qui notait le résultat et les progrès dans un petit carnet, pas question de s’empiffrer en douce. Un retour en arrière, ne serait-ce que d’une centaine de grammes, provoquait aussitôt suspicions et récriminations à n’en plus finir. Elle avait fini par s’habituer à ce régime.

La restauratrice hocha la tête d’un air peu convaincu.

— En tout cas, ici, tu pourras manger autant que tu voudras, personne ne te le reprochera.

Léone s’en doutait, mais elle ne pensait pas que les habitudes nées de deux années de régime strict disparaîtraient du jour au lendemain, même en étant loin de sa famille.

Elodie lui adressa un regard sournois.

— Je vais être honnête avec toi : ton oncle m’a raconté comment tu l’avais récompensé de t’avoir parlé de moi.

Une bouffée de chaleur monta au visage de Léone. Comment Gratien avait-il pu être aussi bavard ? Même muette, la question n’échappa pas à la patronne du restaurant.

— Lui et moi, nous nous connaissons depuis si longtemps ! En fait, à l’époque, il n’était qu’un simple étudiant, et moi une petite apprentie cuisinière, mais ce n’est pas dans le restaurant où je travaillais que nous nous sommes vus pour la première fois.

Elodie s’interrompit, hésita comme si elle craignait d’en dire trop. Cependant, elle ajouta :

— Allons, autant être franche ! Il allait aux putes, et moi, j’arrondissais mes fins de mois dans la rue. Tu vois, tu n’es pas la seule à gagner des faveurs en taillant des pipes !

Le rapprochement laissa Léone interdite, mais elle devait reconnaître qu’une rencontre sous de tels auspices ne pouvait qu’amener une grande complicité. Cette complicité-là devait remonter à près de trente ans. Elle savait que son oncle venait souvent à Lyon et aimait la bonne chère.

Elodie tira le fauteuil qui se trouvait derrière le bureau pour le placer au centre du local. Elle s’assit, tapota ses cuisses.

— Viens là !

Léone la fixait avec de grands yeux.

— Vous voulez que…

— J’adore prendre les filles sur les genoux, et ce n’est pas un poids plume comme toi qui va me faire peur.

La jeune fille songea qu’Elodie n’était pas seulement haute en couleur, mais bizarre. Cependant, s’il n’y avait que ça pour lui faire plaisir !

Léone prit place sur les cuisses de la restauratrice, qui s’exclama :

— Eh ? Tu es une fausse maigre ! Je te croyais plus légère.

Sa main se posa sur le genou de Léone, qui eut un frisson. Elodie avait des doigts fins et longs, et leur toucher, même à travers le nylon du collant, était étonnamment sensuel. Tout doucement, elle les infiltra sous la robe en chuchotant :

— Ton tonton m’a dit aussi que tu avais eu des expériences avec des filles, et que tu avais aimé. C’est vrai, ça ?

De plus en plus troublée, Léone dut avouer que oui. Elodie poussa son avantage en lui glissant la main entre les cuisses.

— Moi aussi, j’aime mélanger les genres. On n’est pas comme Myriam, qui est une gouine pure et dure, mais je m’entends bien avec elle. C’est une soumise. Elle ferait n’importe quoi pour te sucer la chatte et recevoir une bonne fessée. Tu verras, quand vous aurez vraiment fait connaissance, elle te demandera de lui tanner le cul.

Léone imaginait la scène : la jeune serveuse brune penchée sur une table, la robe relevée sur les reins, et la culotte, si elle en portait, aux chevilles, exhibant ses grosses fesses dans l’attente d’une raclée. C’était assez émoustillant, tout comme le manège d’Elodie, qui lui caressait l’intérieur des cuisses, faisant crisser le collant. La grosse patronne avoua qu’elle aimait ce bruit, ainsi que le contact du nylon. C’est pourquoi elle appréciait les femmes qui portaient au moins des bas. Elle ajouta d’un ton hypocrite :

— Puisqu’on en parle… j’espère que tu mets des culottes ? Je dois penser à la réputation de mon établissement.

Léone songea qu’elle ne manquait pas de culot : les clients du restaurant comme le personnel n’avaient pas l’air d’être des saints, mais, après tout, s’il ne s’agissait que de sauvegarder les apparences, ce n’était pas bien méchant.

Elodie avait atteint l’entrejambe. Du pouce elle suivit le sillon du sexe à travers la double épaisseur des sous-vêtements. Léone se dandinait sur les genoux de la grosse femme. A un moment, elle protesta d’une voix veule :

— Madame, arrêtez ! Vous allez me rendre folle !

— Alors, c’est que tu aimes ça, petite sainte-nitouche. Lève-toi, enlève ta robe, je vais te l’éteindre ton feu au cul, moi !

Léone se mit debout. Dès qu’elle eut ôté sa tenue, Elodie la renversa à plat dos sur le bureau, lui leva les jambes à la verticale. D’un même mouvement, elle tira le collant et la culotte vers le haut, puis plongea bouche en avant sur la fente entrebâillée de la jeune fille. Celle-ci laissa échapper un cri quand elle sentit une langue agile s’enfoncer dans son sexe, puis en ressortir pour titiller son clitoris. Les lèvres maculées de mouille, Elodie redressa la tête.

— Si ça te plaît de chanter, ne te gêne pas : le bureau est insonorisé, et moi, ça m’excite d’entendre les filles crier leur plaisir quand je m’occupe d’elles.

Elle donna un nouveau coup de langue sur le clitoris de Léone, avant de picorer de la pointe les bords du vagin. Puis elle recommença à lécher le gros bouton. Le souffle court, la jeune fille bafouilla tant bien que mal :

— Où avez-vous appris ça ?

La restauratrice ne daigna pas répondre. Concentrée sur sa tâche, elle n’avait peut-être rien entendu ; ou bien, elle jugeait la question trop stupide pour mériter une réplique. Elle poursuivit son va-et-vient du clitoris aux bords du vagin en accélérant le rythme, avec parfois une variante : elle effilait la pointe de la langue pour l’enfoncer dans le con. Elle acheva Léone en lui glissant la main sous les fesses pour lui planter un doigt dans l’anus, sans cesser de lui mordiller le bouton. La jeune fille se mit à geindre et à gigoter comme une hystérique, puis elle s’immobilisa sur le bureau, épuisée.

L’air satisfait, Elodie se redressa. Attrapant un paquet de Kleenex dans un tiroir, elle s’essuya le tour de la bouche et le menton. Elle épongea ensuite le sexe de Léone, arrachant à celle-ci d’ultimes soubresauts de plaisir.

— Chaude comme tu es, on est faites pour s’entendre, dit-elle après avoir jeté les mouchoirs souillés dans la corbeille à papiers. Maintenant, laisse-moi, j’ai des comptes à faire. A ce soir !

Penaude, Léone se releva, se rajusta. Son travail au restaurant promettait d’être intéressant, mais pas de tout repos, et il ne se limiterait pas à la salle.

Un moment plus tard, une fois dehors, elle réalisa qu’Elodie n’avait rien reçu en échange du plaisir qu’elle lui avait procuré. Peut-être la restauratrice comptait-elle se rattraper avec Myriam ? Léone en fut persuadée quand elle aperçut une main écartant le rideau de dentelle de la porte d’entrée.

Quelqu’un suspendait une pancarte derrière la vitre.

CHAPITRE III

Il était près de dix-neuf heures quand Léone se rendit à nouveau au restaurant. Elodie trônait de nouveau à la caisse, mais cette fois, il y avait du monde dans la salle. La serveuse qui circulait entre les tables n’était pas Myriam. Agée d’une trentaine d’années, ses cheveux châtains réunis en chignon, elle était plus grande que sa jeune collègue, mais bien en chair, elle aussi. A croire que c’était la caractéristique de la maison. Avec ses cinquante-cinq kilos pour un mètre soixante-quinze, Léone éprouva une légère gêne, mais elle n’eut pas le temps de s’appesantir sur la question : Elodie l’apostropha avec sa jovialité coutumière :

— Tu es ponctuelle, c’est bien ! Ah, Myriam, tu tombes à pic. Montre le vestiaire à Léone. Ensuite, allez manger si ce n’est pas déjà fait, mais ne traînez pas trop. Ça va bientôt être l’heure du coup de feu.

La petite serveuse brune venait d’apparaître sur le seuil d’une porte intérieure. Quand Léone approcha, elle lui dédia un large sourire, puis lui prit le bras. Dans le couloir, elle se serra contre la jeune fille, qui, plus par curiosité qu’autre chose, ne chercha pas à se dégager. Si Elodie avait dit vrai, la petite brune était une soumise prête à tout pour sucer une chatte. C’était intéressant. Au lycée, Léone avait eu de bonnes copines, mais ce n’étaient pas des filles à se laisser mener par le bout du nez.

Le vestiaire se réduisait à un local minuscule encombré d’étroites armoires métalliques. Léone remarqua que quelqu’un, sans doute Elodie, avait mis une étiquette avec son prénom sur l’une d’elles. Elle l’ouvrit, aperçut sur un cintre la tenue que lui avait fournie la patronne du restaurant. Elle la décrocha, jeta un coup d’œil à Myriam. Debout sur le seuil du réduit, la petite serveuse dodue ne faisait pas mine de partir. La jeune fille faillit lui dire qu’elle n’avait pas besoin d’elle pour se changer, mais se ravisa. Après tout, que cette vicieuse se rince l’œil si ça lui faisait plaisir ! A elle, ça ne faisait ni chaud ni froid, contrairement à ce qu’elle avait ressenti pour Elodie.

Elle ôta son manteau, mais quand elle eut enlevé son T-shirt et son jean, Myriam observa, avec une surprise qui ne semblait pas feinte :

— C’est drôle ! D’après la patronne, tu portes des collants… et là, tu as des bas !

Léone se figea. Avant de venir travailler, elle avait, en effet, mis des stay-up en se disant que c’était plus conforme à l’esprit de la maison. En faisant une telle remarque, Myriam laissait entendre que leur employeuse lui avait parlé d’elle, et apparemment, sans rien cacher des détails intimes. Pour le coup, la jeune fille sentit naître en elle un trouble insidieux. Qui augmenta encore quand Myriam s’avança dans le vestiaire. Vu l’étroitesse du local, les deux filles ne pouvaient que se frôler.

— Elle m’a dit aussi que ta mouille avait bon goût. « Une saveur épicée de vinaigrette préparée par un vrai chef ! » voilà ses propres mots.

— Eh bien, vous vous en racontez des choses, la patronne et toi !

La réplique ne fit même pas ciller la petite serveuse.

— On se connaît depuis longtemps et, ici, c’est comme une grande famille : on ne se cache rien.

Elodie, pourtant, songea Léone, n’avait pas été si franche que ça avec elle, lors de leur conversation, au moment de l’embauche. Elle avait prétendu que la jeune serveuse brune était une trouillarde soumise. Or, l’intéressée venait de prouver qu’elle ne manquait pas d’esprit d’initiative. Il est vrai qu’elle n’avait pas affaire à son employeuse, mais à une égale.

— C’est vrai, ta mouille a bon goût.

Myriam s’accroupit aux pieds de la nouvelle. Sa petite taille faisait que son visage se trouvait juste à hauteur de l’entrejambe.

— La patronne t’a sûrement dit aussi que moi, je n’aime que les filles. Je suis comme elle, je préfère qu’elles soient bien en chair, mais je dois reconnaître que tu as de belles cuisses.

Léone, qui sentait ses jambes mollir, dut s’adosser à la cloison quand la bouche de Myriam se colla à son sexe pour un baiser vorace à travers la culotte. Elle protesta :

— Ferme au moins la porte ! N’importe qui peut venir !

— Et alors ? Il n’y a que des femmes, ici. Mis à part le cuisinier et son aide, mais, eux, les filles, ce n’est pas leur tasse de thé. Ils fricotent ensemble.

Décidément, autre caractéristique de ce restaurant : on semblait y encourager les employés aux pratiques homosexuelles. La mine gourmande, Myriam tira la culotte sur les cuisses de Léone. Elle s’extasia :

— Quelle belle touffe ! Elodie ne m’avait pas dit que tu étais aussi poilue. C’est étonnant pour une fille qui n’est pas vraiment brune. Tu n’aurais pas des parents originaires du Sud ?

Léone répondit qu’elle n’en savait rien. Elle la supplia d’arrêter de fourrager dans sa toison.

— Tu me rends folle ! En plus, on perd du temps.

— Bah, on a encore une bonne heure avant la véritable affluence. Tu vas voir comme je vais éteindre ton feu au cul !

Myriam colla sa bouche sur la fente béante. Léone émit un gémissement, donna un coup de reins. Elle put constater que la petite gouine était une véritable experte dans l’art de sucer. Elle était sans doute à bonne école avec Elodie. Comme la patronne, elle alternait les coups de langue sur le clitoris et sur les bords du vagin, mais à un rythme plus rapide.

Affolée par la violence de ses sensations, Léone voulut repousser la tête de Myriam. En vain : toutes ses forces semblaient s’être concentrées dans son ventre. La jeune serveuse l’acheva en aspirant son clitoris tout en le faisant rouler comme une cigarette entre ses lèvres. Oubliant l’endroit où elle se trouvait, Léone cria son plaisir jusqu’à ce que le souffle lui manque. Aux premiers soubresauts de l’orgasme, elle se sentit soutenue par Myriam, qui s’était relevée. La petite serveuse l’aida à s’asseoir sur la chaise installée dans un coin du vestiaire. Elle semblait à la fois déconcertée et admirative.

— La patronne m’avait prévenue que tu étais chaude, mais je n’imaginais pas que c’était à ce point. Et c’est vrai, ta mouille a bon goût, mais dépêche-toi de te mettre en tenue. Maintenant, il faut y aller.

Léone se garda de tout commentaire, mais elle pensa que c’était bien la peine de lui dire de se presser, après lui avoir fait perdre du temps.

CHAPITRE IV

Le dîner, à la cuisine, quoique rapide, se déroula dans une atmosphère détendue. Raffaello, le chef, était un homme proche de la cinquantaine, trapu, puissant, le poil dru, l’œil pétillant de vitalité. Devant un aspect aussi viril, il était difficile d’imaginer que ses goûts ne le portaient pas vers les filles. Luis, son aide, qui devait avoir à peine vingt ans, était plus équivoque. Grand et frêle, il paraissait fragile. Son visage fin encadré de boucles brunes lui donnait indéniablement une allure efféminée. Il avait l’air peu communicatif ; Léone ne pouvait dire s’il était timide, ou taciturne de nature.

Raffaello, en tout cas, parlait pour deux, et sa faconde amusait la jeune fille. Aux allusions qu’il fit, Léone comprit qu’il se doutait de ce qui s’était passé entre elle et Elodie, mais également avec Myriam dans le vestiaire. Elle crut deviner que c’était un parcours obligé pour les nouvelles venues. Elle aurait donc subi une sorte de bizutage. Si c’était pour la mettre dans l’ambiance, c’était réussi.

Le repas venait de s’achever quand Elodie surgit à la cuisine.

— Venez vite, les filles ! Il commence à y avoir du monde ; Macha est débordée. D’ailleurs, il faut bien qu’elle mange, elle aussi.

La salle était, en effet, pleine à craquer. La patronne du restaurant répartit les tables pendant que Macha, sans cacher son soulagement, quittait la salle.

Léone avait hérité des rangées situées à la droite de l’entrée. Tout de suite, elle fut absorbée par sa tâche. D’après leurs conversations, la plupart des dîneurs n’étaient pas venus là pour se détendre, mais pour parler affaires, et ils n’avaient pas l’intention de flâner. Néanmoins, un changement commença à se faire sentir une heure plus tard. La salle n’était plus aussi pleine. Bon nombre de ceux qui se trouvaient là au début étaient partis ; ceux qui les avaient remplacés étaient dans l’ensemble plus âgés, vêtus avec élégance, mais de manière plus classique, et, généralement, les couples comme les groupes étaient mixtes. Ces nouveaux venus venaient de toute évidence passer une soirée agréable en profitant de la bonne chère. Léone remarqua que la plupart d’entre eux se montraient familiers avec Elodie. La clientèle d’affaires avait cédé la place aux habitués.

La nouvelle serveuse réalisa très vite qu’elle était observée, mine de rien, autant par les femmes que par les hommes. Cependant, à part deux ou trois allusions, personne ne lui posa de question. Ce qui ne l’empêcha pas de surprendre une conversation entre un couple d’âge mûr et Elodie, à la caisse, au moment du règlement de la note :

— C’est la nièce de Gratien, disait la patronne. Elle est venue étudier à Lyon. Je l’ai embauchée aujourd’hui et, ma foi, elle a l’air de bien se débrouiller.

Léone s’éloigna en hâte vers une table où on lui faisait signe. Manifestement, son oncle était connu. Ce qui l’étonnait, c’est que personne n’avait eu un geste déplacé à son égard. Gratien l’avait pourtant prévenue que les clients de l’établissement ne se gênaient pas. D’ailleurs, elle avait vu des hommes, et aussi des femmes, toucher les fesses de Myriam et de Macha, qui avaient réagi en gloussant. Il est vrai que c’était son premier soir. Ça expliquait sans doute une certaine retenue à son égard.

Le restaurant fermait à vingt-deux heures. La salle commençait à se vider, quand un trio entra. L’un des membres était un homme d’une cinquantaine d’années. Petit, sanguin, il était affligé d’une bedaine prononcée. Son crâne à demi chauve, ses grosses lunettes lui donnaient une touche comique. En dépit de cela, il était vêtu avec recherche, et son allure ne manquait pas d’élégance. Il tenait par le bras une femme qui devait avoir vingt ans de moins que lui. Elle le dominait d’une bonne tête. Blonde aux yeux bleus, aux cheveux longs, elle faisait penser à un top-modèle mis à part qu’elle était dotée d’une paire de seins impressionnante, et que sans être grosse, elle n’était pas maigre non plus. Léone se souvint de photos de bimbos dans des magazines. C’était tout à fait le style.

Le troisième membre du trio était un homme du même âge que le premier, mais nettement plus grand et élancé. Avec ses cheveux courts, son visage buriné, on aurait pu le prendre pour un navigateur solitaire ou un alpiniste, mais son costume strict était celui d’un homme d’affaires.

Pour Léone, aussi intéressant que paraisse le trio, il s’agissait de clients parmi d’autres. Aussi fut-elle décontenancée quand elle vit Elodie sortir de derrière sa caisse pour se précipiter au-devant des nouveaux venus en s’exclamant :

— Voilà des revenants ! Ça fait bien un mois qu’on ne vous avait pas vus.

Elle les embrassa l’un après l’autre, puis fit signe à Léone d’approcher. Celle-ci s’avança sous les regards intrigués du trio.

— Tiens ? Tu as embauché une nouvelle ? fit observer le plus grand des deux hommes.

— Oui, il faut que je vous précise que c’est la nièce de Gratien.

Les trois « revenants », dont le visage exprimait d’abord une simple curiosité, se montrèrent tout à coup intéressés.

— C’est donc toi, Léone ? fit le plus petit des deux hommes. Je me rappelle, à présent, qu’il m’avait dit que tu allais travailler ici. Et comment va-t-il, ton oncle ?

— Oh, très bien ! balbutia la jeune fille.

Ainsi, avant même qu’elle commence dans l’établissement, son oncle Gratien avait parlé d’elle à des clients.

Tout s’expliqua quand Elodie fit les présentations. Le petit homme corpulent, Roger Saulnier, était directeur juridique dans une grosse société. Il connaissait Gratien depuis la fac. Véronique, la blonde, était son épouse. Quant à Paul Cernieux, le troisième membre du groupe, il exerçait la médecine vétérinaire. Il avait rencontré l’oncle de Léone à la même époque que Roger. Réprimant un sourire :

— Gratien m’a parlé de toi, à moi aussi, fit-il. Il te trouvait plutôt renfermée, mais a précisé que tu étais mignonne. Je crois qu’on va bien s’entendre. Bienvenue au club.

De plus en plus désorientée, Léone bredouilla un « merci monsieur ! » qui lui valut aussitôt les gros yeux d’Elodie et les rires des trois autres. La patronne du restaurant mit les points sur les i.

— Ici, quand on se connaît, on s’appelle par son prénom et on se tutoie. Alors, recommence !

Gênée, Léone s’abstint de faire remarquer que c’était son oncle qui était un familier du trio, pas elle. Docile, elle énonça :

— Merci, Paul !

— A la bonne heure ! Naturellement, c’est toi qui nous sers ! Viens !

Le vétérinaire prit le bras de la jeune fille, l’entraîna vers le fond de la salle sous les yeux goguenards d’Elodie, de Myriam, de Macha et des clients attardés.

S’arrêtant près d’une table, il lâcha la jeune fille et, sans vergogne, lui tâta les fesses.

— Pas mal ! Moi, je préfère le rembourré, mais ça se laisse caresser !

Le feu aux joues, Léone s’efforça d’ignorer les sourires ironiques de Saulnier et de Véronique qui s’approchaient à leur tour et s’attablaient. Léone voulut prendre les menus posés sur une desserte, mais Cernieux arrêta son geste :

— Inutile ! Tu dis à Raffaello que c’est pour nous. Il nous connaît.

Léone, soulagée de pouvoir s’éloigner, même provisoirement, se rendit à la cuisine. Le gros chef parut contrarié quand elle annonça la venue du vétérinaire et des deux autres.

— Ils auraient pu prévenir, ou arriver plus tôt. Enfin, je pense avoir ce qu’il faut.

Une rapide inspection des plats qui lui restaient le rassura. Luis, son aide, s’attaquait déjà à la confection d’un assortiment de crudités et de charcuteries accompagnées de fromage de chèvre.

Raffaello sortit plusieurs bouteilles de côte-rôtie et en remplit deux grands pichets. Devant la mine intriguée de Léone, il eut un petit sourire.

— Ces trois-là, quand ils viennent dîner, il faut leur en donner, pas leur en promettre. C’est comme pour le reste.

Son aide et lui échangèrent un regard entendu. La jeune fille saisit l’allusion. Le vétérinaire et les deux autres aimaient autant les plaisirs du lit que ceux de la table. Elle se demanda si Roger et Paul se partageaient Véronique. Même si elle n’était guère experte en matière de sexe, elle n’ignorait pas ce que c’était que le triolisme. Une idée la frappa. Lors de ses fréquents voyages à Lyon, est-ce que son oncle se mêlait à leurs ébats, avec la participation éventuelle d’Elodie ? A cette perspective, elle ne put s’empêcher de pouffer de rire, ce qui suscita la curiosité de Raffaello.

— Qu’est-ce qui t’amuse ?

Elle s’expliqua. Le chef et Luis rirent à leur tour.

— Ça ne m’étonnerait pas d’eux, tu sais, mais tu ne nous avais pas dit que tu étais la nièce de Gratien.

C’était vrai, elle n’y avait pas pensé. Elle se demanda pourquoi ils la fixaient avec des mines de conspirateurs.

Raffaello lui tendit les carafes de vin.

— Il faudra en reparler, mais va vite leur apporter ça. Tel que je les connais, ils doivent avoir soif.

La jeune fille quitta la cuisine, plus perplexe que jamais.

Arrivée dans la salle, elle constata qu’Elodie s’était attablée avec le trio. Macha et Myriam se tenaient tout près. Tout le monde discutait en riant, mais quand elle fit son apparition, le silence se fit. Elle n’avait pu saisir ce qu’ils disaient, mais d’après le brusque mutisme, les regards en dessous qu’on lui jetait, elle eut la désagréable impression que c’était elle le sujet de la conversation. Ce n’était pas fait pour la mettre l’aise.

Elodie regagna la caisse, Macha et Myriam allèrent s’occuper des derniers clients. Léone posa la carafe sur la table, avant d’annoncer que les entrées seraient bientôt prêtes. Cernieux lui adressa un sourire.

— Ah, très bien, parce que j’ai l’estomac dans les talons.

Son expression chaleureuse remua Léone. Indéniablement, il ne manquait pas de séduction. Par certains côtés, il lui rappelait son oncle, en plus grand et plus mince. Elle s’éclipsa à la cuisine. Des pensées bizarres lui venaient. Ce n’était pourtant pas le moment de se laisser aller. Le plateau des entrées étant prêt, elle revint dans la salle. La première carafe avait déjà été vidée ; la seconde avait sérieusement diminué. Ce que le vétérinaire lui fit remarquer.

— Amène-nous-en vite une autre, sinon on ne tiendra pas la distance.

Raffaello ne fut guère surpris par la requête ; il remplit un troisième pichet que Léone emporta dans la salle. A son retour à la cuisine, le chef l’apostropha :

— Le gratin est en train de cuire. Ça nous laisse quelques minutes pour discuter. Tu sais ce qu’il y a entre Luis et moi, hein ?

Léone acquiesça, tout en jetant un coup d’œil à l’aide-cuisinier, qui soutint son regard avec un sourire de défi. Leur manège fit rire Raffaello.

— Bien sûr, ton tonton ne mange pas de ce pain-là, mais c’est un voyeur, et nous, ça ne nous dérange pas d’être regardés, au contraire. Et c’est encore mieux si c’est quelqu’un qui filme et prend des photos, comme lui. On garde les clichés et les DVD en souvenir. Tu piges ?

Décontenancée, Léone répondit qu’elle voulait bien leur servir de témoin et de cameraman, comme son oncle.

— Pas ce soir, tout de même ?

— Non, non, on attendra lundi, le jour de fermeture. Ça nous laissera toute la soirée pour nous amuser. Je te donnerai notre adresse.

Léone promit qu’elle viendrait. En même temps, elle se fit la réflexion qu’elle avait mis les pieds dans un drôle d’endroit.

CHAPITRE V

La nuit de Léone fut peuplée de rêves bizarres où tout le personnel du restaurant, Elodie en tête, participait à des orgies effrénées en compagnie de Roger Saulnier, Véronique et Paul Cernieux. Elle se réveilla avec la tête lourde. Une douche brûlante et une tasse de café fort la remirent d’aplomb sans pour autant dissiper une langueur qu’elle connaissait bien. Son état était dû à la frustration sexuelle. Cela faisait des semaines qu’elle n’avait pas eu de relations avec un homme. Les aventures avec des femmes – telles qu’avec sa patronne et avec Myriam, la veille – étaient agréables, mais n’avaient jamais suffi à la combler. Au contraire, elles avaient tendance à exacerber son manque. C’est ainsi qu’elle s’expliquait ses rêves érotiques.

Le jeudi, ses cours commençaient à neuf heures, mais elle prit le bus bien en avance pour se rendre au lycée : elle aimait flâner au foyer avant de commencer la journée. C’était une sorte de transition qui lui permettait de bavarder avec des camarades, ou avec des anciens de la filière hôtelière. Contrairement à elle, la plupart étaient originaires de Lyon ou des environs. En parlant avec eux, elle récoltait pas mal d’informations.

Il n’y avait pas grand monde à son arrivée, et dans le petit groupe présent, il n’y avait qu’une seule élève de BTS hôtellerie, Samia, une fille de première année comme elle. C’était une Beur tout en rondeurs, avec de longs cheveux d’un noir de jais et un visage sensuel illuminé par de grands yeux aux cils immenses. Assise dans un coin isolé, au fond de la salle, elle feuilletait un classeur, la mine dégoûtée. Quand Léone approcha, elle leva les yeux.

— Ah ? Tu es en avance, toi aussi ?

Léone s’installa en face d’elle, lui demanda ce qu’elle était en train de lire. Avec un soupir, Samia expliqua qu’elle révisait des notes de cours auxquelles elle ne comprenait rien. Elle haussa les sourcils en voyant sa camarade bâiller longuement et cligner des yeux.

— Dis donc, tu n’as pas l’air en forme, ce matin ! Tu as fait la fête, cette nuit ?

Léone répliqua qu’au lieu de s’amuser, elle avait travaillé.

— Ah ! Où ça ?

— Dans un restaurant. La Table d’Elodie.

Le regard de Samia brilla d’intérêt.

— Tu en as, de la chance ! C’est un établissement très connu. Le patron du supermarché où maman est caissière est un habitué. D’après ce qui se dit, il s’en passe de drôles…

Léone en était consciente, mais elle n’avait pas l’intention de s’étendre sur le sujet. Malheureusement pour elle, la curiosité de Samia était éveillée, et apparemment, la fille savait déjà pas mal de choses.

— Allez, raconte ! fit-elle en baissant la voix. Il paraît qu’Elodie est une gouine qui s’envoie en l’air avec ses serveuses. Toi aussi, tu y es passée ?

Puisqu’il s’agissait de toute évidence d’un secret de polichinelle, Léone n’avait aucune raison de nier. Elle répondit donc par l’affirmative. Seulement, il en fallait bien plus pour satisfaire sa camarade.

— Et tu as aimé ?

La jeune fille hésita, mais décida de se montrer honnête :

— Je l’avais déjà fait avant, et je ne déteste pas ça. Mais je préfère disposer d’une bonne queue.

L’ahurissement qu’elle lut sur le visage de sa copine la rendit perplexe. Qu’avait-elle dit de si extraordinaire ? Samia se chargea de l’édifier :

— Là, tu m’en bouches un coin. Dire qu’ici, tout le monde te prend pour une oie blanche. Il y en a même qui prétendent que tu es encore vierge. Ils seraient drôlement surpris s’ils savaient.

Ce fut au tour de Léone d’être ébahie. Qu’est-ce qui avait bien pu pousser ses copains et ses copines de classe à la juger aussi nunuche ? A retardement, elle réalisa que jusque-là, elle avait surtout écouté les autres au lieu de parler d’elle. C’était sans doute cette réserve qui avait été mal interprétée, mais elle ne connaissait personne en arrivant, et les cours avaient commencé depuis moins de deux semaines. Il était normal qu’elle cherche ses marques avant de se livrer. Et elle venait de le faire pour la première fois avec Samia. Revenue de sa surprise, cette dernière semblait très intéressée. Elle se pencha par-dessus la table, baissa la voix :

— Ça me donne une idée. Tu connais Cédric ?

Léone acquiesça. C’était un de leurs copains, et certainement, le garçon le plus mignon de la classe. Il n’était pas très grand, mais large d’épaules, avec un profil athlétique. Son principal attrait venait de ses cheveux blonds jamais peignés – mais c’était probablement voulu – et de ses yeux d’un bleu envoûtant. Il était séduisant et ne l’ignorait pas. La plupart des filles le regardaient avec envie. Léone, pour sa part, devait reconnaître qu’elle n’était pas insensible à son charme.

Samia lui révéla que parmi ceux qui prétendaient qu’elle était encore vierge, Cédric était un des plus acharnés. Léone se rappela que deux jours après la rentrée, le garçon l’avait invitée à boire un verre avec des copains dans un café proche du lycée. Prise d’un accès de timidité, elle avait décliné l’offre. Ceci expliquait sans doute cela.

— Il y a peut-être un bon coup à faire. Je parie avec lui que tu n’es plus vierge. Tel que je le connais, il soutiendra le contraire, et comme gage, on lui fait faire nos devoirs pendant tout le trimestre. Qu’est-ce que tu en dis ?

Au premier abord, l’idée parut ridicule à Léone, mais à la réflexion, elle s’y rallia. Pourquoi pas, après tout ? Et comme elle le fit remarquer à Samia, le garçon ne se contenterait pas d’une simple affirmation. Il voudrait vérifier. La jeune Beur lui adressa un regard sournois.

— Bien sûr ! Tu es contre ?

Elles se fixèrent un instant avant de détourner chacune les yeux, en se retenant tant bien que mal de rire. Samia, la première, retrouva son sérieux :

— Laisse-moi faire ! Je me charge de tout.

Un moment plus tard, alors que la classe s’installait dans la salle, Léone la vit accoster Cédric, lui parler à voix basse. Le garçon jeta un coup d’œil vers elle, puis tendit la main à la jeune Beur. Tous deux topèrent, puis chacun prit place à son pupitre habituel. Léone, à son tour, gagna sa place. Selon toute apparence, le plan de Samia avait marché : Cédric avait accepté le pari. Restait à savoir quand ça se passerait. Deux possibilités : soit pendant la coupure de la mi-journée, soit le soir après les cours.

A la pause de midi, les deux copines se retrouvèrent à la même table, chacune avec son plateau-repas.

— Tout est arrangé, dit Samia. Dépêche-toi de manger !

Dès qu’elles eurent fini leur dessert, les deux filles se hâtèrent de quitter le réfectoire. La jeune Beur prit le bras de sa camarade.

— Où allons-nous ? demanda Léone.

— Tu vas voir. C’est pas très loin.

Léone se dit qu’elle allait apprendre un des petits secrets du lycée, que Samia connaissait bien puisqu’elle y avait poursuivi ses études jusqu’au bac. Y avait-il un endroit équivalent à la bibliothèque de son ancien établissement ? C’était presque aussi excitant que le rendez-vous avec Cédric.

Samia lui fit contourner le gymnase, une longue bâtisse de plain-pied. Léone n’était encore jamais venue dans le coin. Elle découvrit un grand préfabriqué qui, comme sa copine le lui expliqua, avait autrefois servi de salle de classe, mais était désaffecté depuis longtemps. Le bâtiment était divisé en deux parties séparées par un couloir central.

Samia ouvrit une porte, du côté gauche. Comme Léone s’étonnait de la facilité avec laquelle elles étaient entrées, la jeune Beur se mit à rire :

— Au début, c’était fermé à clef, mais un des garçons a réussi à se procurer la clef et à faire un double.

La pièce comportait une vieille estrade en bois. Elle était dépourvue de meubles, mais encombrée de couvertures et de coussins, voire de vieux matelas mousse. Les boîtes et les cannettes de bière vides, les emballages de gâteaux, de bonbons ou de chocolats qui traînaient partout donnaient à l’endroit une allure de dépotoir. Léone fit la grimace. Les recoins de la bibliothèque qui servaient de lieu de rendez-vous dans son ancien établissement étaient nettement plus engageants.

La crasse ambiante ne semblait guère gêner Samia. Elle devait savoir à quoi s’en tenir depuis longtemps. Elle écarta du pied les détritus qui jonchaient le sol près de l’un des matelas.

— Cédric ne va pas tarder, dit-elle. On peut s’amuser un peu avant qu’il arrive !

Sans lui laisser le temps de réagir, elle agrippa la nuque de sa copine, plaqua sa bouche sur la sienne. Surprise par l’assaut, Léone resta bouche close, mais très vite, elle desserra les dents. Personne n’aurait résisté aux lèvres sensuelles, charnues, de la jeune Beur. Celle-ci enfonça sa langue aussi loin qu’elle put avant d’entreprendre une caresse savante sur celle de Léone, qui se sentit chavirer. En venant à Lyon, elle espérait bien échapper à l’emprise de sa famille pour vivre sa sexualité sans contrainte, mais elle ne se doutait pas de la tournure que prendrait son existence, ni que les choses iraient si vite.

A bout de souffle, les deux filles se séparèrent.

— Tu embrasses drôlement bien ! constata Léone, quand elle fut de nouveau en état de parler. Mieux même que certains garçons que j’ai connus.

— J’ai de l’expérience. C’est comme pour se branler. J’ai découvert ça à l’âge où les filles s’intéressent encore aux poupées.

Léone hocha la tête. Le corps replet de la jeune Beur, ses fesses rebondies, ses seins opulents trahissaient une nature généreuse, avide de plaisirs charnels, et pas seulement au lit. Elle l’avait constaté au réfectoire : sa camarade ne boudait pas la nourriture. Personne, sans doute, ne lui avait imposé de se restreindre au cours de son adolescence. Au fond, elle aurait été tout à fait à sa place chez Elodie.

Ignorante des pensées qu’elle suscitait chez sa copine, Samia ôta sa veste. Elle se débarrassa de son jean. Léone fut sidérée en apercevant sous son collant le triangle sombre fendu par un sillon bordé de bourrelets épais.

— Tu n’as pas de…

— De culotte ? Pour quoi faire ? J’aime être à l’aise. Il y a bien assez d’épaisseurs avec le pantalon et ça !

Avec un sourire vicieux, Samia baissa son collant, dévoilant la toison la plus fournie que Léone ait jamais vue. Les boucles remontaient presque au nombril, débordaient du creux des aines. Elles paraissaient d’autant plus luxuriantes qu’elles étaient frisées et plus noires que des plumes de corbeau. Epais comme des doigts, les bords du sexe, déjà entrebâillés, s’écartèrent davantage quand, avec une moue vicieuse, la jeune Beur se déhancha.

— On dirait que mon « ourson » te plaît ?

— Honnêtement, je n’aurais jamais imaginé qu’une telle fourrure intime puisse exister.

Samia se rengorgea.

— C’est de famille, mais ma mère, elle s’épile. Quand j’étais plus jeune, elle m’obligeait à faire pareil, mais maintenant, je laisse pousser mes poils. Ça l’agace. Elle prétend qu’une motte lisse, c’est plus propre… mais moi, je trouve que ça fait encore plus cochon. Pas toi ?

Léone allait répondre qu’elle était d’accord, quand l’arrivée de Cédric mit fin à la discussion. Comme attiré par un aimant, le regard du garçon était rivé au sexe de Samia. La Beur éclata de rire.

— Qu’est-ce que tu as à reluquer ma chatte comme ça ? Tu l’as déjà vue, et tu en as même largement profité.

Le garçon rougit. Léone se doutait que Samia et lui étaient de vieilles connaissances question cul. D’ailleurs, elle soupçonnait Cédric de se moquer de l’état de son hymen. Ce qui l’excitait, c’était de saisir l’occasion d’avoir deux filles pour lui, dont une qu’il n’avait jamais essayée.

Mais Samia n’avait pas oublié l’enjeu.

— Donc, on est toujours d’accord ? Notre copine te prouve qu’elle n’est plus vierge, et toi, tu fais nos devoirs pendant tout le trimestre.

Détournant la tête, Cédric acquiesça. La jeune Beur fit face à la nièce de Gratien, et d’un mouvement du menton, lui fit signe que c’était à elle de jouer. Léone sentait ses jambes mollir. Elle ne s’était encore jamais déshabillée devant une fille et un garçon, et qui plus est, dans une pièce bien éclairée dans laquelle on pouvait voir de l’extérieur : il suffisait de se percher sur une pile de parpaings, ou un seau retourné. Et puis, les portes n’étant pas fermées à clef, n’importe qui pouvait entrer. Il pouvait s’agir d’élèves venus s’amuser, mais aussi – ça risquait de faire du bruit – d’un surveillant du lycée. On était plus exposé que dans la bibliothèque de son ancien lycée. L’idée qu’on pouvait les surprendre à tout instant remplissait Léone d’appréhension, mais, à sa propre surprise, elle ne trouvait pas ça désagréable.

Comme Samia un instant plus tôt, elle ôta sa veste, puis sans se presser, déboucla sa ceinture, défit le bouton du jean, baissa la fermeture Eclair.

— Dis donc, tu le gâtes, Cédric, fit Samia, amusée. C’est un vrai strip-tease, que tu lui offres. Remarque, il adore ça.

Le garçon eut un rire gêné, mais, à présent, c’était Léone qu’il ne quittait plus des yeux. Celle-ci fit glisser son pantalon le long de ses cuisses. Dessous, elle avait remis ses bas stay-up. Samia lui jeta un long regard, mais ne fit aucun commentaire.

Une fois débarrassée de son jean, Léone releva le bas de son T-shirt pour glisser ses pouces sous la ceinture de sa culotte. Samia eut à nouveau un petit rire, mais cette fois, il sonnait faux.

— Décidément, tu y mets le temps ! Tu veux nous en donner pour notre argent ou quoi ?

Etait-ce une simple plaisanterie, ou bien une suggestion déguisée ? Dans le doute, Léone décida de jouer le jeu. Tirant sa culotte vers le bas avec toute la lenteur voulue, elle dévoila son ventre.

— Oh ! s’exclama Samia, tu es plutôt poilue, toi aussi.

— C’est vrai ! renchérit Cédric. Sa toison est moins large que la tienne, mais ses poils sont aussi longs.

Il se toucha la braguette. La bosse qui la déformait disait assez à quel point le jeu l’excitait. Léone sentait une bouffée de chaleur se répandre dans son corps. La façon dont les deux vicieux la fixaient la remuait jusqu’au fond du ventre.

Elle se baissa pour faire passer sa culotte sous ses pieds. Ensuite, nue de la taille aux chevilles, mis à part ses bas et de ses souliers, elle les fixa :

— Qu’est-ce que je fais ?

— Tu t’allonges, dit Cédric. Je suis sûr, maintenant, que tu n’es plus vierge, mais je veux vérifier quand même.

Léone se coucha sur la couverture que Samia avait dépliée. Le garçon lui demanda d’écarter les jambes le plus possible. Docile, elle s’exécuta, et dans le mouvement qu’elle fit, les bords de son sexe se séparèrent avec un bruit mouillé. Cédric s’agenouilla entre ses cuisses.

— Alors ? dit Samia, qui s’était accroupie.

— Minute, quoi ! Ça ne se voit pas comme ça.

Il écarta les lèvres du sexe, et avec précaution, enfonça un index dans l’orifice vaginal qui, à la manière d’une ventouse, aspira le doigt inquisiteur jusqu’à la dernière phalange. Léone, qui gigotait sur la couverture, poussa un cri strident. Samia lui plaqua une main sur la bouche.

— Pas si fort. On ne sait jamais. Quelqu’un pourrait t’entendre.

Même si elle n’avait pas été bâillonnée, Léone aurait été incapable de répondre. L’index de Cédric dans son con la rendait folle. Le garçon, lui, était interloqué.

— Elle est aussi chaude que toi, Samia. Je ne l’aurais pas cru. Et tu as vu son gros bouton ? C’est une vraie branleuse.

— Alors, il faut vite la calmer avant de retourner en cours.

La jeune Beur se releva, mais c’était pour s’accroupir au-dessus de la figure de Léone. Cédric ressortit son doigt, et d’une main fébrile ouvrit sa braguette. Léone eut juste le temps d’entrevoir sa queue longue et fine avant que Samia lui plaque son sexe contre la bouche. Elle s’agrippa aux fesses de sa copine, qui protesta :

— Doucement avec tes ongles, sorcière ! Mon cul a beau être bien rembourré, il est sensible…

Le reste de sa phrase se perdit dans un long gémissement. Léone lui léchait le clitoris à grands coups de langue, enivrée par la saveur de la mouille de la jeune Beur, qui inondait sa bouche ; elle n’en avait jamais connu d’aussi épicée. Elle aussi étouffa un cri quand la verge de Cédric s’enfonça dans sa chatte. Le garçon entama tout de suite un va-et-vient furieux, comme un homme qui veut jouir le plus vite possible sans se préoccuper de sa partenaire. Son déchaînement acheva de faire perdre la tête à Léone qui, par contrecoup, s’acharna sur la vulve de Samia, au point de mordiller les chairs au lieu de les lécher. Cette fois, la jeune Beur ne se plaignit pas qu’elle lui faisait mal. Ce fut elle qui jouit la première, suivie de près par les deux autres.

« L’index de Cédric dans son con la rendait folle. »

Dès que Cédric put à nouveau respirer à un rythme régulier, il se releva, se rajusta, s’en alla, laissant les deux filles allongées côte à côte sur la couverture. Avec nonchalance, Samia se tourna sur le côté pour faire face à sa copine. Elle lui plaqua un rapide baiser sur les lèvres, puis lui effleura la chatte du bout des doigts.

— Tu suces comme une championne. Je me suis amusée avec des tas de filles, mais tu les bats toutes. On recommencera une autre fois, tu veux bien ?

Léone acquiesça, mais dans son for intérieur, elle se disait que sa réputation allait être bientôt faite. Elle connaissait les garçons : Cédric allait se vanter de l’aventure auprès de ses copains qui, tôt ou tard, tenteraient leur chance, eux aussi. Entre le lycée et le restaurant d’Elodie, Léone risquait de ne plus savoir où donner de la tête… et du reste.

CHAPITRE VI

On ne pensait pas qu’à la bagatelle chez Elodie. Les deux soirs qui suivirent, Léone n’eut à assurer que son travail de serveuse. Le restaurant était bondé. Myriam, Macha et elle n’avaient pas le temps de flâner. Sa patronne lui apprit que c’était habituel en fin de semaine. Certains clients ou clientes lui palpaient les fesses alors qu’elle circulait entre les tables, mais c’était un geste à peine appuyé, plus amical qu’érotique.

Le vendredi soir, alors qu’elle était sur le point de partir, Elodie lui demanda d’arriver si possible à midi, le lendemain.

— Le samedi et le dimanche, je ne désemplis pas. D’ailleurs, si tu pouvais amener une copine pour donner un coup de main, ce serait aussi bien.

Léone lui parla de Samia. La patronne hocha la tête.

— Propose-lui le boulot ! Je ne pourrai pas l’employer le reste de la semaine, mais le week-end, elle aura de quoi faire.

Le samedi matin, la nièce de Gratien en parla à sa nouvelle amie au moment où elles se retrouvaient devant l’entrée du lycée. La Beur ne cacha pas son enthousiasme :

— J’appelle tout de suite maman sur mon portable pour la prévenir. Ce ne sera pas la première fois que je serai serveuse, et moi aussi, j’ai besoin de thunes. En plus si, comme tu le dis, on s’amuse bien dans ce restau, c’est super.

Léone modéra son élan. Chez Elodie, le travail primait tout. Samia eut une moue déçue, mais admit que c’était logique.

A midi, toutes deux s’empressèrent de quitter la classe dès la fin du cours pour prendre le bus à l’arrêt le plus proche. Un quart d’heure plus tard, elles débarquaient chez Elodie, qui les accueillit avec un sourire enchanté.

— Je vois que tu m’amènes une copine pour nous donner un coup de main, Léone ! Venez avec moi !

Elles la suivirent dans son bureau. Les formalités expédiées, la patronne du restaurant remit une tenue à Samia.

— Si elle ne te va pas, tu me le dis, mais ça m’étonnerait. Allez vite vous changer.

Léone guida sa camarade jusqu’au vestiaire. La Beur paraissait interloquée.

— Eh bien, elle est plutôt expéditive, la patronne. Elle t’a reçue comme ça, toi aussi ?

— Non, mais la salle était presque vide, alors qu’aujourd’hui, tu as vu le monde ?

Samia posa son uniforme sur la minuscule table qui occupait un coin du local. Elle baissa la voix :

— C’est dans son bureau que vous vous êtes gouinées ?

Léone ne put s’empêcher de rire. Sa copine avait de la suite dans les idées. Elle acquiesça ; Samia soupira :

— Je n’ai vraiment pas de chance d’être embauchée au mauvais moment.

— N’aie pas peur : ce n’est que partie remise. A mon avis, dès qu’il y aura un petit creux dans l’affluence, tu y passeras.

Elle ôta sa veste, son T-shirt, son jean. Samia l’imita, puis examina sa tenue d’un air dubitatif.

— C’est un peu court, non ?

— Pourquoi ? fit Léone, étonnée. Où est le problème ?

Elle n’avait jamais remarqué que sa camarade était un modèle de pudibonderie. Samia lui montra le haut de ses cuisses. Comme toujours, elle portait un collant sans culotte dessous ; le triangle de sa toison luxuriante se voyait nettement à travers le voile de nylon.

— Si je me cambre, ou si la robe se soulève, tout le monde va voir mon tablier de sapeur.

— Ici, je t’assure, ça ne dérangera personne. Il suffit que tu ne le fasses pas exprès, afin de sauvegarder les apparences. Je parie même que tu vas avoir du succès.

Résignée, Samia enfila sa tenue, s’examina dans la glace fixée à la cloison, face aux armoires.

— Si je me baladais comme ça dehors, on me prendrait pour une pute. Moi, ça ne me dérange pas, mais faudrait pas que ça vienne aux oreilles de mes oncles et tantes. Quant à ma mère, elle s’en moque du moment que ça ne se sait pas.

Léone se demanda si en faisant allusion à une tenue de pute, sa camarade ne parlait pas en connaissance de cause. Depuis son arrivée à Lyon, elle avait eu des échos selon lesquels nombre d’étudiantes vendaient leurs charmes pour arrondir leurs fins de mois, voire payer leurs études. Et Samia ne roulait sûrement pas sur l’or. La Beur se tourna vers elle.

— Tu me regardes d’une drôle de manière ! Je te fais de l’effet ?

Sans fausse honte, Léone avoua que oui. La robe noire, non seulement s’arrêtait très haut sur les cuisses épaisses de la jeune Beur, mais moulait son corps dodu, si sensuel, soulignant l’opulence de la poitrine.

Samia se colla à elle.

— Toi aussi, tu me rends toute chose avec ta façon de me déshabiller des yeux.

Elle chercha la bouche de Léone, qui la repoussa malgré la bouffée d’excitation qui lui nouait le ventre.

— Plus tard, espèce de vicieuse. On nous attend !

Samia afficha un air boudeur, mais reconnut que ce n’était pas le moment de s’amuser.

Après avoir noué leur petit tablier blanc autour des reins, les deux filles gagnèrent la salle, où Elodie les accueillit avec un sourire narquois.

— Vous en avez mis du temps pour vous changer ! J’ai failli venir voir ce que vous faisiez !

Evidemment, la patronne du restaurant supposait qu’elles s’étaient offert une rapide séance de gouinage.

Le travail pressait ; la salle, à présent, était pleine à craquer. Ce n’est que deux heures plus tard que l’affluence diminua, et que les serveuses purent souffler. Léone et Samia qui, contrairement à Macha et Myriam, n’avaient pas eu le temps de déjeuner, en profitèrent pour se restaurer à la cuisine. Tout sourire, Raffaello posa devant chacune d’elles une énorme assiette de frites. Léone protesta disant qu’elle n’arriverait jamais à avaler tout ça. Le chef lui coupa la parole.

— Quand on travaille dur, il faut se sustenter. En plus, il reste de la brandade de morue, et je n’aime pas gaspiller.

La nièce de Gratien ne sut que répondre. Cependant, elle se rappela que si le jeudi soir, au dîner, il l’avait servie raisonnablement, le vendredi il avait augmenté sa ration. Ici, au moins, elle ne mourrait pas de faim, au grand dam du régime qu’elle poursuivait depuis des années. L’idée que c’était peut-être fait exprès l’effleura. C’était si grotesque qu’elle la repoussa, mais le soupçon s’incrusta dans un coin de son esprit.

Dès que le cuisinier se fut éloigné, Samia se pencha par-dessus la table en baissant la voix.

— Tu es sûr qu’il est pédé ? Moi, je trouve qu’il est plutôt bel homme et qu’il fait viril.

Léone répliqua qu’elle avait raison, mais que c’était comme ça.

— C’est dommage, insista sa copine, mais peut-être que Raffaello a plus d’une corde à son arc.

Léone eut l’air sceptique.

— Ça m’étonnerait.

— Si c’est sa nature, tant pis, mais j’aurais préféré qu’il soit à voile et à vapeur comme nous.

Elle glissa une jambe entre celles de Léone, qui ne les resserra pas, mais dit, mi-gênée mi-amusée :

— Tu es incorrigible ! Tu ne penses qu’au sexe.

— Non, mais c’est la pause, alors autant en profiter.

Samia remonta son pied entre les cuisses de sa copine. Elle s’était délestée de sa chaussure, et de la plante et des orteils, elle massa la chatte de Léone. Celle-ci s’efforçait de rester impassible, mais c’était difficile de manger et de parler comme si de rien n’était, alors qu’elle sentait les bords de sa fente s’écarter, le fond de sa culotte s’humidifier, une chaleur grandissante envahir son ventre. Le pied de Samia était d’une surprenante souplesse, au point que son massage était aussi efficace que de celui d’une main. En plus, elle semblait infatigable. A croire qu’elle avait eu une formation poussée en danse classique. Quand Léone lui posa la question, elle acquiesça.

— Tes parents t’ont imposé un régime. Moi, c’est ma mère qui m’a obligée à suivre des cours pour que je maigrisse. Je me débrouillais bien, mais, comme tu vois, ça n’a pas changé grand-chose à ma morphologie !

Elle continua son manège tout au long du repas. Léone avait de plus en plus de mal à dissimuler sa jouissance. A la fin, elle ne put retenir une plainte au moment où Raffaello leur demandait si elles voulaient un dessert.

— Qu’est-ce qui t’arrive, Léone ? Oh, mais, attends !

Avec une aisance déconcertante pour quelqu’un d’aussi corpulent, le cuisinier s’accroupit pour regarder sous la table.

— Il fallait le dire que vous avez envie de vous amuser. Venez ! Je vais vous montrer quelque chose.

Il se releva. Intriguées, les deux filles le suivirent, imitées par Luis, l’aide-cuisinier.

Le chef ouvrit une petite porte au fond de la cuisine. Léone savait qu’au-delà se trouvait la réserve, mais elle n’y avait jamais mis les pieds. Obscur, encombré de placards, de réfrigérateurs, de congélateurs, le local n’avait rien d’extraordinaire, hormis la présence d’une commode et d’un lit de camp. Raffaello sortit d’un tiroir un gode volumineux. C’était le premier que Léone voyait autrement qu’en image. Gros et long, il était très réaliste. Les veines saillaient sur la verge, dont l’extrémité était décalottée, et à la base se trouvait une parfaite imitation de paire de couilles. Ne manquait que le bourrelet entourant le gland, mais la jeune fille supposa que c’était fait exprès pour éviter l’irritation pendant la pénétration, la tige de plastique n’ayant pas le moelleux d’une vraie bite. Le cuisinier expliqua que c’était Myriam qui avait apporté ce postiche pour se gouiner avec Macha et, accessoirement, leur montrer comment bien faire une fellation.

— Les filles ne nous attirent pas, Luis et moi, mais on improvise quelquefois des jeux à trois avec elle. Elle enfile celui de nous qui encule l’autre.

Il approcha la fausse queue du visage de Samia, qui ne se déroba pas.

— Avec tes grosses lèvres, je parie que tu es une suceuse hors pair. Fais-nous une démonstration. C’est toujours utile de s’instruire.

Avec un petit rire vicieux, la Beur s’empara du gode. Tenant la hampe d’une main, elle lécha le faux gland à petits coups de langue sous les regards intéressés du cuisinier et de son aide. Léone, en la regardant faire, sentait s’accroître son excitation.

Samia insista longuement sur l’extrémité du gode, dardant la langue pour enfoncer la pointe dans la fente qui imitait le méat, avant de parcourir la hampe dans un sens, puis dans l’autre. Ensuite, elle lécha les fausses couilles, puis revint au gland. A son expression, il était visible qu’elle prenait du plaisir à sucer la fausse bite. Léone devina que l’imagination de sa camarade s’échauffait, et qu’elle se persuadait d’avoir affaire à une vraie queue.

Sa technique suscitait l’admiration de Raffaello.

— C’est bien ce que je disais : tu es une véritable experte.

Enfin, la Beur dodue prit la verge de plastique en bouche. Elle entama un lent va-et-vient, les lèvres serrées. C’en était trop pour le chef qui déboutonna sa blouse blanche, sortit sa queue.

— Elle me rend fou. Luis, à toi de jouer.

L’aide-cuisinier, sans paraître autrement ému, s’accroupit pour happer le sexe de Raffaello. La mine dégoûtée, Samia ressortit le gode de sa bouche.

— Ils ne font même pas attention à nous ! Tiens !

Elle tendit le postiche à Léone, puis se débarrassant de son collant, elle s’allongea sur le lit de camp en écartant les jambes et en retroussant sa robe et son tablier. Sa fente béante débordait de mouille. Ses poils humides, collés les uns aux autres, se dressaient comme le pelage d’un animal. D’une voix rauque, elle supplia :

— Baise-moi, vite !

Léone, étonnée de voir sa copine aussi excitée après avoir simulé une fellation, se dit qu’elle était nymphomane. L’épaisse verge de plastique s’enfonça facilement quand elle la lui fourra dans le vagin, d’un seul élan. Samia émit une plainte aiguë :

— Oui, comme ça, baise-moi très fort !

Léone ne se fit pas prier pour la satisfaire. Pendant qu’elle allait et venait à grands coups de poignet, sa copine se pinçait le clitoris, se masturbait rageusement. La nièce de Gratien avait déjà vu des filles se branler ; jamais avec une telle violence ! On aurait dit que Samia s’efforçait d’arracher son bouton tant elle le tordait, l’étirait…

Léone s’interrompit quelques instants, ce qui provoqua des protestations véhémentes :

— Qu’est-ce qui te prend d’arrêter ? Continue !

Léone reprit ses va-et-vient, mais avec de moins de vigueur. Cependant, Samia, prête à jouir, décollant ses reins du lit de camp, resta cambrée quelques secondes, la bouche ouverte sur un cri muet, puis s’affaissa, molle comme une poupée de chiffon. Quand Léone voulut retirer le gode, les muscles intimes crispés sur la tige de plastique résistèrent. Sans insister, elle laissa la fausse queue en place pour s’intéresser à l’autre couple.

Là aussi, les choses approchaient de leur fin. Raffaello, adossé à une cloison, fourrageait dans les cheveux de Luis, qui le suçait avec vigueur. Il avait tiré profit de la démonstration de Léone, car par moments, il ressortait de sa bouche la queue du chef pour lécher le gland. Les yeux fixés au plafond, Raffaello marmonnait des mots en italien.

Toute à sa contemplation, Léone fut prise au dépourvu quand Samia, qui avait récupéré à une allure record, se mit derrière elle pour lui glisser une main entre les cuisses. Ecartant le fond de la culotte, la Beur lui enfonça ses doigts dans le sexe. La nièce de Gratien n’eut pas le temps de dire, ou de faire quoi que ce soit : l’orgasme explosait dans son ventre.

— Eh bien, fit Samia, tu es une rapide, toi ! Tu es toujours en manque ?

Au même moment, Raffaello criait son plaisir.

Tout le monde s’assit au bord du lit de camp pour finir de récupérer, à l’exception de Luis. L’aide-cuisinier sortit un Kleenex de la poche de sa veste de travail pour essuyer le tour de sa bouche et son menton. Il était le seul à ne pas avoir eu sa part de plaisir, mais ça ne semblait pas le déranger outre mesure.

Léone, qui reprenait son souffle, l’examinait avec curiosité. Sur ses traits fins, presque aussi lisses que ceux d’une fille, il était impossible de déchiffrer la moindre émotion. Le garçon, elle l’avait déjà remarqué, n’était guère expansif. Tout au plus, esquissait-il parfois un petit sourire. Léone se demanda ce qu’il ressentait au fond de lui. Etait-il aussi homo que Raffaello le prétendait, et leur couple aussi solide qu’il le paraissait ? Elle se promit d’en apprendre davantage, si possible, sur l’étrange jeune homme.

CHAPITRE VII

Léone n’avait pas oublié sa rencontre avec Paul Cernieux, l’ami de jeunesse de son oncle Gratien, et celui d’Elodie. Elle se demandait encore pourquoi il lui avait fait une aussi forte impression, et si cela se reproduirait quand ils se reverraient.

Elle eut la réponse le soir même, mais la salle était bondée, et elle ne le vit pas tout de suite. Ce n’est qu’après avoir servi une table, alors qu’elle faisait demi-tour pour retourner à la cuisine, qu’elle l’aperçut. Elle se figea, les jambes molles. Cernieux se leva et, souriant, s’approcha pour l’embrasser sous les regards amusés des autres clients. Les bras encombrés d’une corbeille à pain et d’un grand plat garni de morceaux de viande en sauce, elle se sentit ridicule avec son air emprunté. Le vétérinaire, lui, semblait très à l’aise, mais pressé.

— Je vois que tu es en plein boulot. Moi aussi. Ce soir, je me contenterai d’un œuf mayonnaise avec une salade verte en entrée, et d’un steak-frites. Amène-moi ça vite. Il faut que je retourne à la clinique.

Léone balbutia « oui monsieur », puis s’éloigna sous le regard étonné de Samia, laquelle regagnait aussi la cuisine.

— Tu en fais une tête ! Et qui c’est, l’homme qui t’a embrassée ?

— Un ami d’Elodie et de mon oncle Gratien.

L’œil de sa copine brilla de curiosité. Elle aurait sans doute posé d’autres questions si elles avaient eu le temps de bavarder.

Léone énonça ce que voulait Cernieux. Tout en préparant avec dextérité la salade et l’œuf mayonnaise, le chef cuisinier commenta :

— C’est toujours comme ça, le samedi. A croire que les gens n’ont pas de meilleur jour pour lui amener leurs animaux.

Léone retourna dans la salle avec les entrées. Dès qu’elle eut déposé le plat et le pichet de vin sur la table, le vétérinaire lui tapota les fesses.

— Tu es gentille ! Je reviendrai à l’heure de la fermeture, et on ira chez moi pour faire plus ample connaissance.

Effarée, Léone répliqua qu’elle était avec une copine. Cernieux balaya l’objection.

— Aucune importance ! Elle viendra avec nous, voilà tout.

Léone s’éloigna en hâte pour fuir les regards ironiques qu’on lui lançait des autres tables.

Un long moment plus tard, bien après le départ du vétérinaire, et alors que la salle se vidait lentement, elle rapporta les propos de Cernieux à Samia, qui parut enchantée.

— Pourquoi pas ? Il est plutôt mignon. Quand il était jeune, ce devait être un vrai play-boy, un tombeur.

C’était aussi l’avis de Léone. Il était difficile de croire que Cernieux les invitait pour leur montrer sa collection de timbres rares ou de livres anciens. Ce qui la surprenait, cependant, c’était l’ascendant que le vétérinaire exerçait sur elle, et aussi le fait qu’il s’intéresse à elle. Riche et bien foutu, il ne devait pas avoir de peine à trouver des jolies filles.

Allait-il réellement revenir pour les amener chez lui, Samia et elle ? S’il était vraiment occupé, il oublierait ou n’aurait pas le temps. Au fond, elle ne serait pas si déçue s’il manquait le rendez-vous. Elle le trouvait trop attirant.

Cet espoir secret s’avéra vain. En effet, quelques minutes avant la fermeture, alors qu’elle commençait à ranger et à nettoyer la salle avec les trois autres serveuses, Léone aperçut le vétérinaire à la caisse, en train de bavarder avec Elodie. D’un ton enjoué, il lança :

— Alors, les filles ? Ça y est, la journée se termine ?

Macha et Myriam approuvèrent en chœur. Elles riaient. Samia aussi, mais elle paraissait intriguée. Lors de ses précédents jobs, elle n’avait pas dû voir les clients se comporter de manière aussi familière avec le personnel.

Ce n’était pourtant qu’un début. Léone empilait les chaises sur les tables, quand le vétérinaire lui prit les fesses à pleines mains, suscitant une nouvelle hilarité de la part des trois autres serveuses et d’Elodie.

— Tu as un beau cul ! C’est rare pour une fille aussi fine.

Elle eut un sourire crispé. Elle fut soulagée quand il regagna la caisse pour reprendre sa conversation avec la patronne. Quoi qu’il dise ou fasse, le vétérinaire impressionnait Léone. Celle-ci n’avait jamais ressenti un tel trouble avec un copain de son âge, ni même avec son oncle Gratien.

Un moment plus tard, alors qu’elles se changeaient au vestiaire, elle dut essuyer les plaisanteries et les allusions des autres filles.

La palme revint à Myriam :

— Il en pince pour toi, c’est clair. Je parie que bientôt, il demandera ta main.

Léone se mit à rire, mais un frisson lui courut le long du dos. La petite brune dodue avait dit cela avec tel sérieux ! Si Myriam se moquait d’elle, alors elle était une excellente comédienne.

Cernieux attendait devant le restaurant. Sous les regards goguenards, un rien envieux, des deux autres, il embarqua Samia et la nièce de Gratien dans une Porsche dernier cri. Quand il démarra, Léone, assise à côté de lui à l’avant, serra les fesses. Elle n’était jamais rassurée en voiture. En plus, elle n’était jamais montée dans une sportive.

Le vétérinaire gagna le périphérique, et de là, une cité résidentielle. Les deux filles se doutaient qu’il ne vivait pas dans un pavillon de banlieue, mais elles furent quand même impressionnées en découvrant sa villa. Bâtie dans un style méditerranéen avec un toit de tuiles à faible pente, la maison d’un étage était flanquée d’une tour carrée. Elle n’était cependant pas très grande, et son architecture restait sobre par rapport à ses voisines qui affichaient des formes biscornues, des façades trouées d’immenses baies. Le vrai luxe de la maison de Cernieux semblait être le parc. Deux fois plus grand que les autres, il était planté d’arbres alors que ceux d’à côté se contentaient de haies, de massifs fleuris, de pelouses. Léone en fit la remarque au vétérinaire. Celui-ci expliqua qu’il avait grandi à la campagne, dans une propriété entourée de bois et d’étangs.

— J’ai failli devenir architecte paysagiste, mais finalement, la passion des animaux l’a emporté.

Il fit halte devant le portail, sortit un boîtier de sa poche, pressa le bouton de télécommande. Les deux battants de la lourde grille de fer forgé s’écartèrent lentement, se refermèrent de même dès qu’il eut franchi le seuil du parc. Des lampadaires s’allumèrent de part et d’autre de l’allée menant à la maison, au grand étonnement de Léone qui ne l’avait pas vu actionner la moindre commande. L’homme expliqua en souriant qu’il ne s’agissait que d’une modeste application électronique.

— Il suffit d’un détecteur de présence couplé à un capteur de luminosité ambiante, et le tour est joué.

Sa fausse modestie laissa la jeune fille sceptique. L’installation complète, en comprenant les lampadaires, avait dû coûter cher. Ses moyens n’étaient pas ceux de tout le monde. Elle en fut encore plus convaincue quand elle aperçut près de la maison un bassin au milieu duquel se prélassait une sirène. La statue était arrosée par des jets d’eau qu’illuminaient des lumières multicolores. En pensée, Léone se voyait habiter dans un endroit semblable. Elle soupira, secoua la tête. Inutile de rêver…

Cernieux contourna la villa pour ranger la Porsche au garage. Une porte intérieure donnait accès au hall d’entrée, dont le décor était aussi sobre que la maison elle-même. Les seuls ornements étaient l’imposant escalier à la balustrade sculptée et un grand tableau représentant un couple et un tout jeune enfant. En voyant la paire d’ailes dans le dos de celui-ci, le carquois et l’arc posés sur le sol, Léone supposa qu’il s’agissait de Cupidon. L’homme était vêtu à la mode antique, mais la femme n’avait pour toute parure que ses longs cheveux et un linge stratégiquement glissé entre ses cuisses serrées. Devant la mine curieuse des deux filles, le vétérinaire précisa qu’il s’agissait d’une réplique d’un tableau de Rubens : Vénus et Adonis. L’original se trouvait à New York.

La nièce de Gratien avait entendu parler du grand peintre flamand et de son goût pour les femmes bien en chair. Cernieux, lui non plus, ne cachait pas ses préférences. Léone n’avait fait qu’entrevoir la sirène dans le bassin du parc, mais elle avait noté son physique dodu.

Un modèle réduit en bronze de cette statue trônait sur une console dans le grand salon où le vétérinaire introduisit les deux copines. Après les avoir fait asseoir, il approcha un bar roulant, fit le service. Puis il s’installa entre elles. La largeur du canapé étant tout juste suffisante pour trois personnes, ses jambes appuyaient contre celles de ses voisines. Léone se demanda s’il n’avait pas fait exprès de choisir un siège aussi petit. L’émoi que l’homme provoquait en elle s’était atténué pendant le trajet à cause de son appréhension pour les voyages en automobile. Le contact étroit avec lui le faisait renaître.

Il se tourna vers elle, et d’un ton patelin, annonça que Gratien lui avait téléphoné la veille.

— Il trouve que tu le négliges. Tu ne l’as même pas appelé pour lui dire comment s’était passé ton premier contact avec Elodie.

Léone but une gorgée de porto pour se donner une contenance. Elle s’était promis de donner des nouvelles à son oncle, mais, prise dans le tourbillon des événements, elle avait oublié. Cernieux posa son verre sur la table basse, tapota les genoux des filles.

— Il m’a raconté aussi dans quelles circonstances, il t’avait orientée vers la patronne de ce restaurant. Il paraît que tu es une suceuse de première.

Samia pouffa ; Léone s’étrangla, avala de travers. Décidément, son oncle se chargeait de lui tailler une réputation de vicieuse. Le pire, c’est qu’elle n’arrivait même pas à lui en vouloir.

Le vétérinaire se tourna alors vers la jeune Beur.

— Je parie que vous vous êtes gouinées. Où, comment ça s’est passé ?

Samia ne se fit pas prier pour raconter la scène qui avait eu lieu entre elles, sa copine et Cédric, dans le préfabriqué. Le récit fit rire Cernieux.

— Je connais ce lycée, j’y ai été pion. A l’époque, les élèves et nous, on devait se contenter des toilettes ou d’une salle de classe vide.

Il glissa ses mains entre les genoux de ses voisines. Toutes deux étant en jean, il remonta sans mal à la fourche des cuisses, où il entreprit un massage appuyé.

— Allez, les filles ! Montrez-moi comment vous faites quand vous vous amusez entre vous !

Samia fut la première debout. Dès que Léone se fut levée, elle se plaqua à elle. L’agrippant par le cou, elle la força à se pencher, colla ses lèvres aux siennes. Sa bouche était toujours aussi vorace et, très vite, la nièce de Gratien se sentit défaillir. Cependant, sa copine n’insista pas longtemps. Elle s’écarta :

— Il vaudrait mieux faire ça… sur un lit. Ce serait plus pratique.

Avec un sourire aimable, Cernieux se leva. Il déplia le canapé, découvrit le matelas enveloppé d’une housse rouge.

— Qu’il soit fait selon vos désirs, princesse !

Samia renversa Léone sur le canapé-lit. Lui relevant les jambes à la verticale, elle la dépouilla en un temps record de ses chaussures, de son pantalon, de sa culotte. Cernieux leur demanda de se déshabiller complètement toutes les deux. Quand elles furent nues, il les fit mettre debout côte à côte, jambes écartées, mains dans le dos, et les examina d’un œil critique. Samia atteignait à peine l’épaule de sa copine, mais se rattrapait en largeur et en épaisseur. Plus gros aussi, ses seins avaient tendance à s’affaisser, mais leur poids, ainsi que leurs gros bouts ne les rendaient que plus sensuels. Cependant, ce n’est pas à elle que Cernieux, après une rapide inspection, s’intéressa, mais à Léone. Il lui fit mettre les mains derrière la nuque, tourner lentement sur elle-même, la tâta partout. Elle avait l’impression qu’il la prenait pour une jument ou une vache. Pourtant, si sa clinique se trouvait en ville, il ne devait pas traiter ce genre d’animaux. Même si, en apparence, les palpations du vétérinaire n’avaient aucun but érotique, elles ne contribuaient pas à la calmer.

Tout en suivant le manège du maître de maison, Samia, elle, se caressait les bords du sexe.

Son examen terminé, Cernieux s’écarta.

— Allez-y, les filles !

Samia, qui n’attendait que le signal, se précipita sur Léone. Elle la renversa à nouveau sur le canapé-lit, se plaça tête-bêche au-dessus d’elle. La nièce de Gratien fit la grimace : la Beur n’avait rien d’un poids plume. Cependant, Samia devait avoir l’habitude. Elle replia les jambes, cala ses genoux de part et d’autre de sa partenaire, lui offrant tout son entrejambe, et la soulageant du même coup.

« Elles suçaient, encouragées par Cernieux, qui faisait aller et venir son index entre les fesses de Samia. »

Les mains de Cernieux apparurent dans le champ de vision de Léone. Il agrippa les fesses de Samia, les sépara, dévoilant le fond de la raie tapissée de poils noirs. Au centre, l’anus, entouré d’un épais bourrelet, bâillait. Cernieux y enfonça le doigt.

— Petite vicieuse ! Tu t’es fait défoncer le cul par des grosses bites, hein ?

La Beur se cambrait, se tortillait, massant son entrejambe sur la figure de Léone. Celle-ci l’attrapa aux hanches, plongea sa langue dans sa fente béante. Quand elle lécha le clitoris, Samia poussa un cri, répliqua en happant le bouton entre ses lèvres épaisses.

Elles se sucèrent un long moment, encouragées par Cernieux, qui faisait aller et venir son index entre les fesses de Samia. Celle-ci mouillait toujours autant ; Léone retrouvait avec délectation la saveur des sécrétions intimes qu’elle avait déjà goûtées dans le préfabriqué du lycée. A la fin, elle planta ses dents dans le clitoris de sa partenaire, qui bafouilla :

— Qu’est-ce que tu fais ?

La jouissance la fit taire, mais elle eut le réflexe de pincer la bouche pour étirer le bouton de Léone, laquelle, à son tour, fut emportée par le plaisir.

Elles restèrent un long moment enchevêtrées sur le canapé-lit. Assis dans un fauteuil, Cernieux les contemplait d’un air distrait en jouant avec un porte-clés. Cependant, quand elle se redressa, Léone constata qu’il avait sorti sa queue. Voyant qu’elle avait récupéré, il lui lança :

— Viens me faire comme à ton oncle !

Elle vint s’agenouiller à ses pieds. La queue du vétérinaire pointait presque à la verticale. Epaisse et courte, elle n’était pas à l’image de son physique élancé. Léone la prit dans sa main, lécha à petits coups le méat. L’homme se cambra, s’exclamant d’une voix rauque :

— Bon sang, ton oncle avait raison : chaque fois que tu touches avec la langue, ça fait comme une décharge électrique !

Elle insista. Très vite, il demanda grâce.

— Je ne peux plus tenir, alors finis-moi !

Elle prit sa queue en bouche, entama un lent va-et-vient. Bientôt, il éjacula à longues giclées. Puis tous deux rejoignirent Samia qui s’était assise au bord du canapé-lit. Cernieux remplit à nouveau les verres. Léone vida le sien d’un trait. Un remontant était bienvenu, d’autant que son instinct lui soufflait que les choses étaient loin d’être terminées.

CHAPITRE VIII

La soirée chez Cernieux prit fin à une heure avancée de la nuit. Le vétérinaire proposa aux deux filles de dormir chez lui, mais Samia voulut partir sous prétexte que sa mère n’aimait pas qu’elle découche. Léone décida de suivre sa camarade. Dépité, le vétérinaire se résigna à leur appeler un taxi.

La nièce de Gratien se réveilla tard. D’ordinaire, le dimanche, elle faisait la grasse matinée, mais cette fois, ce n’était pas possible : elle devait se trouver chez Elodie à midi pour assurer le service. Elle sauta à bas du lit, enfila ses pantoufles, passa son peignoir sur sa chemise de nuit, prit une serviette de bain, sa trousse de toilette, et se rendit à la salle de douches collectives de l’étage. En semaine, il ne fallait pas traîner : nombreux étaient les pensionnaires qui voulaient se laver, mais aujourd’hui, elle était seule. Elle se prélassa sous le jet d’eau chaude. Le travail au restaurant, la veille, avait été dur, et la nuit chaude. Elle était courbaturée, elle avait grand besoin d’une bonne douche…

La veille, le vétérinaire ne s’était évidemment pas contenté de les regarder se gouiner, Samia et elle, et de se faire sucer ensuite. Il les avait entraînées dans sa chambre, une pièce immense, et après s’être diverti de leur étonnement admiratif à la vue du lit à baldaquin, s’était révélé un partenaire infatigable. Il les avait baisées deux fois chacune, et pour finir, avait enculé la Beur. De son propre aveu, ça le démangeait depuis qu’il lui avait mis le doigt dans l’anus. Pendant qu’il allait et venait entre ses fesses, elle gouinait Léone. Celle-ci, pourtant épuisée, avait joui une fois encore. Jamais, elle n’avait été à pareille fête ; à côté des deux autres, elle avait l’impression d’être une débutante. Depuis qu’elle avait été embauchée par Elodie, elle rattrapait le temps perdu.

Les images, les sensations lui revenaient. Il y avait de quoi l’échauffer bien plus que l’eau brûlante qui ruisselait sur elle. Léone résista cependant à la tentation de se masturber, comme cela lui arrivait fréquemment sous la douche. Elle ne voulait pas perdre de temps, elle tenait à arriver à l’heure au restaurant, mais le hasard, ou le destin, voulut qu’en sortant dans le couloir, elle se trouve nez à nez avec Mme Richier, la directrice du foyer. Celle-ci fit une apparition d’autant plus incongrue qu’elle était en robe chambre et en bigoudis. Apercevant la jeune fille, la directrice haussa les sourcils.

— Tiens ? Vous n’êtes pas rentrée chez vos parents, mademoiselle Valras ? Il n’y a pas de problème, au moins ?

Léone répondit que non. Elle n’avait aucune envie d’entamer une discussion, mais la directrice ne faisait pas mine de se retirer. Au foyer, tout le monde savait qu’elle appliquait le règlement avec rigueur, mais qu’elle était aussi une redoutable bavarde ! Le dimanche matin, profitant que la majorité des pensionnaires étaient retournées dans leur famille, elle faisait le tour des chambres afin de vérifier si tout était en ordre. Ce n’était qu’une inspection informelle, ce qui expliquait sa tenue négligée.

Changeant de sujet, elle fit remarquer à Léone qu’on la voyait rarement au foyer, le soir. Elle ne venait jamais dans la cuisine collective, ni dans la salle de télévision. A cela la jeune fille répondit qu’elle avait trouvé un job qui l’obligeait à rentrer tard. La directrice ouvrit de grands yeux.

— Ah bon ? C’est un emploi dans un endroit convenable, j’espère ? J’ai eu des problèmes avec une pensionnaire qui travaillait dans un peep-show !

Agacée, Léone répliqua qu’elle était serveuse dans un restaurant. Mme Richier voulut connaître le nom de l’établissement. En apprenant qu’il s’agissait de La Table d’Elodie, son intérêt s’accrut.

— Vraiment ? C’est un endroit connu. J’y ai dîné quelquefois.

Pour couper court à la discussion, Léone annonça qu’elle devait finir de s’habiller, puis préparer son petit déjeuner. La directrice lui prit le bras.

— Ça tombe bien, moi non plus, je ne l’ai pas pris, mon petit déjeuner. Venez, je vous invite !

Penaude, Léone ne put faire autrement que de la suivre au rez-de-chaussée où elle avait son appartement. L’entrée donnait dans une salle de séjour au décor moderne et banal qui paraissait bien modeste à côté de celle de Cernieux, mais qui ne manquait pas de confort. La directrice invita la nièce de Gratien à prendre place, puis elle passa dans la petite cuisine attenante.

Pendant qu’elle s’affairait, la jeune fille, plus par désœuvrement que par réelle curiosité, se leva pour examiner le meuble-bibliothèque. En matière de lecture, Mme Richier avait des goûts variés, mais classiques. En effet, les livres à l’eau de rose voisinaient avec des romans policiers du style Agatha Christie, plus quelques ouvrages traitant d’astrologie ou d’occultisme. Mais l’étagère réservée aux DVD lui réservait des surprises : il y avait une majorité de compilations de feuilletons télévisés, mais également pas mal de vidéos pornos. Les cassettes avaient pour thème les jeux sexuels entre filles. Au moins, la directrice ne faisait pas mystère de ses goûts intimes.

— Alors ? Ma collection vous plaît ?

Léone sursauta, se retourna. Tout sourire, Mme Richier se tenait sur le seuil de la cuisine, un grand plateau dans les mains. Elle avait ôté sa robe de chambre, noué autour des reins un petit tablier blanc garni de volants. Très court, ce dernier lui arrivait à peine en haut des cuisses, tout comme la nuisette qu’elle portait dessous.

Elle déposa le plateau sur la table basse, se redressa. Le tablier et la légère chemise de nuit se soulevèrent, découvrant un bas-ventre rasé. Léone, qui se demandait depuis son arrivée au foyer si la couleur dorée des cheveux de la directrice était naturelle, n’était pas plus renseignée. Toutefois, les fines lèvres roses de la fente semblaient indiquer une vraie blonde. Les brunes, comme Samia et Myriam, avaient des lèvres épaisses.

Mme Richier prit l’une des vidéos.

— Laissez-moi vous montrer celle que je préfère.

Pendant que la directrice insérait le DVD dans le lecteur, la jeune fille s’installa dans le canapé. Elle était partagée entre la gêne et la curiosité. Ce n’était pas chez ses parents qu’on pouvait visionner des films pornos. Elle n’avait jamais eu l’occasion d’en voir.

Boîtier de télécommande en main, Mme Richier vint s’asseoir à côté d’elle. Elle pressa le bouton de mise en marche, puis versa le café dans les bols.

— Vous allez vous en rendre compte, commenta-t-elle, c’est très intéressant… et instructif !

Léone tartinait ses toasts de beurre et de confiture, tout en fixant l’écran. La jaquette de la vidéo et l’image qui surmontait le menu – deux femmes nues enlacées – ne laissaient rien présager du contenu, si ce n’est que ça parlait de jeux lesbiens.

La directrice sélectionna « Voir le film », lança la lecture. Apparut alors le décor d’une petite chambre modestement meublée. Une jeune fille était allongée sur le lit avec pour tous vêtements ses longs cheveux roux et la toison cuivrée de son bas-ventre. Les mains croisées derrière la nuque, elle ne dormait pas, mais semblait rêvasser dans une pose alanguie qui mettait en valeur les rondeurs d’un corps sensuel. Les gros bouts roses de ses seins donnaient envie de téter et sa peau laiteuse, piquetée de taches de son, devait être aussi douce que du velours. Léone sentit une bouffée de désir l’envahir. Curieusement, l’inconnue, qu’elle ne rencontrerait jamais, lui faisait de l’effet. Ce n’était pourtant qu’une simple image animée. Elle jeta un coup d’œil de biais à la directrice. Celle-ci fixait l’écran avec une expression fascinée.

La fille sur le lit devait être en manque, ou en tout cas, jouait bien la comédie en trahissant sa frustration par un balancement des hanches qui, imperceptiblement, s’amplifiait au fil des secondes. Au bout d’un moment, elle décolla ses fesses du drap, resta en position cambrée avant de se laisser retomber. Retirant ses mains de sous sa nuque, elle les fit courir le long de son corps, effleurant ses gros bouts de sein, ses flancs, son ventre. La tête légèrement renversée dans l’oreiller, les yeux écarquillés, elle paraissait en proie à une excitation croissante.

C’était aussi le cas de la directrice qui, elle, ne faisait pas semblant. Elle avait dénoué son tablier, relevé le bas de sa nuisette, glissé sa main entre ses cuisses écartées. Léone eut envie de l’imiter, mais repoussa la tentation tout en se demandant si elle tiendrait longtemps.

Sur l’écran, la rousse se masturbait à grand renfort de soupirs et de coups de reins. Face à la caméra, elle faisait aller et venir ses doigts dans son sexe, s’interrompant parfois pour étirer ses tétons. Au bout de quelques minutes, l’objectif fit un gros plan sur sa main. Quand elle s’aperçut que l’actrice étirait son clitoris, faisait aller et venir ses doigts dans son vagin, Léone ne put résister plus longtemps. Elle dénoua sa ceinture, écarta les pans de sa robe de chambre, la souleva par le bas. Effleurant son bouton du bout de l’index, elle laissa échapper un gémissement. Mme Richier s’exclama :

— Je savais bien que ça vous intéresserait !

Elle attira la main de Léone entre ses cuisses, glissa la sienne entre celles de la jeune fille. Ce n’était pas la première fois que Léone se branlait avec une partenaire, mais jamais encore, elle n’avait eu affaire à une femme de l’âge de la directrice. Celle-ci n’était pas moins chaude que des filles plus jeunes : sa mouille abondante poissait les doigts de la nièce de Gratien, et ses doigts se mouvaient avec habileté dans le sexe de sa jeune pensionnaire. Une pensée traversa l’esprit de Léone : le velours du canapé devait en avoir vu d’autres !

Sur l’écran, la rousse avait changé de position. Prosternée sur le lit, elle faisait aller et venir son index entre ses fesses. Le nez dans l’oreiller, elle ne vit pas la porte s’ouvrir. Cessant de remuer ses doigts dans le sexe de Mme Richier, Léone fixait l’image avec intensité. Une femme venait d’apparaître sur le seuil. Elle était habillée en religieuse, ce qui n’avait rien d’étonnant vu les goûts de la directrice.

D’une tape sur la main, la gérante du foyer incita la nièce de Gratien à reprendre sa masturbation.

— Eh bien, oui, déclara-t-elle. Rien ne m’excite comme les scènes où il y a des bonnes sœurs. J’ai été élevée dans un pensionnat religieux, j’ai même été novice, mais on m’a mise dehors.

Léone suspectait la raison pour laquelle son interlocutrice avait été renvoyée du couvent…

La nonne, ou plus exactement l’actrice qui jouait le rôle, figée sur le seuil de la chambre, affichait une expression de stupeur indignée, comme si elle n’en croyait pas ses yeux. Au bout de quelques secondes, elle se précipita sur la rousse, lui assena une claque retentissante sur le cul.

— Petite dévergondée, tu n’as pas honte ?

Attrapant la fille par le bras, elle la força à se lever. Puis elle s’assit au bord du lit, désigna ses genoux.

— Viens recevoir la punition que tu mérites !

Debout, la rousse se frottait le derrière, l’air penaud. Elle se coucha en travers des genoux de la fausse religieuse, adoptant la posture d’une gamine sur le point de recevoir la fessée. Au même instant, Léone sentit le sexe de la directrice se crisper sous ses doigts, émettre un jet de mouille. Mme Richier, cambrée, cuisses écartées, se dandinait sur le canapé. Ses jambes et son ventre tressautaient, mais le haut de son corps ne bougeait pas, phénomène qui déconcertait Léone. Toutes les filles, tous les garçons qu’elle avait vus jouir se trémoussaient de la tête aux pieds et éructaient leur plaisir. La patronne du foyer, elle, demeurait silencieuse, hormis quelques soupirs étouffés.

Le film montrait à présent la nonne claquant à tour de bras le cul de la rousse. Il était difficile de croire qu’il s’agissait d’une scène simulée : à chaque coup, les doigts s’imprimaient en rouge sur la peau laiteuse. Les marques se rejoignaient, et très vite, toute la surface du derrière fut recouverte. La punie gigotait, pleurnichait, implorait grâce, mais ses contorsions ne faisaient qu’offrir davantage son cul à la main de la religieuse. Léone était fascinée par l’expression de cruelle satisfaction qui se lisait sur le visage de la nonne. Elle savait qu’il existait des gens qui aimaient faire souffrir et y puisaient leur jouissance, mais elle n’avait jamais vu de scènes de sadisme. En tout cas, qu’elle simule ou non, la religieuse du film tenait bien son rôle.

Mme Richier dissimulait sa jouissance. Seuls une légère rougeur au visage, son souffle saccadé indiquaient qu’elle venait d’avoir un orgasme. Ses doigts, qui avaient cessé de remuer, s’activaient à nouveau dans le vagin de Léone, arrachant à celle-ci des gémissements de plaisir. Immobile, à présent, des pieds à la tête, la directrice continuait à fixer l’écran.

La nonne avait mis fin à la fessée. Elle repoussa son souffre-douleur qui tomba à plat ventre sur la moquette, se releva ensuite en frottant son derrière enflammé.

— Que ça te serve de leçon, petite traînée !

La mine contrite, la rousse jura qu’elle ne recommencerait plus.

Léone crut que la séquence était terminée, que le film allait passer à la suivante. Elle se trompait : la religieuse attira sa partenaire près d’elle. Le nez pincé, elle examina le sexe béant de celle-ci :

— Un vrai marécage ! Voilà ce qui résulte de vos coupables pensées !

La rousse se dandina d’un pied à l’autre quand la fausse nonne effleura sa vulve. D’une voix geignarde, elle bafouillait :

— Ma sœur, arrêtez ! Vous me rendez folle !

— Vous êtes incorrigible ! C’est à croire que vous avez le diable au corps. Il faut que je l’extirpe, sinon on n’en sortira pas.

La religieuse inclina la tête pour lécher le sexe encadré de poils cuivrés. La rousse se tortillait de plus belle en balbutiant :

— Que faites-vous, ma sœur ?

— Taisez-vous ! Je guéris le mal par le mal !

La religieuse léchait à grands coups de langue le sexe de la rousse. Celle-ci se tortillait sur place à la manière d’une gamine qui a envie de faire pipi, mais très vite, les deux actrices s’agrippèrent l’une à l’autre, s’affalèrent sur la moquette. Sa longue robe roulée sous les aisselles, la nonne se plaça tête-bêche à côté de sa partenaire. Chacune plongea sa langue dans la fente de l’autre.

Poussant un soupir, Mme Richier détourna les yeux du poste de télévision.

— Les voir me donne envie de faire pareil ! Pas toi ?

Léone, dont l’excitation était au paroxysme, approuva d’un signe de tête. La gérante du foyer et sa pensionnaire se retrouvèrent allongées sur le sol de la salle de séjour, dans la même position que les filles sur l’écran. La fente de la directrice, qui au repos avait l’aspect d’une ligne rose entre les lèvres fines, béait sous l’effet de l’excitation, et le clitoris était bien sorti. Léone le picora du bout de la langue ; Mme Richier répliqua en lui mordillant le bouton. Trop échauffées pour tenir longtemps, elles furent emportées par la jouissance au bout de quelques secondes.

Quand Léone regarda à nouveau l’écran, elle remarqua que la scène avait changé. La rousse et la nonne marchaient le long d’une rue bordée de maisons individuelles. Jetant un coup d’œil à une pendulette posée sur une commode, la jeune fille comprit qu’elle n’avait pas le temps de voir la suite. Elle prit congé, se hâta de se rendre chez Elodie.

CHAPITRE IX

Léone se doutait qu’à l’heure du déjeuner, le dimanche, le restaurant devait être bondé. Elle ne se trompait pas, on y venait en famille, et toutes les tables étaient occupées. Cependant, après trois heures de l’après-midi, comme il ne restait plus personne dans la salle, les trois filles retournèrent au vestiaire pour se reposer après le coup de feu.

— Les gens font leur promenade du dimanche en famille, expliquait Myriam aux deux autres, ça n’a rien d’exceptionnel. Ce soir, il y aura de nouveau une certaine affluence, mais pas énormément. Et pas les mêmes clients.

La petite serveuse dodue était juchée sur la table qui occupait un coin du local. Jambes pendantes, cuisses écartées, son tablier et sa robe retroussés à la taille, elle exhibait son collant et le triangle sombre de sa toison sous le fin voile de nylon. Léone évitait de la regarder. Il émanait de cette fille une aura de sensualité qui n’avait d’égale que celle de Samia. La voir lui mettait des fourmis dans les doigts, et ailleurs. Evidemment, elle le savait et ne se privait pas de jouer de l’effet qu’elle produisait.

— Si on en profitait pour se détendre un peu ? suggéra-t-elle. On pourrait aller chez moi.

Léone objecta qu’Elodie ne serait sans doute pas d’accord. La petite brune balaya l’argument.

— J’habite à moins cinq de minutes à pied, et ce n’est pas la première fois que je fais une pause le dimanche après-midi.

La nièce de Gratien était réticente, mais la patronne du restaurant ne fit aucune difficulté pour les laisser partir.

— Ne faites pas de folies, ajouta-t-elle toutefois, et ne restez pas trop longtemps absentes. On ne sait jamais.

— N’ayez pas peur, madame, dit Myriam. S’il y a un problème, vous me téléphonez et on arrive de suite.

La petite brune avait réponse à tout, et elle n’avait pas menti : elle ne logeait qu’à trois pâtés d’immeubles du restaurant. Malheureusement, son studio se trouvait au sixième, et il n’y avait pas d’ascenseur. Quand les trois filles arrivèrent sur le palier, Léone était essoufflée, et les deux autres encore davantage. Samia essuyait son front en sueur en protestant :

— Tu aurais pu choisir un endroit plus accessible.

Myriam, aussi rouge et haletante qu’elle, répliqua qu’elle avait pris ce qu’elle avait trouvé selon ses moyens.

Son studio était relativement spacieux, plus grand en tout cas que la chambre de Léone au foyer. La pièce était propre et bien rangée, à part les cassettes vidéo, les CD, les magazines empilés en désordre sous le meuble qui supportait la télévision. Il n’y avait ni photos ni gravures aux murs ou sur les meubles ; pas non plus de bibelots ou d’objets souvenirs. Myriam n’avait pas donné de caractère personnel à son habitat. De prime abord, rien ne laissait deviner les goûts et les centres d’intérêt de l’occupante des lieux. Léone ne connaissait sa collègue que depuis quelques jours, mais elle avait remarqué que si celle-ci se montrait assez bavarde, elle ne livrait aucun détail sur elle-même. Ses liens avec Elodie étaient connus, mais en dehors de cela, on ne savait rien de l’existence qu’elle menait.

Myriam indiqua du doigt les patères de la porte d’entrée. Toutes trois y suspendirent leur manteau. Ensuite, elle dénoua son tablier de serveuse, retira sa robe noire, plia le tout avec soin, le déposa sur une chaise. Devant le regard surpris des deux autres filles, elle eut un sourire candide.

— Dès que je suis chez moi, j’enlève mes vêtements. Je me mets à l’aise. Vous pouvez en faire autant !

Après avoir échangé un regard, Léone et Samia se levèrent d’un même mouvement. Imitant la serveuse, elles se débarrassèrent de leur tablier et leur robe. Myriam les invita à s’asseoir, leur proposa du thé, qu’elles acceptèrent. La petite brune semblait prendre un réel plaisir à jouer les maîtresses de maison, mais aussi à s’exhiber. Elle se dirigea vers le coin-cuisine en balançant ses fesses d’un côté à l’autre de manière tout à fait suggestive. Comme Léone, elle portait des bas stay-up. Les jarretières la serraient à mi-cuisse ; sa chair dodue débordait des bandes élastiques. Les deux bourrelets ainsi formés paraissaient si doux, si élastiques, si lisses qu’ils donnaient envie de lécher, de mordre… Léone chassa les pensées bizarres qui lui venaient. Quand elle s’amusait avec des copines, il lui arrivait, pour les exciter ou les faire jouir, de planter ses dents dans leurs mamelons ou leur clitoris, mais là, c’était son plaisir à elle qu’elle recherchait.

Les fesses de Myriam étaient moulées dans une culotte de dentelle noire assortie à ses bas et à son soutien-gorge. La coupe en était très couvrante, mais, comme elle avait choisi un modèle trop juste pour elle, il était tendu à craquer sur ses rondeurs. On lui voyait le haut de la raie, et plus bas, l’empiècement s’incrustait dans sa fente.

Se penchant vers Léone, Samia murmura :

— Quel beau cul elle a, tu trouves pas ?

— Oui. Et elle aime qu’on le lui tanne !

Sa copine étouffa un rire.

— Tu sais ce que m’a dit maman quand je lui ai appris où j’allais travailler ? Que je ne tiendrais pas trois jours parce que j’allais m’ennuyer dans ce restaurant pour riches !

Avec son modeste salaire de caissière, la mère de Samia n’avait sans doute pas les moyens de fréquenter un établissement comme La Table d’Elodie.

Myriam ne semblait pas remarquer les commentaires que provoquait son postérieur joufflu. Cependant, Léone eut des doutes en la voyant se tenir cambrée et remuer son derrière en s’affairant devant la cuisinière. Rien ne l’obligeait à se tortiller sur place, sinon la volonté de s’exhiber.

Elle se déhanchait encore en revenant poser les tasses et le sucrier sur la petite table, se montrant cette fois côté face. Ses gros seins paraissaient fermes en dépit de leur poids. Ils bougeaient à peine. Le soutien-gorge pigeonnant qui les maintenait était si étroit que les énormes mamelons bistre dépassaient au-dessus des bonnets.

Comme elle retournait vers le coin-cuisine, Samia chuchota :

— Elle s’entraîne pour la danse du ventre ou quoi ?

Cette fois, Léone eut la certitude que leur collègue ne perdait pas une miette de leur conversation, même si celle-ci avait lieu à voix basse : Myriam émit un petit bruit qui pouvait aussi bien passer pour un gloussement que pour un soupir, et elle se dandina de plus belle.

Elle revint, cette fois, avec la théière, remplit les tasses et, d’autorité, s’installa entre ses deux invitées sur le coffre rembourré qui faisait office de banquette. Toutes trois étaient serrées les unes sur les autres. Même dans le vestiaire exigu du restaurant, Léone n’avait jamais été aussi proche de la petite brune, sauf le premier jour, quand celle-ci l’avait sucée.

Myriam but une gorgée de thé puis, d’un ton distrait :

— Au fait qu’est-ce que tu disais tout à l’heure, Samia, à propos de la danse du ventre ?

— Je me demandais seulement si tu n’avais pas autrefois appris ce genre de danse, répondit la Beur, l’air gêné.

La serveuse acquiesça.

— J’ai passé ma jeunesse à Marseille. Au lycée, j’ai eu plein de copines comme toi. La mère de l’une d’elles était une ancienne professionnelle qui donnait des cours.

Elle se leva, mit un CD dans le lecteur. Myriam, dès que les premières notes se firent entendre, leva les bras, ondula du bassin avec une souplesse surprenante. Elle fit signe à Samia de se joindre à elle, mais l’autre déclina la proposition sous prétexte qu’elle n’avait jamais appris. Surprise, Myriam se figea.

— Tu ne t’es jamais exercée, même au hammam ? Quand j’y allais avec mes copines, tout le monde s’amusait à ça, même les femmes plus âgées.

La Beur répliqua qu’elle ne fréquentait plus les bains de vapeur depuis qu’elle laissait pousser ses poils sur le sexe. Elle ne tenait pas à s’attirer des remarques et des regards désapprobateurs. Pour le coup, Myriam parut franchement intriguée.

— Montre-moi ! Je n’ai jamais vu la toison d’une fille du Sud. Toutes mes copines beur s’épilaient.

S’il ne s’agissait que de s’exhiber, Samia était à son affaire. Elle se leva, baissa son collant. Ce jour-là, elle n’était pas nue dessous, mais ses poils débordaient du string. Quand elle fit glisser la minuscule culotte le long de ses cuisses, Myriam eut une mimique admirative.

— Quelle fourrure ! Pire que celle de Léone ! Je comprends pourquoi mes amies voulaient avoir des mottes lisses de fillette. L’été, ça doit tenir chaud, tout ça… mais moi, j’adore les filles poilues de la chatte.

Elle s’agenouilla aux pieds de Samia, fourragea dans les épaisses boucles noires. Le résultat ne tarda pas : les lèvres du sexe s’écartèrent ; un filet de mouille suinta de l’orifice. La serveuse s’extasia de nouveau :

— Ça, au moins, c’est une vraie fente, pas comme chez certaines filles. On dirait qu’elles ont une cicatrice à peine refermée. Des bords épais comme ça, ça fait femelle…

Elle parcourut les deux bourrelets charnus à petits coups de langue. Samia laissa échapper un gémissement, qui se changea en plainte aiguë quand Myriam, profitant de ce que le sexe s’ouvrait comme un fruit mûr, lui lécha l’entrée.

— Arrête ! Tu vas me rendre folle !

Ignorant la supplication, la brune lapait les chairs trempées. Tout en se dandinant d’un pied sur l’autre, Samia se tourna vers Léone, bredouilla :

— Elle suce encore mieux… que toi, et pourtant… t’es championne !

La nièce de Gratien connaissait par expérience les talents de Myriam. La réflexion de sa camarade ne la surprit pas, mais elle se sentait exclue de la fête. Elle ôta son soutien-gorge et sa culotte, ne gardant que ses bas, avant de se coller contre le dos de Samia qui, bien qu’excitée, s’alarma :

— Qu’est-ce que tu fais ?

— T’occupe pas de moi, continue à te faire sucer !

Léone avait fléchi les genoux pour mettre son ventre à la hauteur des fesses de sa copine. Le contact moelleux du cul rebondi sur sa chatte accrut encore son excitation. Samia donnait des coups de reins, gigotait de plus en plus vite, stimulée à la fois par le massage que lui infligeait Léone et par les coups de langue de Myriam. Les deux copines jouirent presque simultanément. Le souffle court, elles vacillèrent jusqu’au coffre-banquette, s’y laissèrent tomber.

Pendant qu’elles reprenaient leur respiration, Myriam se releva, se plaça debout devant elles. Elle était la seule à ne pas avoir eu son compte. Une large tache humide s’étalait sur le devant de sa culotte.

— Maintenant que vous avez pris votre pied, dit-elle, vous voulez me rendre un service ?

— Quel service ? demanda Samia.

Au lieu de répondre, la serveuse se dirigea vers une commode. Avant même qu’elle sorte d’un tiroir un gros martinet, Léone avait compris ce que Myriam attendait de ses copines. Tenant l’instrument par la virole, elle leur présenta le manche.

— Laquelle de vous deux aimerait me tanner le cul ?

Léone et Samia échangèrent un regard. La Beur semblait décontenancée. Pourtant, son amie l’avait avertie que leur collègue aimait être fouettée. La nièce de Gratien hésitait. L’idée de fouetter Myriam ne la tentait pas, mais elle devinait que cette dernière serait déçue et qu’elle leur en voudrait si elle se heurtait à un refus. D’ailleurs, le visage de la serveuse s’assombrissait déjà face à leur visible manque d’empressement. Résignée, Léone prit le martinet. Le visage radieux, Myriam se débarrassa de sa culotte, se mit à quatre pattes en travers du lit, les reins cambrés.

— N’aie pas peur d’y aller fort ! fit-elle d’une voix rauque. J’ai l’habitude… et j’aime ça !

Les larges fesses de la petite brune étaient en effet parsemées de fines cicatrices qui tranchaient sur la peau hâlée. Malgré son manque d’expérience, elle devinait que ces marques n’étaient pas dues à un simple martinet.

Elle leva le bras, mais eut une ultime hésitation. Ce n’était pas dans sa nature de faire souffrir les autres. Au contraire, elle détestait la violence. Cependant, Myriam creusait les reins comme une chatte en chaleur. Prenant appui sur un coude, elle glissa une main entre ses cuisses, s’enfonça un doigt dans son sexe. Avec un soupir navré, Léone abattit le martinet.

« Myriam creusait les reins comme une chatte en chaleur. »

Le bruit sec des lanières claquant sur le derrière rebondi et le gémissement de la fille firent courir un frisson le long de son échine. Elle faillit demander à Myriam si elle lui avait fait mal, mais l’exclamation de celle-ci arrêta les mots dans sa gorge.

— Qu’est-ce que tu as dans le bras ? Du fromage mou ? Frappe plus fort !

C’était bien la première fois qu’on la traitait comme une mauviette, elle qui avait toujours brillé en sport et en gym. Vexée, Léone frappa une nouvelle fois, durement. Les lanières tracèrent des lignes rouges sur le cul de Myriam, qui émit une plainte, mais donna des coups de reins en arrière en bafouillant :

— Oui… comme ça !

Puisque c’était ce qu’elle voulait, la nièce de Gratien lui cingla méthodiquement le derrière sans modérer ses coups. Très vite, le cul de Myriam se couvrit d’une teinte cramoisie du bas des reins au sommet des cuisses. Samia contemplait la scène avec une fascination mêlée d’inquiétude. A un moment, elle murmura à l’adresse de Léone :

— Tu ne crois pas que tu en fais trop ?

Au même instant, un orgasme emporta Myriam qui s’effondra à plat ventre sur le lit, le corps secoué de spasmes. Elle n’en finissait pas de jouir ; chaque fois qu’elle était sur le point de se calmer, de nouveaux soubresauts l’agitaient, des gémissements s’échappaient de sa gorge. Léone, qui avait cessé de frapper, contemplait la serveuse d’un air hébété. Elle avait connu des filles qui manifestaient leur plaisir de manière spectaculaire, mais jamais aussi longtemps.

A la fin, Myriam resta prostrée. Cependant, elle se redressa bientôt, descendit du lit. Avec un sourire radieux, elle tâta ses fesses enflammées.

— Tu m’en as mis une bonne ! Je me doutais que tu avais une poigne solide.

Gênée, la nièce de Gratien ne dit rien, mais la petite brune voulut savoir ce qu’elle avait ressenti en la fouettant.

— Rien de particulier, répondit Léone. Sinon que ça m’a énervée de m’être laissée aller comme ça.

Myriam parut déçue. Elle aurait peut-être insisté, mais Samia annonça que l’heure tournait ; il était temps de retourner au boulot.

CHAPITRE X

Léone n’avait pas oublié la promesse faite à Raffaello et à Luis. Aussi, le lundi soir, au lieu de rentrer au foyer après les cours, elle prit la direction du domicile du cuisinier et de son aide.

Ils partageaient un appartement dans un petit immeuble. L’endroit ne ressemblait pas à une résidence de luxe, mais n’avait rien d’un HLM non plus. La porte était grande ouverte ; la jeune fille s’engouffra dans le hall, se trouva nez à nez avec la gardienne en train de sortir les poubelles du local où elles étaient remisées. La femme lui demanda ce qu’elle voulait. Quand Léone lui apprit qu’elle venait voir Raffaello, elle répondit que ce dernier habitait au troisième gauche. Léone devina, à son air perplexe, qu’elle était au courant des goûts du cuisinier. Ce dernier ne devait pas souvent recevoir de filles chez lui.

Il n’y avait pas d’ascenseur. Léone se tapa vaillamment les trois étages, sonna à la porte de gauche. Raffaello vint ouvrir un instant plus tard. Chez lui, il prenait ses aises, mais ne manquait pas de raffinement. Son peignoir rouge brodé d’or laissa la nièce de Gratien rêveuse. Elle aurait parié que le vêtement était en soie et qu’il valait cher. Elodie devait bien payer son chef cuisinier. La mine radieuse, celui-ci s’exclama :

— Je savais que tu viendrais, mais je ne t’attendais pas si tôt.

Il serra Léone contre lui. C’était un geste purement amical, mais celle-ci fut troublée par le contact. Dommage qu’il préférait les hommes. Petit, mais bâti en force, débordant de vitalité, Raffaello ne manquait pas de séduction. Par certains côtés, il lui rappelait son oncle Gratien.

Il s’écarta d’elle.

— Tu aurais dû venir avec ta copine, fit-il. Plus on est de fous, plus on rit.

— C’est vrai que je n’ai pas pensé à en parler à Samia. Mais de toute façon, elle n’aurait pas pu se libérer. Comme elle ne travaille pas ce soir, elle accompagne sa mère chez une amie.

Raffaello s’écarta pour laisser passer Léone. La porte d’entrée donnait directement dans une salle de séjour relativement vaste. La pièce était encombrée de nombreux meubles de style hétéroclite, mais la plupart semblaient d’origine orientale. Le cuisinier sourit devant la perplexité de la jeune fille.

— Avant de me fixer ici, j’ai pas mal bourlingué sur des bateaux, mais aussi dans des restaurants à l’étranger, à Hong Kong et en Thaïlande, notamment. J’en suis revenu des voyages, mais comme tu vois, j’ai ramené pas mal de souvenirs.

Il fit asseoir Léone dans un profond canapé. Elle lui demanda où était Luis.

— A la cuisine. Il prépare le dîner. Je vais l’appeler pour qu’il nous serve l’apéritif.

Raffaello sortit de sous un coussin une clochette fixée au bout d’un manche. Il l’agita ; son aide apparut quelques secondes plus tard. Léone fut prise de court au vu de sa tenue : petit tablier blanc ruché, guêpière de dentelle noire, bas assortis, souliers à talons aiguilles. Le premier effet de surprise passé, elle dut reconnaître qu’il n’avait rien de ridicule ainsi habillé. Son visage fin, sa taille élancée lui donnaient même une allure troublante. Luis, quant à lui, ne paraissait nullement gêné de s’exhiber dans cet accoutrement équivoque. La jeune fille crut même lire de l’amusement dans son regard, comme s’il devinait l’effet qu’il lui causait.

— Comme tu vois, Luisa, dit le chef cuisinier d’un ton parfaitement naturel, notre invitée est arrivée plus tôt que prévu. Elle n’a sans doute pas mangé, alors tu mettras un troisième couvert. Mais sers-nous d’abord l’apéritif.

Luis leur tourna le dos pour se diriger vers le buffet. Léone put voir alors qu’il ne portait pas de culotte. Ses fesses rondes, fermes, fendues par une longue raie, n’auraient pas déparé chez une fille. Léone avait déjà vu des postérieurs aussi bien galbés chez des copines qui pratiquaient la danse classique. Le garçon, qui avait dû lui aussi, chausser des ballerines, se déplaçait avec aisance sur ses talons aiguilles. Léone se fit la réflexion qu’au restaurant, dans sa tenue de cuisinier, il paraissait plutôt emprunté.

Avec des gestes élégants, il disposa des verres et des bouteilles sur la table basse, puis fit le service.

— Tu t’es entraîné pour être une parfaite maîtresse de maison ? ne put s’empêcher de dire Léone.

Sa réflexion fit rire les deux hommes. Luis expliqua qu’il était fils unique, que ses parents s’étaient séparés alors qu’il était très jeune.

— C’est ma mère qui m’a élevé. Elle aurait sûrement mieux aimé se couper la langue plutôt que de l’avouer, mais je crois qu’elle aurait préféré avoir une fille. Elle m’a appris certaines choses qui ne font généralement pas partie de l’éducation d’un garçon.

Après avoir bu son apéritif, il retourna préparer le dîner. Léone le suivit des yeux jusqu’à ce qu’il ait disparu dans la cuisine. Il avait une façon de marcher qui mettait en valeur ses longues cuisses fines, et surtout sa croupe ronde soulignée par les lanières noires des jarretelles. Elle avait vu des défilés de mode à la télévision. Luis aurait pu en remontrer à certains top-modèles.

— Je vois que son cul te plaît, constata Raffaello. Tu as bien raison, c’est ce qu’il y a de plus beau chez un homme.

Léone lui demanda comment ils s’étaient rencontrés tous les deux. Le cuisinier expliqua que, contrairement à ce que l’on pouvait croire, ce n’était pas sur leur lieu de travail, mais par une annonce sur Internet. Luis avait eu de nombreuses relations avec des garçons de son âge. Aucune ne l’ayant réellement satisfait, il avait décidé de tenter sa chance avec un homme plus âgé.

— Moi aussi, je cherchais quelqu’un, pas forcément plus jeune, mais c’est sur lui que je suis tombé. Et ça fait deux ans que ça dure.

— C’est toi qui lui imposes de se travestir ?

Raffaello haussa les épaules.

— Moi, ça m’est égal, mais il adore ça. Alors, je ne vois pas pourquoi je l’en empêcherais.

D’un geste nonchalant, il vida son verre de whisky. A cet instant, il ressemblait à un mari qui paresse pendant que son épouse vaque aux tâches domestiques. Léone songea que, en dehors du restaurant, il ne devait pas beaucoup participer aux corvées. Au fond, il se comportait comme un pacha bienveillant, mais indolent et dominateur. Et c’était probablement ce que désirait Luis, non un compagnon, mais un maître, substitut du père qu’il n’avait pratiquement pas connu, mais aussi de la mère qui l’avait féminisé.

La jeune fille secoua la tête pour chasser les pensées qui affluaient dans son esprit. Peu lui importaient les raisons qui liaient le couple mal assorti. Ce n’était pas son problème, et la psychologie n’était pas sa spécialité.

Luis revint mettre la table dans le coin-salle à manger. Il allait retourner à la cuisine, quand Raffaello intervint :

— Attends. Ton cul plaît à notre invitée, mais elle ne t’a pas encore vu de face.

Avec un petit rire, le garçon releva son tablier, découvrant son ventre aussi lisse et bronzé que ses fesses et ses cuisses, un membre court mais épais, et une paire de grosses couilles. Si son physique était fin et efféminé, son sexe, par contraste, avait un aspect très viril.

Sous le regard de Léone, sa bite se redressa lentement. La jeune fille sentit sa gorge s’assécher. La verge brune qui pointait presque à la verticale, le gland décalotté lui faisaient envie. Raffaello dit à son compagnon d’approcher.

— Viens nous montrer de plus près ton petit oiseau !

Le terme enfantin appliqué à une bite de cette taille ne manquait pas de sel, mais, visiblement, le garçon ne demandait pas mieux que d’exhiber ses attributs.

Quand il fut à portée de sa main, Léone maîtrisa l’impulsion qui la poussait à le toucher. Ce n’était pas le moment de le brusquer. S’efforçant de dissimuler son émoi, elle lui demanda s’il ne s’était servi de son appareil intime qu’avec des hommes. Le ton de curiosité polie qu’elle employa ne trompa pas ses interlocuteurs. Il y eut un silence gêné, que Luis rompit enfin en expliquant qu’il avait déjà tenté d’avoir des relations avec des filles.

— Au début, ça marchait très bien, mais quand j’ai voulu les pénétrer… chaque fois, j’ai débandé.

Léone songea qu’au moment de passer à l’acte, il avait dû identifier ses partenaires à sa mère, et que ça l’avait bloqué. Raffaello paraissait encore plus mal à l’aise que son petit ami. Celui-ci exposa qu’encore adolescent, il avait eu un problème avec une voisine de son âge. Il avait de l’amitié pour elle, mais elle, c’était du désir qu’elle éprouvait pour lui. Un jour, elle avait tant insisté pour qu’il la dépucelle que Luis avait fini par lui révéler son homosexualité, ce qui avait mis fin à leurs relations.

Léone vit à son expression que la rupture avait été douloureuse, aussi elle se garda d’insister. Elle lorgna sur le sexe. Luis ne débandait pas. Sa queue semblait même avoir encore grossi. Elle s’était légèrement recourbée ; des pulsations la parcouraient, faisant s’ouvrir et se refermer le méat. C’était trop tentant ; Léone tendit la main, provoquant un réflexe de recul chez le garçon.

— N’aie pas peur, fit Raffaello, elle ne va pas te manger, elle veut juste te toucher !

Avec un sourire contraint, Luis se relâcha. Du bout de l’index, Léone lui caressa le gland. Il eut un mouvement de reins, supplia :

— Ne fais pas ça, sinon je vais jouir.

— D’accord, elle va arrêter, dit Raffaello, mais fais-lui admirer ton côté pile.

Docile, le garçon pivota sur ses talons, se cambra. Léone lui palpa les fesses. Leur fermeté alliée à la douceur de la peau lui donnait des démangeaisons dans les doigts.

— Son épiderme est si velouté qu’on dirait que ce n’est pas naturel, fit-elle remarquer à Raffaello.

Celui-ci acquiesça.

— On se masse mutuellement avec des crèmes et de l’huile d’amandes douces. Tu sais, on n’est pas comme Myriam, nous ! On préfère les caresses aux coups de martinet. Je parie qu’elle t’a déjà réclamé de lui tanner le cul.

Il hocha la tête quand la jeune fille avoua que oui.

— Tout le monde y est passé, même nous, mais elle a vite arrêté quand elle a compris que ça nous embêtait plutôt qu’autre chose.

— Moi aussi, ça m’embêtait ; j’étais pas fière, elle l’a bien vu ; aussi, je crois qu’elle ne me le demandera plus.

Prenant les fesses de Luis à pleines mains, Léone les écarta pour faire saillir l’anus. L’orifice était dilaté. Elle en caressa les bords du bout du doigt. Luis poussa un soupir, se cambra encore plus.

— Il est très sensible du petit trou ! fit remarquer Raffaello.

Le chef cuisinier paraissait contrarié, c’était perceptible à sa voix. Léone devina pourquoi : il considérait l’anus de son compagnon comme son domaine réservé. Il n’avait pas eu la même réaction quand elle avait caressé le sexe de Luis. Comme elle n’avait jamais fréquenté des homos avant de travailler chez Elodie. Léone ignorait tout de leur mentalité, de leurs aspirations. Elle lâcha Luis, lui donna une légère tape sur les fesses.

— C’est très intéressant, mais je crois qu’il est temps de servir le dîner.

Le garçon se retourna. Tenant son tablier relevé, de l’autre main il montra son sexe dressé.

— Je veux bien, mais vois dans quel état je suis. Vous n’allez pas me laisser comme ça ?

— Je te l’ai déjà dit, fit Raffaello : plus on attend, meilleur c’est. Allons, va à la cuisine.

Penaud, Luis s’éloigna.

— Tu es perspicace, Léone, observa le chef cuisinier en achevant son verre de whisky. Certains l’ont remarqué. Je crois que tu vas pas tarder à être prise en main.

Perplexe, et même vaguement inquiète, Léone allait demander des explications, quand le retour de Luis avec les entrées mit fin à la conversation.

Le dîner fut succulent. Ce qui n’avait rien de surprenant puisqu’il avait été préparé par un professionnel, mais Luis montrait lui aussi une parfaite maîtrise dans l’art de servir. Léone, un peu jalouse parce qu’elle n’avait pas autant de classe dans son travail, lui demanda s’il était passé par une école d’hôtellerie. Il acquiesça.

A la fin du repas, au moment où il débarrassait la table, Raffaello lui dit de les rejoindre pour prendre le digestif dès qu’il aurait mis le lave-vaisselle en marche. Un frisson parcourut tout le corps de Léone. Les choses sérieuses allaient commencer.

C’est ce que Luis devait aussi penser : il ne lui fallut en effet que quelques minutes pour revenir de la cuisine. Il servit les liqueurs, s’installa sur le canapé. Raffaello lui avait fait de la place entre Léone et lui. D’un geste nonchalant, le chef souleva le tablier de son compagnon. L’érection de ce dernier n’avait pas faibli. Léone avait pu constater qu’elle s’était maintenue tout au long du repas : Raffaello ne s’était pas gêné pour trousser son petit ami, ou lui peloter les fesses. Un peu envieux, il remarqua :

— Toujours en pleine forme. Ça se voit que tu es jeune, toi !

Luis eut un petit rire vaniteux. Raffaello s’adressa à Léone :

— Tu crois que tu peux lui éteindre son feu au cul ?

Elle ne répondit pas, mais s’agenouilla aux pieds de Luis, lui saisit la bite. Quand elle lui lécha le gland, il eut un hoquet de stupeur. Ce devait être la première fois qu’une fille lui faisait ça. Au grand dépit de Léone, la verge s’amollit. Raffaello lui-même était surpris.

— Je ne pensais pas que tu étais aussi complexé avec les femmes. Elle ne fait que te sucer. Même moi, je banderais si une nana me pompait la queue. C’est juste un réflexe mécanique.

Vexée, Léone décida d’user d’une petite astuce. Du bout de l’index, elle chatouilla l’aide-cuisinier sous les couilles. Luis en resta bouche bée avant de bafouiller :

— Qu’est-ce qu’elle me fait ?

Il se tut. Sa queue se redressait. Très vite, elle retrouva sa pleine érection, et cette fois, elle ne s’affaissa pas quand Léone la lécha. Elle insista sur et autour du méat, avant de descendre lentement le long de la verge, de s’attaquer aux couilles. Raffaello se penchait pour suivre les opérations de plus près.

— Décidément, il y a toujours à apprendre d’une fille. Prends-en de la graine, Luis.

Pour l’heure, le garçon pensait sans doute à autre chose qu’à s’instruire. Il se cambrait, se dandinait d’une fesse sur l’autre. Quand Léone prit sa queue dans sa bouche, il cria pouce :

— Arrête ! Tu vas me faire jouir !

— Tu as raison, dit Raffaello. Maintenant, il est temps de conclure ! Lève-toi !

Luis se mit debout. Le chef cuisinier en fit autant, ôta sa robe de chambre. C’était la première fois que Léone le voyait nu. Il était tel qu’elle l’imaginait : plus puissant que gros, même s’il avait des bourrelets disgracieux sur le ventre et sur les hanches. Il bandait ; sa queue était aussi épaisse, mais plus longue que celle de son aide.

Ce dernier avait dénoué son tablier exhibant son ventre et ses fesses sous les volants de la guêpière. Raffaello le fit se pencher en avant, les mains en appui sur les genoux, puis se tourna vers Léone :

— Continue à le sucer pendant que je l’encule. Il va adorer !

Deux plaisirs à la fois. C’était encore mieux qu’un seul ! songeait Léone.

Elle se remit aux pieds de l’aide, lui saisit la verge, goba son gland. Elle ne pouvait voir ce que faisait Raffaello, mais le soupir que poussa Luis, son coup de reins lui firent comprendre que le chef cuisinier venait d’enfiler son compagnon. Serrant les lèvres, Léone entama un va-et-vient le long de la queue gonflée. Elle accordait son rythme aux allées et venues du cuisinier qu’elle percevait aux réactions de leur partenaire et au bruit du ventre claquant sur les fesses du garçon. Celui-ci balbutiait :

— Vous allez me…

L’orgasme lui coupa la parole. Raidi, le corps cambré en avant, il lâcha de longues giclées de sperme dans la bouche de Léone. A la fin, il serait sans doute tombé si elle ne s’était relevée pour le soutenir. Raffaello avait joui lui aussi, et il tenait mal sur ses jambes. Tous trois s’assirent sur le canapé.

Quand il eut retrouvé son souffle, le cuisinier ramassa sa robe de chambre, sortit des Kleenex d’une des poches, en tendit à Luis et à Léone. Pendant qu’ils essuyaient leur queue, elle se nettoya le menton et les coins de la bouche. Puis Raffaello ramassa les mouchoirs souillés, les fit disparaître dans la poche de la robe de chambre.

— C’était bon. Ce serait dommage de ne pas recommencer, Léone.

Il ajouta après un silence :

— Toi aussi, il faudra que tu aies ton plaisir, tu ne crois pas ?

La jeune fille était d’accord. Elle était la seule à ne pas avoir joui. Elle avait toute la nuit devant elle, et elle devinait que Raffaello avait l’intention de lui prêter Luis. Même si ce dernier n’arrivait pas à bander pour elle, il pouvait user des doigts et de la bouche. Et puis, il devait bien y avoir un gode quelque part dans l’appartement.

CHAPITRE XI

Profitant d’une heure de libre entre deux cours, Léone et Samia s’étaient rendues au foyer. Installées dans un coin, elles parlaient à voix basse. La nièce de Gratien avait d’abord hésité à évoquer sa soirée avec Raffaello et Luis, mais la Beur lui plaisait et quand on a une bonne copine, ce n’est pas pour lui faire des cachotteries. Sans compter que les deux cuisiniers pouvaient en parler eux-mêmes à Samia quand celle-ci travaillerait au restaurant. Léone lui fit donc un récit complet de ce qui s’était passé entre eux trois.

Quand elle eut achevé, son amie poussa un soupir de regret.

— Tu aurais dû me prévenir, je me serais libérée pour participer à la fête… Remarque, ajouta-t-elle, des pédés, on peut en trouver où on veut. Tu vois celui-là, là-bas ?

Elle jeta un coup d’œil à une table où un garçon avait le nez plongé dans des livres et des cahiers. Il paraissait très timide et il évitait les autres élèves. Léone, qui le connaissait de vue, le trouvait mignon. Mince, de taille moyenne, il avait un visage fin, de beaux cheveux châtains ondulés. Si Samia ne se trompait pas, alors le comportement solitaire de ce garçon s’expliquait. C’était connu, les homos des deux sexes étaient le plus souvent des objets de moquerie ou de mépris dans les lycées. Mais comment sa copine était-elle au courant ?

Celle-ci se leva, fit signe à Léone de la suivre.

Plongé dans son travail, le garçon ne s’aperçut de leur présence près de lui qu’au moment où Samia lui touchait le bras. Il fit un bond sur sa chaise. Elle l’apostropha d’un ton amical :

— Alors, Bruno ? Toujours en train de bûcher comme un malade ?

— Oui.

Son regard allait d’une fille à l’autre. Visiblement, il se demandait ce qu’elles lui voulaient et il n’était pas très rassuré. Samia se tourna alors vers sa copine :

— Bruno prépare un BTS informatique. Lui et moi, on a partagé les mêmes classes jusqu’au bac.

Elle ajouta qu’ils habitaient deux cités voisines, séparées seulement par un parc. Un endroit très intéressant, surtout après la tombée de la nuit.

Léone n’avait pas besoin d’en entendre davantage pour comprendre qu’il s’agissait d’un lieu de rendez-vous pour toutes sortes de rencontres. Samia le fréquentait, et elle avait dû y voir Bruno avec des hommes.

Le garçon était devenu tout pâle ; il jetait des regards affolés autour de lui.

— Tu es folle ! murmura-t-il. On ne parle pas de ce genre de chose ici !

— Tu as raison. Il vaut mieux qu’on discute de ça dans un endroit tranquille, comme par exemple le préfabriqué. On y sera entre midi et deux ; à tout à l’heure, Bruno !

Du bout des doigts, elle envoya un baiser au garçon qui parut ébahi. Les deux filles regagnèrent leur table.

— On dirait que ce jeune homme t’intéresse, fit Léone, un peu ironique. Est-ce que je me trompe ?

Nullement démontée, Samia reconnut qu’elle était attirée par lui. Ça ne datait pas d’hier. Elle s’était longtemps demandé pourquoi il évitait tout le monde, et spécialement les filles. Elle le croyait complexé. Et puis un soir, en traversant le parc, elle était tombée sur Bruno en train de sucer une queue. Curieuse, Léone voulut savoir ce que cet endroit avait de si particulier pour attirer les gens en quête d’aventures. La Beur lui jeta un regard qui en disait long.

— Là-bas, on peut s’envoyer en l’air avec autant de monde qu’on veut et pratiquement tout faire. En plus, on y trouve des vieux cochons pas très appétissants, mais qui ont le billet facile.

Léone se mordit les lèvres. Elle aurait mieux fait de ne pas poser de questions. Cependant, son amie ne paraissait pas autrement gênée de l’aveu qu’elle venait de faire.

Après le déjeuner, Samia l’entraîna hors du réfectoire. Toutes deux hâtèrent le pas en direction du préfabriqué désaffecté, proche du gymnase.

— Tu es sûre, demanda Léone, que Bruno viendra au rendez-vous ?

— J’en mettrais ma main au feu. Il doit être mort de peur à l’idée que je raconte ce que j’ai vu.

Depuis leur dernière visite, personne ne s’était donné la peine de nettoyer le local qui ressemblait toujours à une décharge publique. Des indices : canettes et emballages à l’aspect encore frais, capotes usagées mais pas encore défraîchies laissaient deviner que des gens y étaient venus entre-temps.

Bruno était déjà là, assis en tailleur et rongeant son frein sur un des vieux matelas posés à même le sol. A l’entrée des deux filles, il se leva d’un bond, s’avança vers Samia, l’air malheureux.

— Pourquoi tu me reparles de ce qui s’est passé au parc ? Tu avais promis de ne jamais faire d’allusion à ça.

Il eut un mouvement de recul quand la Beur tendit la main vers lui, mais c’était juste pour lui caresser la joue.

— Parce que tu me plais, et que je voudrais savoir à quoi tu ressembles tout nu.

Bruno, qui ne s’attendait pas à ça, resta pantois quelques secondes avant d’articuler :

— Tu veux que…

— Que tu te mettes à poil, oui ! Tu as sûrement entendu parler des strip-teaseurs. Ma copine et moi, on adore ce genre de spectacle.

Sur le ton de la confidence, elle ajouta que s’il aimait s’exhiber, un ami à elle pouvait lui indiquer une boîte gay où il pourrait se montrer sur scène en toute sécurité.

— Comme ça, en te déshabillant devant nous, ça te fera un entraînement.

Bruno affichait une mine incrédule, mais Léone était sûre que sa copine était sérieuse. Elle était trop vicieuse pour ne pas avoir toutes sortes de relations.

La Beur frappa en cadence dans ses mains.

— Allez, l’artiste, montre-nous tes talents !

Bruno hésitait, mais elle agita un doigt menaçant vers lui ; il ôta sa veste. Avec des gestes empruntés, il enleva ensuite son pull et son pantalon. Se déshabiller devant des filles ne lui faisait visiblement aucun effet, et Léone ne trouvait pas la démonstration très excitante.

Ce devait être aussi l’avis de Samia. Quand le garçon n’eut plus sur lui que son T-shirt et son slip, elle lui dit d’approcher. Il obéit, la tête basse, les bras pendant le long du corps. Son attitude contrite agaça la Beur.

— On dirait un gamin pris en faute ! Personne ne t’a menacé, n’est-ce pas ? Alors, redresse-toi et regarde-nous. On ne va pas te manger !

Bruno releva le menton, mais son regard évitait toujours celui des deux filles. Samia lui palpa la poitrine à travers son T-shirt et s’étonna :

— Tu es plein de muscles ! A te voir constamment le nez fourré dans les livres, je ne l’aurais pas cru. Touche-moi ça, Léone !

La nièce de Gratien tâta à son tour le torse du garçon. Elle admit que sa copine avait raison : physiquement, Bruno tenait plus du bûcheron que du rat de bibliothèque. Sur l’ordre de Samia, il ôta son T-shirt avec une grimace résignée. Il ne devait pas souvent s’exposer au soleil parce que sa peau était blanche, mais, mis à part la couleur, Léone trouva qu’elle ressemblait à celle des fesses de Luis. Elle avait le même aspect lisse, et quand elle la toucha, elle éprouva sous ses doigts la même sensation de douceur veloutée.

Samia, elle aussi, était fascinée.

— Tu as une poitrine de fillette. Ça donne envie de t’embrasser et de te lécher, mais comment se fait-il que tu n’aies pas de poil ? C’est naturel ou tu rases ?

Bruno révéla qu’il employait son argent de poche à acheter des crèmes et des cires pour s’épiler à l’insu de sa mère. Depuis que les doigts des deux filles couraient sur lui, il semblait moins mal à l’aise.

— Tiens ! Tiens ! fit Samia, est-ce que par hasard tu n’aurais pas préféré naître avec une chatte entre les jambes plutôt qu’une bite et une paire de couilles ?

« Léone vrilla son index dans le petit trou qui aspira le doigt comme une ventouse. »

Le garçon ne répondit pas, mais son silence gêné parlait pour lui. La Beur lui tira le slip en haut des cuisses.

— Ce serait dommage parce que tu es plutôt bien monté.

Sa queue n’était pas très épaisse, mais elle était longue, même au repos. Samia acheva de déculotter Bruno, puis elle lui saisit la verge. Il protesta mollement.

— Vous avez dit que vous vouliez regarder. C’est-à-dire toucher seulement avec les yeux, pas plus !

— Ne sois pas idiot, on ne te veut que du bien. Et si tu es gentil, on te donnera des dessous. Je suis sûre que tu aimerais t’habiller en fille. Alors ? Ça te dit ?

Le regard fuyant, Bruno acquiesça du menton, mais il ajouta aussitôt, l’air inquiet :

— Vous ne parlerez de tout ça à personne, hein ?

— Pour qui tu nous prends ? fit Samia. Ce sera un secret entre nous.

Elle entama un va-et-vient avec sa main le long de la verge. Pendant qu’elle s’activait par-devant, Léone passa derrière le garçon, qui sursauta quand elle lui prit les fesses.

— Qu’est-ce que tu fais ?

— N’aie pas peur, je veux juste vérifier quelque chose.

Elle écarta les lobes, se pencha pour examiner l’anus. A première vue, l’orifice n’était pas très ouvert, en tout cas moins que celui de Luis, mais ce dernier se faisait enculer depuis longtemps par la grosse queue de Raffaello, ce qui expliquait que l’entrée de son cul était aussi dilatée. Désireuse d’en avoir le cœur net, Léone vrilla son index dans le petit trou qui non seulement céda, mais aspira le doigt comme une ventouse. La réaction de Bruno fut immédiate : il se cambra en poussant un petit cri offusqué.

— Non, pas ça ! C’est sale !

Léone fit tourner son doigt. Le garçon avait beau protester, ses muscles se contractaient sur l’intrus enfoncé dans son derrière, non pour l’expulser, mais pour le retenir.

— Ah, ça y est, s’exclama Samia. Tu bandes enfin !

— C’est parce que je lui ai mis le doigt dans le cul à ce cochon, dit Léone. Je parie qu’il s’enfonce plein de trucs dans l’anus pour se donner du plaisir. C’est pas vrai, Bruno ?

Au comble de la honte, Bruno répondit que non, mais son ton assourdi manquait de conviction. De sa main libre, Léone lui pinça cruellement le derrière en lui enjoignant de dire la vérité. Le garçon finit par avouer que oui, il aimait s’exciter de cette façon. Samia, dont les doigts allaient et venaient le long de la verge dressée, voulut avoir plus de détails :

— Raconte-nous comment tu fais. Tu utilises tes doigts ?

De plus en plus gêné, mais excité, Bruno raconta qu’étant à peine adolescent, il avait, un jour, eu l’idée d’enfoncer le manche de sa brosse à dents dans son cul. Le plaisir qu’il avait ressenti l’avait poussé à recommencer, et depuis, c’était devenu une manie dont il ne pouvait plus se passer. Léone suspendit le mouvement de son doigt.

— Tu n’as rien essayé de plus gros ?

Le garçon avoua qu’il utilisait parfois des bougies, mais elles avaient tendance à casser trop facilement et ne lui apportaient pas grand-chose de plus que le manche de la brosse.

Samia cessa de le masturber.

— Tu n’as jamais eu envie de recevoir une queue dans le cul ?

Bruno resta coi. Léone le fit crier en lui pinçant le derrière ; il admit qu’il était tenté de se faire enculer, mais qu’il avait peur parce que la première fois, à ce qu’on disait, ça faisait très mal. La Beur le traita de poule mouillée.

— Si tu es poltron, je vais t’endurcir !

Elle passa derrière Bruno, écarta Léone, asséna une tape retentissante sur le derrière de leur compagnon. Au lieu de crier, ce dernier émit un soupir, donna un coup de reins. Eberluées, les deux filles se regardèrent. Samia dit :

— Il aime ça, l’imbécile. Attends ! S’il n’y que ça pour te satisfaire, je vais t’en donner, des claques sur le cul.

Elle poussa Bruno vers le matelas où il était assis à leur arrivée. Elle le fit mettre à quatre pattes. A genoux à côté de lui, elle lui administra une grêle de coups sur le derrière. Elle ne faisait pas semblant de frapper, et Léone, qui la regardait faire, n’aurait pas aimé recevoir cette fessée. Au restaurant, elle avait pu apprécier la force de sa copine en la voyant manipuler avec aisance d’impressionnantes piles de plats et de couverts.

Le cul de Bruno rougissait à vue d’œil. Le garçon appréciait le traitement : prenant appui sur une main, il passa l’autre sous son ventre pour se masturber. Il gémissait, soupirait de plaisir. Léone s’accroupit derrière lui, lui attrapa les couilles, serra sans ménagement, ce qui lui arracha un cri de douleur.

— Arrête, tu me fais mal !

— Je croyais que tu aimais souffrir ?

Bruno ne répondit pas. Samia cessa de le frapper, vint s’accroupir près de sa copine.

— C’est une petite sainte-nitouche. Regarde ! Il a beau pleurnicher, il bande toujours. Je parie que tu peux le faire jouir rien qu’en lui faisant mal.

Léone serra encore plus fort les testicules de Bruno, puis se mit à les griffer sans pitié.

— Je… je… non… oh, non… bégayait le garçon.

Il se raidit, emporté par l’orgasme. Pour mieux voir ce qui se passait sous son ventre, Samia se mit à quatre pattes.

— C’est une véritable inondation, qu’il nous fait là ! Ça fait combien de temps que tu ne t’étais pas vidé les couilles ?

Secoué par les spasmes, Bruno était hors d’état de parler. De lourdes giclées de sperme fusaient de sa queue, formant une flaque qui s’élargissait sur le matelas crasseux. Quand il eut fini, Samia lui flatta les fesses.

— Si tu aimes te déguiser en fille, on t’amènera chez une copine où tu pourras t’amuser comme tu veux. En plus, elle a un gros martinet.

Léone comprit qu’elle faisait allusion à Myriam. Celle-ci, elle en était sûre, ne demanderait pas mieux que d’être complice de leurs jeux avec le garçon. Une chose, cependant, intriguait la nièce de Gratien qui voulut en avoir le cœur net. Elle profita de ce qu’elles étaient restées seules dans le préfabriqué après le départ de Bruno pour lui poser la question :

— Tu as éprouvé du plaisir à fouetter les fesses de ton ancien copain de lycée, n’est-ce pas ?

— Oui, reconnut l’autre.

— Et pourtant, tu avais refusé de fouetter leur collègue du restaurant.

— Avec un garçon, c’est pas pareil.

Léone ne voyait pas la différence, mais dut se contenter de cette réponse.

CHAPITRE XII

Léone n’avait pas revu Mme Richier depuis le dimanche matin. Cela s’expliquait : quand elle revenait au foyer après son travail au restaurant, il était tard, et le secrétariat était fermé. Cependant, ce soir-là, elle eut la surprise de voir un message de la directrice à son intention punaisé sur le tableau du hall :

« Léone, venez me voir dès que vous serez rentrée. J’ai un paquet à vous remettre. »

Mme Richier devait être debout à l’attendre, mais la jeune fille n’avait pas très envie de lui parler. Elle était fatiguée après son service chez Elodie, et avec une gouine aussi vicieuse que la directrice, elle devinait comment l’entretien tournerait. D’un autre côté, sa curiosité était éveillée. Un paquet pour elle ? D’où venait-il ? Elle doutait que ce soit un envoi de ses parents. Ils étaient en froid depuis son départ pour Lyon. C’était peut-être son oncle Gratien qui le lui avait expédié, mais pourquoi Mme Richier ne l’avait-elle pas laissé au bureau ? La secrétaire le lui aurait remis le lendemain matin, comme ça se faisait toujours.

La tentation était trop forte ; Léone sonna à la porte de l’appartement de la directrice. Comme le dimanche précédent, celle-ci était en robe de chambre et bigoudis. A croire que c’était son uniforme en dehors de ses heures de présence au bureau.

La femme agrippa Léone par le cou, plaqua ses lèvres sur les siennes. Prise au dépourvu, la nièce de Gratien n’eut pas la force de résister au baiser. Ses jambes s’amollirent ; elle sentit naître dans son ventre une bouffée de plaisir.

La directrice la lâcha, lui caressa la joue.

— C’est gentil à toi d’être venue. J’avais peur que tu rentres trop tard, ou que tu sois trop fatiguée pour passer me voir ce soir.

La jeune fille se garda d’avouer qu’elle avait hésité. Son interlocutrice s’effaça pour la laisser passer.

Un gros paquet, emballé dans du papier-cadeau, noué avec des ficelles dorées, trônait sur la table basse de la salle de séjour. Perplexe, Léone, qui ne s’attendait pas à un objet aussi imposant, interrogea Mme Richier du regard. Les yeux pleins de malice, celle-ci lui apprit qu’un homme distingué avait déposé le colis au cours de l’après-midi.

— Il m’a dit qu’il n’avait pas le temps de te l’apporter au restaurant et que de toute manière, tu aurais été embarrassée pour l’apporter jusqu’ici.

L’image de Paul Cernieux s’imposa dans l’esprit de Léone. Elle eut également la conviction que la directrice savait de qui il s’agissait. Peut-être même connaissait-elle le contenu du paquet. Léone n’avait pas revu le vétérinaire depuis la nuit qu’elle avait passée chez lui, mais elle était certaine qu’il la relancerait. Ce qu’elle avait entendu au restaurant, les allusions de Raffaello et de Luis le lundi soir ne lui laissaient aucun doute à cet égard.

Elle dénoua les ficelles, déballa le paquet. Il contenait plusieurs boîtes de dimensions inégales, et une carte de visite de Cernieux portant ces quelques mots :

« Ton oncle m’a dit que c’était bientôt ton anniversaire. J’espère que ces babioles te feront plaisir. A très bientôt ! »

Léone reposa la carte, ouvrit la boîte qui se trouvait sur la pile, la plus petite. Elle se doutait qu’elle contenait un bijou, mais resta confondue en découvrant à l’intérieur une bague d’or ornée d’un solitaire.

Mme Richier rit de sa surprise.

— Quelle tête tu fais ! On dirait que ça ne te plaît pas. Tu trouves que le diamant n’est pas assez gros ?

Léone éprouvait des sentiments mitigés. Le bijou valait très cher, et elle ne se faisait aucune illusion : Cernieux ne lui faisait pas ce cadeau pour rien. En outre, elle n’oserait pas porter une bague aussi précieuse de peur des questions indiscrètes. Elle ne pourrait la mettre ni au lycée ni à La Table d’Elodie. Encore moins dans sa famille.

La voyant contempler le joyau d’un air dubitatif, la directrice lui suggéra d’ouvrir les autres cadeaux.

La seconde boîte contenait une nuisette, que Léone déplia avec précaution tant le léger vêtement rose orné de dentelle lui semblait fragile. Son moral remonta, ses yeux brillèrent de plaisir. Elle raffolait de la belle lingerie, et la nuisette, au moins, elle pourrait la mettre tant qu’elle voudrait quand elle serait seule dans sa chambre.

Sa réaction n’échappa pas à Mme Richier.

— On dirait que les beaux dessous te branchent plus que les bijoux. Je peux t’en offrir, moi aussi, tu sais.

Embarrassée, Léone se contenta de sourire, ouvrit les boîtes suivantes.

La troisième contenait un assortiment de culottes et de porte-jarretelles aussi soyeux, aussi raffinés que la nuisette.

Les quatre dernières boîtes suscitèrent la perplexité de la jeune fille. Provenant d’un confiseur de luxe, elles étaient remplies de bonbons, de chocolats, de toffees. Son oncle avait dû révéler à Cernieux qu’elle adorait ce genre de douceurs, mais pourquoi lui en offrir une telle quantité ?

Un soupçon germait dans l’esprit de Léone. Elle n’ignorait pas les goûts particuliers du vétérinaire en matière de femmes. L’air navré, elle dit :

— Tous ces bonbons, c’est trop ! Prenez-en la moitié, madame Richier !

La directrice protesta que son médecin lui avait déconseillé les sucreries. Léone, qui se souvenait du petit déjeuner qu’elle lui avait offert le dimanche matin, et qui l’avait vue plus d’une fois un paquet de caramels ou de biscuits chocolatés à la main, n’en crut pas un mot. Et cela confirmait ce qu’elle pensait. Le vétérinaire, qui ne cachait pas son faible pour les femmes bien en chair, avait décidé de lui faire prendre du poids. Et il avait dû confier son projet à la patronne du foyer. S’assurer la complicité de celle-ci était facile. C’était un homme connu. Même si elle ne l’avait jamais rencontré avant, elle devait avoir entendu parler de lui. En outre, elle était assez vicieuse pour être excitée par son idée. Tout cela recoupait certaines allusions que Léone avait entendues au restaurant. Mais ce qu’elle ne comprenait pas, c’est pourquoi il s’en prenait à elle. S’il voulait de la chair fraîche et dodue, il avait Myriam et Samia à sa disposition, et sans doute, toutes les filles qu’il désirait.

Elle remballa le paquet avec toutes les boîtes à l’intérieur, annonça qu’elle allait se coucher. La directrice ne cacha pas sa déception. Elle s’attendait de toute évidence à ce que Léone se gouine avec elle, mais celle-ci ne se sentait pas d’humeur à batifoler.

Arrivée dans sa chambre, elle laissa tomber le cadeau de Cernieux sur le lit, se déshabilla, enfila un peignoir. Munie d’une serviette de bain, de sa trousse de toilette, elle se rendit à la salle des douches. Ce n’était pas son habitude avant de se coucher, mais, outre la fatigue, elle avait les nerfs à vif après son entrevue avec la directrice.

A cette heure, il n’y avait personne. Ça tombait bien. Elle s’enferma dans une cabine, ôta son peignoir. Une fois sous le jet réglé au maximum, elle sentit son énervement décroître. L’eau chaude ruisselant sur son corps l’amollissait, mais paradoxalement, ses pointes de sein durcissaient. A sa grande surprise, un émoi malsain s’emparait d’elle à mesure que sa tension nerveuse s’apaisait. Du bout des doigts, elle effleura les bords de son sexe. Ses lèvres s’entrouvraient. Elle enfonça son index dans sa fente, frôla le clitoris qui dardait hors de sa gaine. Cependant, elle renonça à se masturber comme cela lui arrivait souvent sous la douche. Si elle commençait, elle savait qu’il lui faudrait plusieurs orgasmes d’affilée, et elle ne voulait plus traîner avant de se coucher. C’était bien joli de travailler en dehors des heures de cours, mais il fallait aussi se lever le lendemain pour aller au lycée.

Néanmoins, de retour dans sa chambre, Léone prit le temps de détailler les cadeaux de Cernieux. Avec un soupir de regret, elle rangea l’écrin contenant la bague au fond du tiroir de la table de nuit. Ensuite, elle prit la nuisette, la déploya devant elle. Le vêtement était affriolant, mais elle remarqua un détail qui, à première vue, lui avait échappé, et qui l’intriguait. Elle ôta son peignoir, enfila le léger dessous. Il était nettement trop grand pour elle. Elle passa l’une des culottes de la troisième boîte et le constat fut identique. Pour qu’elle lui aille, il aurait fallu que la culotte soit de plusieurs tailles au-dessous. Elle avait du mal à croire que Cernieux avait un si mauvais coup d’œil. Mine de rien, il lui adressait un message avec une bonne dose de ruse matinée de cynisme. Pour l’instant, ces dessous, aussi coûteux soient-ils, ne lui étaient pas plus utiles que la bague. Elle n’allait pas sortir avec une culotte qui risquait de lui tomber sur les talons. Autant valait ne pas en mettre du tout.

Elle se plaça de profil devant la grande glace de l’armoire. La nuisette pendait autour de son corps, mais lui arrivait à peine en haut des cuisses. L’effet était bizarre. Léone s’efforça d’imaginer son allure avec un physique corpulent. Son esprit s’échauffait à cet exercice, des idées malsaines naissaient dans sa tête. Léone ôta la nuisette, la remit dans sa boîte, décida qu’il était temps d’aller se coucher.

CHAPITRE XIII

Léone était d’humeur morose. Le mercredi, elle quittait le lycée à midi. Elle était libre jusqu’en début de soirée, où elle devait aller chez Elodie. Ce jour-là, elle ne savait comment employer tout ce temps. Si elle restait dans sa chambre, elle aurait sous les yeux les cadeaux de Cernieux, et elle n’avait pas besoin de cela pour penser à lui. Depuis la veille, ce qu’elle supposait de ses intentions la préoccupait.

Quand elles se dirigèrent ensemble vers la sortie, Samia lui fit remarquer qu’elle n’avait pas l’air très gai. Léone avoua qu’elle ne savait pas quoi faire de son après-midi, et qu’elle avait une décision à prendre. L’œil de sa camarade brilla de curiosité.

— Viens chez moi. Nous serons seules. Maman travaille jusqu’à ce soir, et mon frangin sera sûrement en vadrouille. On se fera une dînette, et tu m’expliqueras ce qui te tracasse.

Léone ne tergiversa pas longtemps. Sa copine, plus avertie qu’elle, pouvait lui être de bon conseil au sujet de Cernieux.

Samia logeait dans un petit immeuble de quatre étages. Sans être luxueux, l’endroit était d’un standing plus élevé que les barres d’habitations qui se dressaient quelques centaines de mètres plus loin. L’appartement se trouvait au second.

Sa copine la conduisit dans sa chambre.

— On va manger là ? s’étonna Léone.

— Oui ! C’est ce que je fais toujours quand je suis seule. Maman s’en moque, du moment que la pièce est propre et bien rangée. Mets-toi à l’aise.

Montrant l’exemple, elle se déshabilla, ne gardant que son soutien-gorge et ses collants, avant de quitter la pièce. Vaguement gênée, mais ne voulant pas passer pour bégueule, Léone se mit aussi en petite tenue. Puis elle examina la chambre, curieuse de voir si celle-ci laissait transparaître le caractère exubérant de Samia. Elle n’y découvrit en fait que des magazines féminins et des livres à l’eau de rose empilés sur les rayonnages d’un meuble bas. Une note bizarre, pourtant : la profusion de napperons brodés à franges et à pompons, de tapons savamment froissés pour former des sujets délicats représentant des animaux, des maisons, des poupées, des danseuses. Cela supposait beaucoup d’habileté.

Léone en fit la remarque à Samia quand celle-ci revint. La Beur expliqua que sa mère lui avait donné le goût de la couture.

— Mais, reprit-elle, repriser, assembler des vêtements, ça ne m’amusait pas. J’ai préféré me perfectionner dans la broderie et le chiffonnage.

Elle étala une nappe cirée à même la moquette, disposa les couverts dessus avant de repartir à la cuisine. Elle rapporta un plateau garni de viandes froides et de salades.

— Au moins, ce job chez Elodie, dit-elle en s’accroupissant pour déposer son chargement, c’est un bon entraînement pour apprendre à servir.

Léone était d’accord, mais cette façon de faire la dînette la laissait perplexe. Elle imita sa copine en s’asseyant en tailleur devant son couvert. Bien que corpulente, Samia se baissait et se redressait avec une aisance étonnante. Dans cette posture, son collant tendu sur son ventre rebondi dessinait les contours de son sexe avec une précision anatomique, et laissait voir par transparence les boucles touffues de sa toison. La nièce de Gratien détourna son regard de l’entrejambe de son amie. Elle avait beau connaître la chatte en question sur le bout des doigts et de la langue, sa vue la troublait encore. Comme s’il se dégageait d’elle une force aussi mystérieuse que fascinante.

Sans paraître remarquer l’effet qu’elle produisait sur sa copine, Samia remplit son assiette d’une solide portion de taboulé, puis avant de l’attaquer :

— Et maintenant, explique-moi ce qui te tracasse !

Léone lui parla alors du cadeau de Cernieux, des conclusions qu’elle avait tirées.

— Tu sais qu’il a un faible pour les femmes bien en chair. C’est pour cela qu’il m’envoie ces confiseries. Quatre boîtes, tu te rends compte !

Samia, qui avait reposé sa fourchette dans son assiette, écoutait avec attention. Elle hocha la tête quand la nièce de Gratien termina en disant qu’elle ne comprenait pas ce qui poussait le vétérinaire à s’intéresser à elle de cette manière.

— A mon avis, avec toi, il joue à la poupée. C’est vrai que les filles dodues l’excitent, mais il doit rêver depuis longtemps d’en trouver une qu’il pourrait modeler à sa guise. Tu sais, il n’y a pas que les hommes qui font ça.

Devant l’étonnement qui se peignait sur le visage de Léone, elle sourit.

— Quand on aura fini de manger, je t’emmènerai voir quelqu’un. Alors, tu comprendras.

Samia se resservit une seconde assiettée. Léone, qui en était encore à la moitié de la sienne, se dit une fois de plus que cette fille débordait de vitalité à table comme au lit. Malgré elle, la nièce de Gratien jeta un coup d’œil à l’entrejambe de sa copine. Il lui semblait que, sous le collant, les bords du sexe bâillaient davantage.

Samia avait remarqué la direction de son regard :

— Ma chatte a l’air de te plaire toujours autant ! fit-elle.

Du bout de l’index, la Beur suivit le sillon de son sexe à travers le voile de nylon qui le couvrait.

— Remarque, ta façon de me regarder me fait toujours autant d’effet. Tes yeux de biche, c’est ce qui m’a d’abord attirée chez toi. Maintenant, je peux bien te le dire : quand on s’est vues, à la rentrée, j’ai su que, tôt ou tard, on se gouinerait.

Léone était confondue autant par l’aveu que sa copine venait de lui faire que par l’excitation grandissante de celle-ci. Sous son doigt, sa fente s’élargissait, une tache humide apparaissait sur le collant. Elle gémit :

— Tant pis, j’ai trop envie !

Samia se leva, ôta son collant, prit dans le saladier la grande cuillère en plastique destinée au service, s’allongea sur le lit en ouvrant les jambes en grand. Tenant la cuillère par le gros bout, elle enfonça le manche dans son sexe, le fit aller et venir. Léone s’était mise debout, elle aussi, bouche bée ; elle regardait sa copine sans mot dire.

Celle-ci accéléra le va-et-vient du manche dans sa fente. De sa main libre elle masturbait son clitoris, le serrait, le faisait rouler sous son doigt. Elle eut un orgasme fulgurant.

Quand son souffle fut redevenu normal, elle se redressa sur le lit, fixa d’un air navré le manche couvert de ses sécrétions intimes.

— On ne peut pas laisser ça comme ça, déclara-t-elle.

A petits coups de langue, elle nettoya la cuillère jusqu’à ce que celle-ci soit impeccable. Puis jetant à sa copine un regard en coin :

— Je me doute de ce que tu penses de moi, même si tu ne le dis pas. Tu penses que je suis une cochonne, hein ?

C’était, en effet, ce que se disait Léone. Mais si c’était justement ça qui l’attirait chez cette fille !

Sonia fit du café. Elle burent en silence, replièrent la nappe, lavèrent leur petite vaisselle, la rangèrent.

Elles se rhabillèrent ensuite, puis quittèrent l’appartement.

— On va voir la personne dont je t’ai parlé, rappela Sonia.

— Elle habite dans la cité ?

— Non. On reprend le bus qui nous ramène à Lyon.

Elles descendirent à la Croix-Rousse. Samia fit suivre à sa copine un couloir qui débouchait dans une cour étroite et longue au bout de laquelle un porche donnait dans un vaste local encombré d’objets de terre cuite de toutes tailles, et de bacs. Penchée sur un établi une femme d’une trentaine d’années aux cheveux noirs coupés court, enveloppée d’une blouse, travaillait à pleines mains une masse molle et informe. Elle entendit arriver les deux filles : au bruit de leurs pas, elle se retourna. Son visage s’éclaira quand elle reconnut Samia.

— C’est toi ? Ça fait longtemps que tu n’es pas venue, dis donc.

La jeune Beur fit les présentations. La femme s’appelait Magali Müller. Elle avait commencé par enseigner le dessin dans le lycée où Sonia poursuivait ses études, mais elle avait démissionné pour se consacrer en toute indépendance à sa vraie spécialité : la céramique.

Magali s’essuya les mains sur sa blouse, embrassa les deux filles, en commençant par Samia. En voyant la façon dont elles se serraient l’une contre l’autre, Léone comprit qu’il y avait eu entre elles un rapport qui allait bien au-delà de la relation d’estime et de confiance qui peut rapprocher un prof et un élève. Elle eut droit, pour sa part, à un baiser rapide, plus distant.

— Qu’est-ce qui t’amène, Sami ? demanda la femme. Tu veux gagner quelques sous ?

— Oui, mais Léone aussi.

En considérant Léone, la céramiste fronça les sourcils, eut une moue dubitative.

— Elle est mignonne, je l’admets, mais tu es bien placée pour savoir quel est le genre de modèle que je préfère.

— Il en faut pour tous les goûts. Je suis sûre que tu trouveras des gens pour acheter tes bibelots. D’ailleurs, elle ne restera pas longtemps mince comme elle est : quelqu’un a décidé de la prendre en main.

Jusque-là, Magali Müller n’avait manifesté qu’un intérêt poli, mais aux derniers mots de Samia, son regard s’alluma. Elle voulut savoir de qui il s’agissait.

— Paul Cernieux, répliqua Samia, le vétérinaire. Ça te dit quelque chose ?

— Non, jamais entendu parler, mais peu importe. Ce qui m’intéresserait, ce serait de modeler les différentes étapes du changement de Léone. En plus, tu m’as donné une idée, Sami ! Déshabillez-vous, toutes les deux.

La Beur jeta un regard éloquent à sa camarade. « Qu’est-ce je t’avais dit ? »

Quand elles furent nues, la céramiste reprit la masse de matière molle sur l’établi. Elle expliqua qu’elle voulait en faire un pied de lampe en forme de corne de cerf.

— Je vais d’abord vous représenter toutes les deux dans les bras l’une de l’autre en train de vous embrasser. J’ai des clients à qui ça plaira !

Avec l’aide des deux filles, elle approcha un canapé de l’établi. Ensuite, elle les fit asseoir, à demi tournées l’une vers l’autre.

— Allez-y, embrassez-vous et gardez la pose pendant que je travaille le haut des corps.

C’était la première fois que Léone servait de modèle. Le métier ne paraissait pas de tout repos. La position n’était pas des plus confortables. En outre, contact troublant, il y avait le frôlement des lèvres de Samia sur les siennes. Leurs seins se touchaient. La nièce de Gratien sentait ses mamelons durcir contre ceux de Samia, qui eux aussi dardaient. Combien de temps allait-elle pouvoir réfréner son désir ?

Heureusement, Magali Müller travaillait vite. A un moment, elle s’arrêta, mais le soulagement de Léone fut de courte durée. La céramiste leur fit reprendre la pose debout pour modeler le bas des corps. Cette fois, non seulement leurs poitrines, mais aussi leurs ventres se touchaient. Samia murmura :

— Ça me rend folle d’être nue contre toi sans pouvoir bouger. Je ne vais pas tenir longtemps avant de te sauter dessus.

Léone était dans le même état, d’autant que l’atelier était surchauffé à cause du four, au fond. La Beur dégageait cette odeur de sueur animale, qui avait le don d’enivrer la nièce de Gratien. Bientôt, une légère ondulation, malgré elle, agita ses reins. Samia l’imita, sans doute involontairement, elle aussi.

Très vite, le mouvement de leurs hanches s’amplifia. Leurs contorsions ne semblaient pas gêner Magali Müller. Celle-ci ne leur jetait que de brefs coups d’œil de temps à autre, comme si elle avait leur image bien en tête et ne les regardait que par acquit de conscience. Les deux filles, de leur côté, ne pensaient plus à la céramiste. Elles se dandinaient l’une contre l’autre, s’inondant mutuellement de la mouille qui coulait de leur fente béante. Emportées par leur excitation, elles vacillèrent jusqu’au divan sur lequel elles s’écroulèrent avant de se mettre tête-bêche.

— J’ai fini, déclara Magali Müller. Vous pouvez…

La céramiste s’interrompit net. Elle venait de se retourner et elle les apercevait enchevêtrées. Une fois la surprise passée, elle s’exclama :

— Ah non, vous n’allez pas vous amuser sans moi, petites cochonnes !

Elle essuya rapidement ses mains sur sa blouse, l’ôta. Dessous, elle n’avait qu’un étroit string rouge. Si elle n’était pas très grande, elle était solidement charpentée, mais sans trace de kilos superflus. Indéniablement, avec son physique puissant, ses cheveux courts, son visage anguleux, ses seins à peine marqués, elle avait un côté masculin. Cependant, sous sa culotte, c’était bien une fente qui se cachait. Les bords épais se détachaient nettement au milieu du bas-ventre épilé, aussi bronzé que le reste de son corps. Ses lèvres sexuelles se séparèrent avec un bruit mouillé quand la femme s’approcha du divan. Agrippant Samia, elle l’écarta de sa copine, puis s’inséra entre les deux filles pour former un triangle. Elle enfouit son nez entre les cuisses de Léone, laquelle avait le sien dans la fente de Samia. Cette dernière boucla le troisième côté en léchant la chatte de la céramiste.

« Combien de temps allait-elle pouvoir réfréner son désir ? »

Pendant plusieurs minutes, le silence de l’atelier ne fut troublé que par des bruits de succions, de reniflements, des soupirs étouffés, les grincements du divan. La céramiste savait jouer des dents. Léone, d’habitude, n’aimait pas trop ça, mais Magali s’y prenait avec une telle douceur, elle savait si bien viser les endroits sensibles qu’elle la rendait folle.

Aucune n’aurait su dire laquelle jouit la première, mais toutes trois se regardèrent, hébétées, le souffle court, la figure congestionnée, couverte de mouille. Léone avait eu un orgasme d’une violence rare ; elle ne s’expliquait pas pourquoi, mais elle lut la même perplexité dans le regard des deux autres.

Magali Müller se redressa péniblement, s’assit en tailleur, le sexe bien en évidence entre ses cuisses écartées. Les bords étaient parsemés de minuscules cicatrices nettement visibles sur la peau foncée. Voyant que la nièce de Gratien les observait d’un regard intrigué, elle lui sourit tout en caressant ses lèvres intimes.

— Quand j’avais votre âge, j’étais tout le temps excitée. Je passais mes journées et mes nuits à me faire sucer. Ça finissait par me poser des problèmes dans ma vie privée, mais aussi dans mes études. Alors, je me suis fait coudre la chatte.

Léone eut un frisson. Elle imagina avec horreur qu’elle subissait le même traitement. Puis elle se demanda si la frustration qui en résultait n’était pas en elle-même une cause d’excitation…

CHAPITRE XIV

Léone n’avait pas encore revu Cernieux. D’après Myriam, le vétérinaire, à la différence de la plupart des clients, fréquentait le restaurant de façon très irrégulière. Elle était incapable de dire si elle espérait, ou si elle redoutait cette rencontre. Elle s’en ouvrit à Samia, qui lui conseilla de ne pas se casser la tête :

— Tu le retrouveras quand le moment sera venu. D’ici là, pourquoi t’en faire ? D’ailleurs, ce n’est pas un ogre ; il ne t’avalera pas toute crue !

De l’avis de Léone, sa copine n’avait pas bien saisi la situation. Elle devait éclaircir les choses avec le vétérinaire, d’abord en lui demandant si ce qu’elle pensait de ses intentions était vrai. Elle se faisait peut-être des idées en imaginant qu’il voulait la mettre à l’engrais. Ensuite, si c’était bien cela qu’il voulait, il faudrait qu’elle lui signifie si elle acceptait ou non de se prêter à son caprice, et c’était là que le bât blessait. Les premiers temps, elle n’avait pas envisagé autre chose que de refuser. Elle n’allait pas se transformer en grosse dondon pour le plaisir d’un vicieux.

Cependant, au fil des jours, le doute s’était emparé d’elle. Le vétérinaire disposait d’arguments puissants pour imposer sa volonté. Outre qu’il avait de l’ascendant, il était l’ami de son oncle et d’Elodie, tous deux suffisamment pervers pour approuver le projet avec enthousiasme. Aurait-elle la force de leur résister, à tous les trois ? Pire, en avait-elle vraiment envie ?

Il lui arrivait de plus en plus souvent de se mettre nue devant la glace de l’armoire de sa chambre, de se voir avec un corps dodu. Ce n’était pas difficile ; il lui suffisait de se projeter l’image de Myriam ou de Samia. Un émoi malsain s’emparait d’elle. Au début, elle le repoussait, mais à présent, si elle se détournait du miroir, c’était pour s’allonger sur son lit et se masturber.

Ce soir-là, pourtant, elle ne pensait pas à Cernieux. Il restait moins d’une demi-heure avant la fermeture, et la salle était aux trois quarts vide. Bientôt, les derniers clients partiraient. Il ne resterait plus qu’à nettoyer et ranger.

Aussi Léone fut-elle prise de cours quand, revenant de la cuisine avec un plateau et des cafés, elle aperçut le vétérinaire installé à sa table habituelle. Elle se figea, alors que tout sourire, il lui adressait un signe de la main. Elle alla déposer les cafés sur la table à laquelle ils étaient destinés, puis elle le vit se lever, lui faire à nouveau signe.

— Comment vas-tu ? dit-il en l’embrassant, quand elle se fut approchée.

— Bien, merci, balbutia-t-elle.

Il s’écarta d’elle, la détailla de la tête aux pieds, parut déçu. Croyait-il qu’elle avait déjà grossi au point que cela se remarque ? En fait, Léone avait courageusement résisté à la tentation, elle n’avait fait que goûter aux chocolats. Elle n’avait donc pas pris un gramme. Ce qui la préoccupait présentement, c’est que ses jambes devenaient toutes molles sous le regard de Cernieux. Il se passait ce qu’elle avait redouté : en sa présence, sa volonté fondait comme beurre au soleil.

— Excusez-moi ! bafouilla-t-elle, il faut que j’aille prévenir le chef que vous êtes là !

Il acquiesça. Elle avait toujours la désagréable impression qu’il lisait dans sa tête comme dans un livre.

Sur le seuil de la cuisine, elle faillit se heurter à Samia qui ouvrit de grands yeux.

— Tu es bien pressée ! Qu’est-ce qui t’arrive ?

— Il est là ! chuchota Léone.

La Beur jeta un coup d’œil dans la salle, soupira :

— Bon, il est là, et après ? Tu crois que la terre va s’ouvrir sous tes pieds ?

Léone réalisa combien son comportement était ridicule. Cernieux n’était tout de même pas le diable. Rien ne justifiait qu’elle panique autant. Cependant, elle devait avoir un drôle d’air car Raffaello et Luis la fixèrent avec curiosité quand elle les avertit de l’arrivée du vétérinaire.

Quand elle revint dans la salle avec les entrées, Léone s’aperçut qu’il n’y avait presque plus de clients. Regroupées autour de la table de Cernieux, Elodie, Samia et Myriam bavardaient avec ce dernier. Posant le plat sur la table, elle était sur le point de s’éclipser quand la patronne la rappela.

— Pourquoi tu n’as pas dit que c’était ton anniversaire, l’autre jour ? Ce n’est pas gentil. Ici, c’est comme une famille. Quand il y a quelque chose à fêter, on le fait tous ensemble.

Embarrassée, Léone ne sut que dire.

— Ce n’est pas grave, fit Elodie. On va rattraper le coup dès ce soir. Je vais voir ce qu’on a comme gâteau…

C’est alors que Cernieux intervint.

— On va faire ça chez moi. J’offre le champagne.

Elodie, Samia et Myriam applaudirent sous les regards hilares des deux clients encore présents. Léone eut à nouveau l’impression qu’un piège se refermait sur elle.

Une heure plus tard, elle prenait place à bord de la voiture de Cernieux en compagnie de Myriam et de Samia, tandis qu’Elodie, avec une énorme pâtisserie, montait dans celle de Raffaello et de Luis.

La serveuse brune et la jeune Beur s’étaient installées à l’arrière. A peine le véhicule avait-il démarré, Samia glissait sa main entre les genoux de sa voisine, laquelle, en réponse, écarta largement les jambes. Elle se cambra, avança les fesses au bord de la banquette quand elle sentit les doigts fureteurs remonter sous sa jupe.

Le manège n’échappa pas à Cernieux.

— Soyez sages, les filles, leur dit-il. Attendons, pour nous amuser, d’être chez moi.

A regret, Samia retira sa main, mais Myriam ne rabattit pas sa jupe, ni ne resserra les cuisses. Léone pouvait voir dans le rétroviseur, malgré la pénombre, la bande de chair nue au-dessus des bas stay-up et le triangle de la culotte sur lequel elle discerna une tache humide. Elle s’agitait sur son siège. Elle ne parvenait pas à maîtriser le trouble qui s’était emparé d’elle dès qu’elle avait vu Cernieux.

Celui-ci jeta un bref regard vers elle.

— Ne soyez pas si impatiente ! Bientôt, la fête va commencer.

Le ton était ironique. Il était clair que les réjouissances ne se limiteraient pas à manger du gâteau et à boire du champagne.

Elodie et les cuisiniers arrivèrent à la villa presque en même temps qu’eux. Cernieux introduisit tout le monde dans la salle de séjour, annonça qu’il allait chercher le champagne.

— J’amène aussi des bougies. Installez-vous en attendant.

Léone, Samia et Myriam s’assirent sur le canapé. Elodie déposa la boîte ficelée contenant le gâteau sur la table basse. Ni elle ni Myriam ne parurent s’intéresser au décor de la pièce, comme si elles connaissaient déjà les lieux. En revanche, Raffaello et Luis, à la façon dont ils regardaient autour d’eux, n’avaient sans doute jamais mis les pieds dans l’appartement. Ils paraissaient perplexes. Le chef résuma leur commune impression en disant qu’il s’attendait à un intérieur plus luxueux vu les moyens et le standing du maître de maison. S’approchant de la statuette représentant en modèle réduit la sirène du bassin du parc, il effleura ses seins opulents.

— En fait, il n’y a que ça d’intéressant ici. Paul ne cache pas ses goûts. Dommage que je ne les partage pas.

Il jeta un coup d’œil ironique à Léone qui, au comble de la gêne, se tassa sur le divan. Elle ignorait ce que Cernieux avait pu dire à Elodie, Samia et Myriam à son propos, et ce que la patronne du restaurant avait raconté au cuisinier et à son aide, mais selon toute apparence, ils étaient tous au courant des intentions du vétérinaire.

Ce dernier revint avec une boîte et un magnum de champagne. Il sortit les bougies, les disposa sur le gâteau, les alluma, pendant que Myriam, retrouvant ses réflexes professionnels, allait chercher des coupes dans le meuble-bar et se préparait à faire le service.

— Lève-toi, Léone, allez, souffle fort. Tu dois toutes les éteindre d’un coup.

Rougissante, embarrassée, elle se mit debout. C’était la première fois qu’elle fêtait son anniversaire ailleurs que dans sa famille. Ses parents ne l’avaient jamais laissée inviter des copines, encore moins des copains. Elle se pencha sur la table basse, mais trop contractée, elle ne produisit qu’une expiration ridicule qui n’éteignit que trois bougies. Un concert d’exclamations navrées salua sa piètre performance. Elodie fut d’avis qu’elle était trop serrée dans ses habits.

— Déshabille-toi ! Comme ça, tu respireras à pleins poumons.

— Bonne idée, renchérit Cernieux.

Un frisson courut le long du dos de Léone. Cette fois, on y était : la fête allait dégénérer. Ne s’y attendait-elle pas ? Une faiblesse l’envahit. Elle ôta sa robe, hésita pour le reste. La patronne du restaurant insista.

— Enlève tout ! Tu seras encore plus à l’aise !

Elle retira son T-shirt, puis son soutien-gorge, ses bas. Avant de baisser sa culotte, elle jeta un regard furtif autour d’elle. Tous la fixaient, y compris Raffaello et Luis, qui prétendaient pourtant se désintéresser des femmes. Tous également l’avaient déjà vue nue, à un moment ou à un autre.

Elle baissa lentement la culotte à ses genoux, dévoilant sa chatte touffue, laissa ensuite la culotte descendre à ses chevilles. Luis se pencha, murmura quelque chose à l’oreille de Raffaello, qui eut un petit rire. Léone n’essaya pas de deviner ce que l’aide-cuisinier avait dit. Elle se posait déjà trop de questions.

Léone se courba de nouveau sur la table basse et, cette fois, éteignit les bougies qui brûlaient encore, suscitant des applaudissements.

— Tu vois bien, commenta Elodie, que tu es plus à l’aise à poil.

La nièce de Gratien eut un sourire crispé. Elle savait qu’elle avait affaire à une bande de vicieux hors du commun, mais ils arrivaient encore à l’étonner.

Myriam s’était éclipsée. Elle savait où était la cuisine : elle revint avec des assiettes, des cuillères à dessert, une pelle à gâteau. Elle fit la distribution pendant que Cernieux ouvrait le magnum de champagne, remplissait les coupes. Léone prit la sienne avec des sentiments mitigés. Elle n’avait pas bu une goutte d’alcool de la journée, et pourtant, la tête lui tournait déjà.

Les choses ne s’arrangèrent pas par la suite. Le champagne était bon ; le vétérinaire lui remplissait son verre au fur et à mesure qu’il se vidait.

— On n’a pas tous les jours l’occasion de faire la fête, tu ne crois pas ?

Les autres n’avaient pas besoin d’encouragements pour boire, ni pour se dévergonder. Elodie était assise sur le canapé entre Myriam et Samia. Quand chacun eut vidé deux ou trois coupes, elle donna le signal des réjouissances en relevant la robe de la petite serveuse et en lui passant la main entre les cuisses. Samia s’empressa de lui rendre la pareille, pendant que Luis quittait son fauteuil pour rejoindre Raffaello et lui déboutonner la braguette. Cernieux prit le poignet de Léone.

— Viens !

Elle se laissa entraîner. Elle n’avait ni la force, ni l’envie de résister. Il la conduisit dans sa chambre, au premier étage. A l’instar de la salle de séjour, la pièce était vaste, le décor sobre. L’élément le plus imposant était le lit : immense, recouvert d’une fourrure blanche. Quelques photos étaient fixées aux murs dans des cadres. Elles représentaient toutes des animaux, sauf une seule, qui montrait une femme à l’allure imposante, assise sur un banc dans un jardin. A califourchon sur ses genoux se tenait un jeune garçon, qui serrait dans ses bras un gros ours en peluche. Léone supposa qu’il s’agissait de Cernieux enfant, avec sa mère, mais elle n’osa l’interroger à ce sujet.

Il l’invita à s’asseoir sur le lit. Léone eut des frissons de volupté en sentant les longs poils soyeux de la fourrure lui chatouiller les fesses et l’entrejambe. Elle leva vers lui un regard interrogateur. Il comprit sa question muette.

— C’est du synthétique. Mon métier est de soigner les bêtes ; je n’aime pas qu’on les tue pour rien.

Du bout des doigts, il suivit le contour d’un sein, s’attarda sur le mamelon. Il le pinça, l’étira. Léone ne put retenir une plainte. Ses bouts étaient durs à faire mal. Le vétérinaire lui pétrit la poitrine à pleines mains.

— Ta copine a fini par cracher le morceau tout à l’heure, au restaurant. Il paraît que tu n’as presque pas touché aux chocolats que je t’ai envoyés. Pourquoi ?

Elle répliqua qu’on l’avait habituée à surveiller ce qu’elle mangeait. On lui répétait que ce n’était pas sain d’avoir des kilos en trop. L’homme balaya ses arguments.

— Tu es gourmande, je le sais. Et ici, on aime les femmes plantureuses. L’essentiel, c’est de se sentir bien dans sa peau. Regarde, Elodie, Myriam, ton amie Samia. Est-ce qu’elles se posent autant de questions ?

« Léone avait la sensation d’être remplie… »

Léone ne trouva rien à objecter. De toute manière, dans l’état d’excitation où elle se trouvait, elle n’était plus en état de réfléchir. Cernieux resserra sa prise sur ses seins, poussa plus loin son avantage.

— Prends du poids, deviens comme je te veux. Tu ne le regretteras pas. Je ne suis pas un ingrat, et mes amis non plus. En plus, ça pourrait t’aider plus tard dans ton métier. Tu crois qu’Elodie n’a pas eu besoin d’un coup de main pour son restaurant ? Alors, c’est oui ?

Elle ne voyait pas très bien ce qu’il voulait dire à propos de sa patronne, mais elle céda. Il se redressa, s’écarta :

— Je vais te prouver qu’avec moi tu gagneras sur tous les tableaux.

Il se déshabilla. Léone avait déjà vu sa queue, mais c’était la première fois qu’il se mettait nu devant elle ; elle fut fascinée par son physique tout à la fois élancé et musclé. Elle se doutait qu’il entretenait sa forme avec soin, mais là, c’était flagrant ; il n’y avait pas trace d’un gramme de graisse inutile sur lui. Ce qui rendait d’autant plus paradoxal son goût pour les filles bien en chair. Il bandait ; son gros gland luisait sous la lumière du lustre. Avec un sourire vicieux, il la provoqua :

— Si tu veux jouer un air de flûte, ne te gêne pas ! Tu aimes la musique, moi aussi !

Vaincue, elle se laissa glisser à ses pieds, prit la queue dans sa main. Elle la contempla quelques secondes, puis donna de petits coups de langue sur le méat. Cernieux se cambra.

— C’est bon, mais vas-y doucement, sinon je vais te décharger en pleine figure. Ce n’est pas ce que tu veux, n’est-ce pas ?

En effet, elle n’avait pas envie qu’il débande et la laisse sur sa faim. Réunissant le pouce et l’index en anneau, elle serra la base de la verge. Le vétérinaire admira la technique.

— Je me demande où tu as appris tout ça ! D’après ton oncle, tes parents ne te laissaient pas beaucoup de liberté.

Léone n’avait pas l’intention de lui dévoiler ses petits secrets. Elle s’était instruite en bavardant avec d’autres filles, plus émancipées, ou en lisant, en cachette, des livres pornos que des copains lui prêtaient pour parfaire son éducation.

Voyant que l’excitation de Cernieux avait baissé d’intensité, elle lui massa les couilles, et de la pointe de sa langue, parcourut la queue du gland à la racine. Il la repoussa, la força à se relever.

— Je n’en peux plus. Couche-toi !

Elle s’allongea sur le lit. Il s’agenouilla entre ses cuisses, la saisit au creux des genoux.

— A mon tour de te montrer ce que je sais faire.

Il lui rabattit les jambes sur la poitrine. Comme on ne lui avait encore jamais fait ça, elle fut prise au dépourvu. Sans lui laisser le temps de revenir de sa surprise, il la pénétra d’un coup de reins, lui arrachant une plainte stridente. Léone avait la sensation d’être remplie par une queue énorme enfoncée dans son vagin. L’homme entama un va-et-vient puissant. L’excitation envahissait son ventre. La jouissance approchait quand, sans avertissement, il s’immobilisa.

— Tu n’oublieras pas la promesse que tu m’as faite, hein ?

Eperdue, elle jura que non. Il reprit ses allées et venues à un rythme de plus en plus rapide jusqu’à ce que l’orgasme les emporte, tous les deux.

Quand ils eurent repris leur souffle, il suggéra de rejoindre les autres au rez-de-chaussée.

— Ils ont dû bien s’amuser, eux aussi. Quelques coupes de champagne nous feront du bien.

Léone objecta qu’elle devait retourner au foyer. Elle avait cours le lendemain. Sans l’écouter, il répliqua qu’ils pouvaient tous dormir chez lui, il y avait assez de place.

La nuit promettait d’être mouvementée. Et épuisante.

CHAPITRE XV

L’affluence au restaurant avait été plus forte que d’habitude. Léone avait hâte de rentrer au foyer de jeunes travailleurs, et Samia de revenir chez sa mère ; aussi, après la fermeture, chacune partit de son côté. Dans le bus aux trois quarts vide, la nièce de Gratien réfléchissait au cours que prenaient les événements. Depuis l’avant-veille, une question la hantait : avait-elle bien fait de céder au caprice de Cernieux ? Elle était tentée de renier sa promesse, mais en même temps, elle était assez lucide pour comprendre que ce n’était pas possible. Lui ne l’oublierait pas et ne la laisserait pas tranquille tant qu’elle n’aurait pas fait ce qu’il attendait d’elle.

Arrivée au foyer, elle aperçut une note à son intention punaisée sur le panneau du hall de l’entrée. Mme Richier, la directrice, l’informait qu’elle avait à nouveau un paquet à lui remettre et l’invitait à venir la voir dès son retour. Léone éprouva une pointe d’agacement : elle avait plus envie d’aller au lit que de bavarder avec une vieille vicieuse qui avait sans doute dans l’idée de se gouiner avec elle. Cependant, sa curiosité était éveillée. L’envoi ne pouvait venir que de Cernieux, mais qu’avait-il mis dedans ? Des friandises ? Autre chose encore ? Après un instant d’hésitation, elle sonna à la porte de l’appartement de la directrice, au fond du hall.

Mme Richier vint ouvrir en robe de chambre, mais cette fois, elle n’avait pas de bigoudis plein les cheveux. Elle était coiffée avec soin et dégageait une discrète odeur de jasmin. Après le baiser rituel sur la bouche, elle dit :

— Je savais que tu viendrais sans tarder.

Léone eut un sourire gêné. Son interlocutrice était une fine mouche. Lui prenant le bras, la directrice la fit entrer.

— Viens me faire voir les beaux cadeaux que t’a envoyés ton amoureux.

Un colis encore plus gros que la fois précédente trônait sur la table basse. Voyant la mine interrogative de la nièce de Gratien, Mme Richier la pressa d’ouvrir le paquet.

— Je suis aussi impatiente que toi de savoir ce qu’il contient !

Léone défit l’emballage et demeura bouche bée en découvrant le contenu : quatre boîtes de chocolats et de toffees, et deux autres boîtes qui, d’après les illustrations sur les couvercles, renfermaient, l’une un ordinateur portable, l’autre un téléviseur à écran à cristaux liquides. Mme Richier émit un sifflement.

— Là, il te gâte !

C’était aussi l’avis de Léone. Au restaurant, elle s’était plainte parfois de ne pas avoir de matériel informatique pour travailler dans sa chambre. Apparemment, ce n’était pas tombé dans l’oreille d’un sourd. Nul doute que pour Cernieux, ce n’était qu’une dépense négligeable, mais une fois de plus, l’homme lui apparut comme un chasseur sur la piste d’une proie ; il ne négligeait rien pour l’appâter.

Elle se ressaisit. Quelle importance, après tout ? Puisqu’elle ne pouvait échapper à ses avances autant profiter de ses cadeaux.

Avec les boîtes, il y avait une pochette contenant des DVD dont les jaquettes indiquaient clairement qu’il s’agissait de films porno. La directrice suggéra qu’elles en regardent un ensemble. L’envie de voir ce que le vétérinaire lui avait envoyé l’emporta sur son besoin d’aller dormir.

Parmi les DVD, Mme Richier choisit un titre évocateur : Les Cochonnes en balade. Elle le plaça dans le lecteur, puis vint prendre place sur le canapé aux côtés de Léone. Après avoir lancé le film, elle reposa la télécommande, ouvrit une boîte de chocolats, la présenta à la jeune fille.

— Sers-toi !

Son air innocent éveilla la méfiance de Léone. Celle-ci se demanda si elle n’avait pas reçu des instructions de Cernieux, mais céda néanmoins à la gourmandise.

Les premières images montraient deux jeunes filles entrant dans un immeuble. Elles étaient accueillies par une femme âgée d’une quarantaine d’années, bien en chair, comme elles, aux cheveux longs décolorés. Sa légère chemise de nuit avait du mal à contenir des seins opulents et laissait deviner le reste de son corps. La femme embrassa les visiteuses à pleine bouche.

— Ça me rappelle quelque chose, fit la directrice. Mais je ne suis pas aussi plantureuse que cette dame. On voit tout de suite les goûts de ton ami.

La scène se poursuivait dans une salle de séjour. Il apparaissait que les jeunes filles, Clémence et Agathe, étaient deux cousines et la femme, Ernestine, leur tante. La discussion qui les animait portait sur les prochaines vacances : elles partiraient ensemble, mais pour aller où ? Comme de juste, les choses ne tardèrent pas à dégénérer et toutes trois se retrouvèrent nues dans les bras l’une de l’autre. Si Léone avait eu des doutes sur la blondeur artificielle des cheveux d’Ernestine, ils se seraient vite dissipés à la vue de sa toison. Les boucles, peu fournies, étaient d’un noir de jais. Les lèvres, épaisses, se détachaient nettement au milieu. Le réalisateur avait choisi avec soin le trio. La chatte sombre de la femme mûre formait un contraste avec le doré de celle de Clémence et le cuivré de celle d’Agathe. Les deux cousines avaient aussi une peau plus claire que leur aînée qui devait entretenir son bronzage à coups de séances d’UV chez l’esthéticienne.

Une chose était sûre cependant : pour ce qui est de se gouiner, les deux jeunes filles n’étaient pas moins expérimentées que leur soi-disant tante. Ernestine s’était étendue à plat dos sur la moquette. Prosternée entre ses cuisses, Clémence la suçait tandis qu’à plat ventre derrière elle, sa cousine lui léchait la raie des fesses et l’entrejambe. Léone serra les cuisses avec nervosité. Après tout ce qu’elle avait vécu, elle aurait dû être blasée. Pourtant, le spectacle lui faisait de l’effet. Machinalement, elle jeta un coup d’œil sur la boîte de chocolats. Elle constata que ceux-ci avaient diminué, mais bien plus de son côté que de celui de Mme Richier. Elle en avait grignoté une demi-douzaine presque sans s’en rendre compte. Ce n’était pas la première fois qu’elle vidait machinalement tout un sac de sucreries en regardant la télévision ; d’autres en faisaient autant avec des cacahouètes salées ou des chips. D’habitude, elle se restreignait les jours suivants pour compenser l’apport de calories ; cette fois, pourtant, personne ne viendrait lui reprocher de s’être laissée aller. Honteuse mais incapable de se retenir, elle prit deux autres bonbons et les glissa dans sa bouche avant de reporter son attention sur l’écran.

Les trois actrices gisaient enchevêtrées sur la moquette comme si elles avaient joui, puis très vite, la scène changea. Le trio se trouvait à présent à bord d’une voiture décapotable filant toute vitesse le long d’une autoroute. Quelques secondes passèrent, puis la rousse Agathe se plaignit d’une envie pressante. Obligeamment, Ernestine se rangea sur une aire de repos qui tombait à pic. Elle resta dans la voiture avec Clémence tandis qu’Agathe s’engageait dans un sentier serpentant à travers bois. Au bout d’une dizaine de pas, elle fit halte dans un espace dégagé, ôta son short, sa culotte et s’accroupit au pied d’un arbre. Un puissant arc doré jaillit tout aussitôt entre les cuisses de la rousse. La caméra fit un travelling sur le sexe de la fille, montrant en gros plan la fente aux bords écartés et l’orifice dilaté du méat d’où l’urine s’écoulait à flots.

Avec un vague dégoût, la nièce de Gratien se demanda ce qu’une telle scène faisait dans un film porno. Pour elle, le spectacle n’avait rien d’excitant. Cependant, jetant un coup d’œil vers la directrice, elle vit avec surprise que celle-ci était fascinée. Elle avait défait la ceinture de sa robe de chambre, soulevé sa chemise de nuit, glissé la main entre ses cuisses.

Sur l’écran, le plan s’était élargi, montrant en entier la petite clairière. L’objectif recula dévoilant la présence d’un nouveau personnage : un garçon du même âge qu’Agathe. Le pantalon aux chevilles, il se masturbait en regardant uriner la jeune fille. Toute son attention étant fixée sur elle, il fut complètement pris au dépourvu quand Ernestine et Clémence lui tombèrent dessus. Le saisissant chacune par un bras, elles le tirèrent dans la clairière, le contraignant à une démarche ridicule à cause de ses chevilles entravées. Agathe s’était relevée. Elle avait arrêté de pisser, mais quand sa cousine et sa tante forcèrent le garçon à s’agenouiller à ses pieds, elle lui inonda la figure d’un jet de son urine. Léone poussa une exclamation dégoûtée.

— Comment peut-elle lui faire ça ?

Réflexion qui fit rire Mme Richier. Celle-ci répliqua qu’elle connaissait plus d’une femme et plus d’un homme que cette pratique excitait. La jeune fille avait du mal à le croire mais la directrice était bien plus expérimentée qu’elle, elle savait de quoi elle parlait.

Léone puisa un bonbon dans la boîte. Il en restait à peine la moitié.

— Tu as l’air de raffoler de ces friandises, lui fit remarquer Mme Richier.

Léone reconnut que le chocolat et les caramels étaient ses gourmandises préférées.

— Mais quand j’en mange trop, ajouta-t-elle, j’ai mal au ventre après parce que j’ai du mal à évacuer… Enfin, vous voyez ce que je veux dire !

La directrice prit la télécommande pour interrompre le déroulement du film et se leva.

— Tu as peur de ne pas pouvoir chier ? Viens ! Je vais te montrer comment arranger ça !

Elle l’emmena dans sa chambre, juste à côté, fouilla au fond de l’armoire d’où elle sortit un récipient de plastique muni d’un long tuyau souple terminé par un robinet et un embout. Voyant l’expression perplexe de Léone, elle s’exclama :

— Tu n’as jamais vu ça ? C’est un broc à lavement.

La nièce de Gratien avoua que non. Chez elle, on n’utilisait que des pilules en cas d’embarras intestinaux. La directrice affirma que c’était un moyen plus naturel que les laxatifs et surtout plus excitant.

— Tu n’as pas idée de l’effet que ça fait quand l’eau t’envahit le ventre. Moi, je m’en donne un même quand ce n’est pas nécessaire. Juste pour le plaisir. On va tenter l’expérience. De toute manière, ça ne peut pas te faire de mal.

Léone était troublée. Cette vicieuse montrait une telle conviction qu’elle finissait par l’ébranler. En outre, le film l’avait échauffée malgré la scène de pipi, ou peut-être, même si elle n’osait pas se l’avouer, à cause de celle-ci. Elle accepta donc. Après l’avoir invitée à se mettre à l’aise, la directrice quitta la chambre pour aller préparer le lavement.

La jeune fille se déshabilla. Debout devant la glace de l’armoire, elle ne fut pas surprise de voir que sa fente bâillait. Les poils autour des lèvres du sexe étaient collés par la mouille et hérissés. Elle les lissa du bout des doigts avant de s’étendre sur le lit. L’émoi qui lui donnait des fourmis dans la chatte ne faisait que croître au fil des secondes ; elle avait du mal à ne pas se masturber. Lucide, elle constata que depuis son arrivée à Lyon, sa mentalité avait évolué. En s’éloignant de ses parents, elle comptait vivre librement sa sexualité, mais quelques semaines plus tôt, elle n’aurait pas accepté la proposition de la directrice. Dans l’environnement où elle se trouvait, tout semblait inciter les gens à se livrer, sans le moindre complexe, aux expériences les plus perverses.

Quand Mme Richier revint quelques minutes plus tard, elle marqua sa satisfaction en voyant que Léone avait ôté ses vêtements.

— Comme ça, tu ne risqueras pas de les tacher. Mets-toi à quatre pattes.

La nièce de Gratien considérait avec méfiance la légère brume qui s’élevait du broc, mais elle prit néanmoins la position. Après avoir posé le récipient sur la table de chevet, la directrice glissa une serviette-éponge sous la jeune fille, puis, ouvrant le tiroir du meuble, elle en sortit un tube de gel.

— Moi, je ne mets rien, mais j’ai l’habitude.

Pendant qu’elle enduisait la canule de pommade, Léone se demanda ce qu’elle pouvait bien faire de ce lubrifiant si elle ne s’en servait pas quand elle prenait des lavements. Elle se traita aussitôt d’idiote : cette femme, qui vivait seule, devait avoir un gode, voire plusieurs, à portée de main, d’où l’utilité du gel. Léone aurait été curieuse de découvrir ce qu’il y avait dans le tiroir, mais Mme Richier l’avait refermé.

Après avoir pommadé la canule, elle posa le tube sur la table de chevet en disant :

— Surtout, ne te crispe pas, et ça rentrera tout seul !

Léone en était consciente, mais quand elle sentit quelque chose frôler son anus, elle réagit en serrant les fesses. La directrice lui donna une tape sur le derrière.

— Détends-toi, je te dis, sinon tu auras mal !

Surprise par la légère claque sur son cul, Léone s’était relâchée ; avant qu’elle ait le temps de réaliser, la canule se retrouva enfoncée dans son anus.

— Parfait ! Ne bouge plus !

« Seule la canule maintenue en place par la directrice l’empêchait de se vider. »

L’instant d’après, elle ressentit dans son ventre une sensation affolante qui allait en s’intensifiant. L’eau l’envahissait lentement ; le poids grandissant dans ses entrailles lui faisait autant d’effet qu’une queue pénétrant sans hâte son vagin. La directrice l’avait certes prévenue, mais elle ne s’attendait pas à ça. Elle balbutia :

— C’est trop ! Je ne pourrai pas tenir !

— Résiste le plus possible ! Moi, je peux tenir une demi-heure avec les boyaux pleins de liquide.

Léone, elle, n’était pas entraînée à l’exercice. Déjà, elle sentait son rectum se contracter par spasmes pour expulser la masse qui gonflait son ventre. Seule la canule maintenue en place par la directrice l’empêchait de se vider. Pourtant, elle était loin d’avoir reçu tout le contenu du broc. Quand Mme Richier lui annonça d’un ton de triomphe :

— Ça y est, il n’y a plus d’eau !

Il lui parut qu’une éternité s’était écoulée.

Léone se retourna, s’assit au bord du lit. Se tenant le ventre à deux mains, elle se plaignit qu’elle ne pourrait pas tenir une minute de plus. La directrice admit que, pour une première expérience, c’était normal.

— Les toilettes sont à côté ! Vas-y !

Léone se leva d’un bond, courut dans le couloir. Elle eut juste le temps d’ouvrir la porte des W.-C., de s’asseoir sur le siège. Un jet puissant fusa entre ses fesses, éclaboussant bruyamment la porcelaine. Son soulagement fut tel qu’elle eut un orgasme bref mais intense. Quand elle eut retrouvé ses esprits, elle aperçut la directrice en train de l’observer du seuil des toilettes, visiblement intéressée.

— Alors, tu as aimé ? lui demanda-t-elle dès qu’elle eut fini de se vider.

La nièce de Gratien eut une grimace.

— Oui… c’est-à-dire, c’est surtout au début et à la fin que c’est intéressant.

La directrice se mit à rire et n’insista pas.

Toutes deux retournèrent ensuite dans le séjour.

— On va regarder la fin du film, dit Mme Richier.

La jeune fille objecta qu’elle devait impérativement aller se coucher si elle voulait être en forme le lendemain matin, mais la directrice ne se démonta pas.

— A ton âge, on récupère vite. Tu peux d’ailleurs dormir ici, avec moi.

C’était imparable ; Léone n’osa pas contredire la femme rusée.

CHAPITRE XVI

Entre le foyer, le restaurant et le lycée, Léone s’installait peu à peu dans une routine. La journée, elle était avec Samia, et si l’envie les prenait, elles se rendaient au préfabriqué désaffecté. Le soir, les deux filles retrouvaient les autres à La table d’Elodie. La nuit, elle partageait de plus en plus souvent le lit de Mme Richier. En dehors de ses études, qui ne lui demandaient pas beaucoup d’efforts, sa vie était bien remplie ; elle ne lui laissait guère le temps d’entretenir des liens familiaux. Elle constatait elle-même, sans pour autant s’en étonner, que la rupture définitive avec sa famille approchait inexorablement.

Elle s’entendait très bien avec tous ceux qu’elle fréquentait, et elle était fascinée par Cernieux. Cependant, une complicité spéciale s’était créée entre Samia et elle, et Léone se sentait également très proche de Raffaello et de Luis. Très souvent, les deux copines bavardaient avec le chef et son aide pendant la pause-dîner, tandis que Myriam et Macha assuraient le service en salle. Comme elles se laissaient facilement aller aux confidences avec eux, elles leur racontèrent, un soir, le jeu qu’elles avaient imaginé dans le préfabriqué avec Bruno, leur camarade de lycée, plus attiré par les garçons que par les filles. Samia avait l’intention de lui recommander une boîte gay dont une relation lui avait révélé l’existence, où le garçon pourrait s’éclater à son aise. Quand elle prononça le nom de l’endroit, en leur demandant s’ils le connaissaient, Raffaello et Luis échangèrent une grimace. Le chef dit qu’ils y étaient allés une fois, mais n’y avaient jamais remis les pieds.

— Là-bas, c’est le genre pédé cuir, avec des tatouages, du muscle, des poils partout.

Samia convint que le lieu n’était pas fait pour quelqu’un de délicat comme Bruno. Ce dernier, en outre, était tenté de se travestir. Raffaello approuva.

— Il se ferait massacrer. Dans ce milieu, ils détestent le genre efféminé, mais on connaît une boîte où il pourrait s’amuser. On y trouve des mecs qui jouent aux filles et des nanas qui s’habillent en garçon. Ça vous intéresse d’y faire un tour après le boulot ?

Sans hésiter, d’une seule voix, Léone et Samia répondirent qu’elles étaient d’accord. La nièce de Gratien était d’autant plus enthousiaste que Mme Richier était absente. Elle n’aurait donc pas à lui expliquer pourquoi elle la rejoignait plus tard que d’habitude au foyer.

Myriam n’avait pas autant de chance. Quand elles lui firent part de la proposition des cuisiniers, la petite serveuse brune, dépitée, répondit qu’elle devait retrouver ses parents qui, pour une fois, lui rendaient visite.

Après la fermeture, les deux filles et Luis montèrent dans la voiture de Raffaello qui prit la direction de Villeurbanne. Quelques minutes plus tard, il faisait halte devant la fameuse boîte de nuit. De construction récente, celle-ci ressemblait à un hangar isolé entre une grande surface vendant des moquettes et des tapis et un parc où étaient rangés des engins de chantier. Elle ne différait pas de celles que Léone connaissait déjà, mais l’enseigne était originale. Elle représentait un être mi-humain mi-poisson. Les rondeurs de la poitrine suggéraient qu’il s’agissait d’une sirène, mais le visage avait un côté masculin. Si comme Raffaello l’affirmait, la boîte était un lieu de rencontre pour les gens à la sexualité équivoque, elle affichait sa vocation dès l’extérieur.

Il y avait une caméra au-dessus de la porte. Le chef cuisinier et Luis devaient être connus parce que le battant s’ouvrit sans qu’ils aient sonné. L’entrée donnait sur une antichambre partagée par un comptoir. La créature qui se tenait derrière était aussi indécise que celle de l’enseigne, même si elle se tenait sur deux jambes. Léone ne pouvait croire qu’une femme soit aussi grande. Sa longue chevelure platinée et les énormes seins qui tendaient sa robe de soirée avaient, à l’évidence, une origine artificielle. La nièce de Gratien jeta un coup d’œil furtif dans le décolleté vertigineux. Elle s’attendait à y voir une paire de prothèses, mais c’était bien de la chair vivante et bronzée, même si elle était doublée de silicone en dessous.

La créature fit le tour du comptoir pour embrasser les deux hommes.

— Ça fait un moment qu’on ne vous a pas vus, vous deux.

— Comme tu vois, Cynthia, on est de retour, et on amène des copines.

Cynthia fixa Léone et sa camarade d’un air intrigué. La nièce devina ce qui suscitait sa perplexité. C’était sûrement la première fois que Raffaello et Luis venaient accompagnés de deux filles. Cependant, la fausse blonde ne posa pas de question ; elle les laissa passer sans les faire payer, après leur avoir donné à chacun un ticket pour une consommation gratuite. Ce qui laissa Samia perplexe. Au moment de passer dans la salle, elle leur posa la question :

— Elle est en veine de générosité, ce soir ?

Raffaello expliqua que la boîte se rattrapait sur les consommations et ne faisait payer que le week-end, ou quand il y avait des attractions.

— Il n’y a jamais grand monde en semaine. Alors, ils ne font pas la fine bouche.

En effet, il n’y avait qu’une demi-douzaine de personnes dans la salle, mais il était sans doute encore tôt pour ce genre d’établissement. Rassemblés au comptoir, c’étaient visiblement tous des habitués, qui accueillirent Raffaello et Luis comme de vieilles connaissances. L’un d’eux s’installa d’autorité à côté de Léone quand celle-ci s’assit sur un des tabourets. En dépit de ses cheveux courts, de son visage anguleux, de sa carrure et de son costume masculin, la nièce de Gratien ne fut pas dupe : il s’agissait d’une femme. Celle-ci apostropha le chef cuisinier :

— C’est la première fois que je vous vois avec des filles. Vous avez décidé de changer de régime ?

— Mais non, André, c’est juste qu’elles ont un ami qui ne se sent pas à l’aise dans ses habits de garçon. On leur a parlé de cette boîte et elles sont venues voir à quoi elle ressemblait.

« André » tapota le genou de Léone. Elle avait des mains aussi larges et épaisses que celles d’un homme authentique, mais la douceur des doigts était celle d’une femme.

— Si votre copain veut jouer à la demoiselle, il sera accueilli à bras ouverts. J’espère simplement pour lui qu’il n’est pas bégueule.

Léone songea qu’effectivement l’ambiance, avait l’air assez chaude, ici. Déjà, la main d’André remontait sous sa robe. Ce n’était pas la première fois que ça lui arrivait en boîte, mais généralement, ça se passait discrètement. De toute évidence, sa voisine se moquait qu’on remarque son manège. Il en allait de même pour la femme qui avait entrepris Samia et lui pétrissait les seins à travers son T-shirt. Seuls Raffaello et Luis n’étaient en butte à aucune assiduité, sans doute parce que tout le monde connaissait la force de leur relation.

Le premier réflexe de Léone fut de resserrer les genoux, mais elle se ravisa. La soi-disant André la troublait. Elle avait déjà entendu parler des « camionneuses ». Ces femmes qui adoptaient un comportement et un costume virils avaient le plus souvent une allure physique plus masculine que féminine. Celle-ci était aussi grande qu’elle, mais deux fois plus large d’épaules. Son corps épais devait être plus musclé que dodu. Elle portait un costume original composé d’un pantalon de velours côtelé, d’une chemise blanche à plastron et boutons de manchettes, d’un nœud papillon et d’un gilet sans manches.

Elle sentit que Léone se relâchait, car elle avança franchement sa main entre les cuisses de celle-ci, frôlant la chair nue au-dessus des bas et atteignant la culotte.

— Pas de collants ? Intéressant ! Les jeunes filles d’aujourd’hui ne savent pas mettre autre chose. Mais tu devrais utiliser des porte-jarretelles. Les jarretières, ça abîme la peau et ça gêne la circulation.

Léone s’abstint de répondre, préférant se concentrer sur les sensations que lui provoquaient les doigts de la pseudo-André en montant et descendant le long du sillon de son sexe. Un léger cri de Samia détourna son attention. La partenaire de la jeune Beur lui avait roulé le T-shirt sous les aisselles, dégrafé le soutien-gorge et lui pétrissait les seins. Pour ne pas être en reste, Raffaello et Luis se pelotaient mutuellement. André suggéra alors qu’ils seraient tous plus à l’aise dans le backroom. Elle donna le signal du départ en descendant de son tabouret. Prenant Léone par la taille, elle la souleva, la jucha sur une de ses épaules et l’emporta aussi facilement que s’il s’agissait d’une fillette. Alors que la jeune fille restait interdite, quelques rires saluèrent la performance.

Le backroom était une pièce étroite, mais tout en longueur, avec une seule rangée de canapés alignés contre un mur. Ils étaient plus profonds que dans la salle, et il n’y avait pas de tables. Les lumières étaient plus tamisées aussi, ce qui créait de multiples zones d’une pénombre propice. André déposa son chargement sur un des sièges. Ce dernier était si mou que Léone eut l’impression d’être engloutie. Pour s’extraire de là, il fallait sûrement se livrer à des contorsions ridicules, à moins d’être habitué ou d’avoir de solides abdominaux. C’était évidemment le cas de la soi-disant André, qui se colla à elle comme une pieuvre et plaqua ses lèvres sur les siennes. Non seulement elle embrassait avec une habileté consommée, mais son souffle semblait inépuisable. La nièce de Gratien crut défaillir. Haletante, elle se redressa tant bien que mal sur le canapé, où elle s’enfonçait au moindre mouvement. Dans la pénombre ambiante, elle entrevit que sa partenaire et elle n’étaient pas les seules à se lutiner. Debout dans un coin, le pantalon aux chevilles, Raffaello se faisait sucer par Luis agenouillé à ses pieds. Quant à Samia, elle était livrée aux mains, aux lèvres et à la langue de deux femmes dépoitraillées, le sexe à l’air. Chacune essayait apparemment de prendre l’initiative aux dépens des deux autres. Elles finirent par glisser ensemble du canapé et former un triangle à même la moquette, se retrouvant toutes sur un plan d’égalité.

La pseudo-André s’était levée. Elle se débarrassa de son pantalon. Intriguée, Léone vit qu’une grosse bosse gonflait le devant de son caleçon d’homme. Sa main, guidée par la camionneuse, se posa sur la protubérance en question et palpa un corps dur. Un ordre s’ensuivit aussitôt :

— Sors ma queue, petite cochonne !

Léone déboutonna la braguette du caleçon et vit alors surgir dans l’ouverture une tige de plastique rose. André s’était harnachée avec un gode-ceinture. La nièce de Gratien n’en avait vu qu’en photo, et elle trouvait ce genre de postiche plus amusant qu’excitant. Elle reconnaissait toutefois que celui-ci était assez réaliste, mis à part la couleur trop claire. La camionneuse lui pressa la tête afin de la forcer à approcher son visage de la fausse queue.

— Suce-moi !

Léone aurait de beaucoup préféré s’introduire dans la bouche une vraie bite, pourtant elle se prêta sans rechigner, comme à une expérience nouvelle, à ce qu’attendait d’elle la camionneuse. Prenant le gland de plastique entre ses lèvres, elle le fit rouler comme un gros bonbon. La soi-disant André poussa un soupir comme si elle ressentait réellement du plaisir à ce contact, ce que Léone avait du mal à croire.

— Oui, comme ça ! C’est bon ! bredouilla la camionneuse d’une voix rauque.

La nièce de Gratien renonça à comprendre comment une femme pouvait s’imaginer être dotée d’un pénis et jouir quand on le suçait. Les lèvres serrées sur la tige de plastique, elle entama un va-et-vient, massant simultanément l’entrejambe de la camionneuse. Elle sentit alors une double protubérance à travers le caleçon : le gode était muni d’une paire de fausses couilles.

La pseudo-André, après s’être dégagée, prenant Léone sous les genoux, la renversa à plat dos sur le canapé, les jambes à la verticale, et lui ôta sa culotte. Elle saisit ensuite le gode, le pointa contre l’orifice du vagin et donna un puissant coup de reins. Léone, qui n’avait encore jamais été pénétrée à la hussarde, eut d’abord l’impression d’être ouverte en deux, mais presque aussitôt, une vague de jouissance irrésistible la submergea lui arrachant une plainte stridente.

La camionneuse la baisait en force et à coups rapides.

— C’est ça, marmonnait-elle, miaule ma petite chatte ! Je vais te montrer qui est le maître, moi !

Sa voix trahissait une exultation mauvaise, comme si elle prenait une revanche. Toutes deux, celle qui faisait le mâle dominant et celle qui expérimentait de nouvelles pratiques sexuelles, jouirent presque en même temps.

Quand Léone refit surface, elle constata que les autres avaient pris, eux aussi, leur pied. Raffaello et Luis gisaient nus, dans l’angle, à même la moquette. A l’autre bout, Samia et ses deux partenaires reprenaient tant bien que mal leur souffle. Elles étaient si enchevêtrées qu’on ne savait plus à qui appartenaient tel bras, telle jambe.

Tout le monde se remit péniblement debout et se rajusta avant de retourner dans la grande salle. La pseudo-André et les deux autres clientes auraient volontiers remis le couvert, après une pause réparatrice au bar, mais Léone et Samia firent valoir qu’elles n’habitaient pas tout près et qu’elles devaient se lever tôt le lendemain, pour aller au lycée. Au vif dépit du trio, elles s’en allèrent accompagnées par Raffaello et Luis.

CHAPITRE XVII

Si Cernieux venait rarement au restaurant le soir, il le fréquentait assidûment à midi, le samedi excepté, le seul jour où justement Léone pouvait assurer un service à la mi-journée. Ce samedi-là pourtant, il était arrivé en début d’après-midi et ne semblait pas pressé de repartir. A la fin de repas, la salle étant quasiment vide, il en profitait pour bavarder avec Elodie, à la caisse. Bon gré mal gré, Léone ne pouvait éviter de se mêler à leur conversation, et Samia s’était jointe à eux. A un moment, le vétérinaire demanda à la nièce de Gratien si elle avait apprécié ses cadeaux. Elle avoua que oui. D’un air innocent, Cernieux dit :

— Les dessous aussi ? Tu les as essayés ?

Gênée, elle répondit qu’ils étaient encore trop grands pour elle. Le sang lui monta à la figure quand Samia se mit à lui peloter les fesses tout faisant ses commentaires :

— Ils seront bientôt à ta taille. Ça se voit à ton cul ! Il commence à prendre du volume. C’est Magali qui va être contente.

Intrigué, Cernieux voulut savoir qui était cette personne. La jeune Beur lui parla alors de Magali Müller, la céramiste ex-prof de dessin au lycée, qui était, elle aussi, amateur de filles dodues et pour qui elles avaient posé, Léone et elle. L’œil du vétérinaire s’alluma.

— Mais c’est très intéressant, ça. Tu crois qu’elle est à son atelier aujourd’hui ?

— Oui, c’est probable, dit Samia.

Comme tous les vrais artistes, Magali était une passionnée, elle ne comptait pas les heures de travail. Cernieux demanda à Elodie s’il pouvait lui emprunter ses deux extras.

— Pour une fois que j’ai du temps devant moi, j’aimerais rendre visite à cette dame avec elles.

L’après-midi étant toujours un moment de creux, la patronne du restaurant déclara qu’elle n’y voyait aucun inconvénient. La nièce de Gratien décela néanmoins une pointe de regret dans sa voix et devina qu’elle aurait aimé participer à l’expédition.

Le vétérinaire prit les deux jeunes filles par le bras et les entraîna vers la sortie en disant que ce n’était pas la peine qu’elles aillent se changer puisqu’il les emmenait en voiture. Non sans appréhension, Léone monta à bord de la Porsche ; elle n’était toujours pas réconciliée avec les bolides de course. Cependant, il les conduisit à une allure raisonnable durant tout le trajet jusqu’à la Croix-Rousse. Il est vrai que l’encombrement des rues ne permettait pas de faire des pointes de vitesse.

Magali n’était pas seule : une jeune Noire nue, au physique plantureux, était à demi allongée sur le divan installé au milieu de l’atelier. La céramiste, penchée sur son travail, ne remarqua pas l’arrivée du trio, mais son modèle se dressa d’un bond. Cachant ses seins et son ventre, elle s’écria :

— Il y a du monde !

Sourcils froncés, la céramiste se retourna, mais se dérida en reconnaissant les jeunes filles. Après le baiser rituel, elle présenta la jeune Noire. Elle s’appelait Annelise et, à voir son attitude empruntée, on sentait qu’elle n’avait pas l’habitude de poser. Bizarrement, la présence de Léone et de sa camarade semblait la gêner autant que celle de Cernieux. Elle était plus grande que Samia d’une demi-tête, mais tout aussi corpulente. Ses seins en forme d’obus pointaient agressivement, et elle avait bien du mal à les dissimuler avec sa main. L’autre cachait plus efficacement son bas-ventre, mais quelques boucles crépues dépassaient entre ses doigts. Magali la morigéna :

— Ne sois pas ridicule. Si tu veux faire carrière comme modèle, tu dois t’habituer à être polie devant plein de gens. Tu m’as dit aussi que tu envisageais de jouer dans un film porno ? Ma petite, c’est pas gagné !

L’air honteux et réticent, Annelise écarta les bras, dévoilant ses énormes mamelons et son ventre rebondi. Sa toison n’était pas aussi fournie que celles de Léone et de Samia, mais les lèvres de son sexe arboraient une épaisseur et une longueur impressionnantes. La nièce de Gratien se demanda si elles n’avaient pas été étirées par des poids. Elle avait lu quelque part que cela se pratiquait dans certaines tribus africaines.

A son tour, Léone fit les présentations. En apprenant l’identité de son visiteur, Magali ne cacha pas son intérêt.

— D’après ce que m’ont raconté ces petites vicieuses, nous avons des goûts communs.

— Il paraît que oui ! A moi, elles m’ont dit qu’elles avaient posé pour vous. Vous pouvez me montrer votre travail ?

La céramiste alla chercher le pied de lampe dans une réserve masquée par un rideau. Léone qui ne l’avait vu qu’à l’état d’ébauche d’argile brute fut impressionnée. Cuites, vernies et colorées, les deux statuettes enlacées avaient une autre allure. Elles étaient surmontées d’un globe opalescent et fixées sur un large socle. Magali les posa sur l’établi et le vétérinaire les examina en détail, allant jusqu’à les caresser du bout des doigts avec la même sensualité que s’il s’agissait de chair vivante. Il paraissait fasciné. Léone remarqua qu’il n’était pas le seul. Annelise fixait le pied de lampe avec une expression bizarre, comme si elle était en même temps attirée et effrayée. La nièce de Gratien devina que ce n’était pas la qualité artistique de l’œuvre, mais ce que suggéraient les deux statuettes enlacées qui faisait sur elle une telle impression. La jeune Noire avait tout l’air d’être à la fois tentée et rebutée par les relations entre filles.

Elle détourna les yeux au moment où Cernieux sortait de sa pochette un carnet de chèques. Il en remplit un qu’il tendit à la céramiste. Celle-ci, en le lisant, ouvrit de grands yeux et alla le ranger sans faire de commentaire. Revenue près du groupe, elle proposa au vétérinaire d’emballer le pied de lampe. Il déclina l’offre.

— J’ai ce qu’il faut dans ma voiture. Cela dit, j’étais venu vous demander quelque chose, mais je vois que vous êtes en plein travail.

— J’ai justement terminé la statuette d’Annelise, répondit Magali.

Cernieux pelota les fesses de Léone, qui en éprouva une certaine gêne. Elle en subissait bien d’autres chez Elodie, mais ça se passait plus discrètement. Le commentaire du vétérinaire accrut son embarras.

— Il paraît que cette jeune personne prend du poids. J’aimerais garder une trace de chaque étape de sa transformation.

La céramiste assura que rien n’était plus facile, et que par la même occasion, elle pouvait modeler un groupe avec les trois filles. Cernieux approuva chaudement.

— Excellente idée ! Je vous l’achèterai. Déshabillez-vous vite, vous deux.

Pendant que Léone et Samia ôtaient leurs vêtements, il approcha une chaise du divan et s’installa. De son côté, Magali avait pris une grosse boule d’argile dans le bac où elle conservait sa matière première au frais. Elle la modela rapidement en trois parties distinctes affectant une vague forme humaine. Puis elle demanda aux filles de s’asseoir au bord du divan, Léone au centre, et se mit au travail.

Coincée entre les deux autres modèles, la nièce de Gratien se sentait mal à l’aise. Comme la première fois qu’elle avait posé, il faisait une chaleur d’étuve. Samia dégageait l’odeur de sueur chaude qu’elle connaissait bien et qu’elle trouvait enivrante. En revanche, Annelise s’était parfumée à la violette, senteur qu’elle détestait. La jeune Noire se tenait le plus possible loin d’elle et semblait tendue comme une corde de violon. C’était à se demander comment elle avait accepté de poser nue. Pourtant, à leur arrivée, elle paraissait tout à fait décontractée, alors qu’elle était seule avec la céramiste.

Léone avait beau faire, cette attitude apeurée l’intriguait. Essayant d’oublier l’odeur de violette, elle se rapprocha d’Annelise. Celle-ci ne s’aperçut de son manège qu’au moment où leurs cuisses se frôlèrent. Elle s’écarta, mais elle se trouvait à l’extrémité du divan et elle ne put empêcher Léone de se serrer à nouveau contre elle. Quand leurs jambes se touchèrent, elle fut parcourue d’un frisson. La nièce de Gratien, se gardant de la serrer davantage, l’interrogea :

— Il y a longtemps que tu fais le modèle ?

Prise de court, Annelise bredouilla quelques mots inintelligibles avant d’avouer que c’était la première fois. Léone insista pour savoir comment l’idée lui était venue et comment elle avait pris contact avec Magali Müller. La jeune Noire expliqua qu’elle avait besoin d’arrondir ses fins de mois, et que c’était une collègue du supermarché où elle travaillait qui lui avait parlé de la céramiste. Samia, qui suivait la conversation de près, intervint alors :

— C’est vrai que tu veux jouer dans un film porno ?

Plus gênée que jamais, Annelise admit que c’était exact. La collègue en question lui avait parlé d’une petite maison de production de vidéo de cul qui utilisait des acteurs et des actrices non professionnels à la recherche de revenus d’appoint, comme elle. Léone en vint enfin à la question qui lui brûlait la langue depuis le début :

— C’est bizarre, mais je te vois mal dans ce genre de film… tu n’as pas l’air à l’aise à poil. J’ai même l’impression que tu as peur de Samia et moi. Pourquoi ?

Annelise se tassa sur elle-même, puis révéla d’une toute petite voix qu’elle avait passé son adolescence dans une institution. Etant la seule Noire au milieu du groupe, elle était devenue le jouet sexuel des autres pensionnaires, et aussi de certaines femmes du personnel. Léone comprenait maintenant sa répulsion vis-à-vis des filles. Cependant, les choses n’avaient sans doute pas toujours été désagréables parce qu’Annelise était en même temps attirée par les personnes de son sexe. Cela se sentait.

Magali rappela tout le monde à l’ordre :

— Intéressante conversation, mais ne remuez pas autant, s’il vous plaît.

Les trois filles s’écartèrent et se figèrent, mais Léone jeta un regard en coin à Cernieux qui, jusqu’à-là, faisait preuve d’une remarquable discrétion. Nonchalamment assis sur sa chaise, il regardait les mains de la céramiste s’activer sur les trois blocs d’argile qui, lentement, prenaient forme. Léone comprenait ce qu’il ressentait : le jeu des doigts sur la terre brune était fascinant et sensuel. A la MJC de sa bourgade natale, il y avait une section d’apprentissage de la poterie. La nièce de Gratien ne s’y était jamais intéressée, préférant le sport en général, la natation en particulier. A présent, elle se demandait si elle n’avait pas eu tort.

A l’allure où elle travaillait, Magali eut bientôt achevé les trois statuettes. Les jeunes filles et Cernieux s’approchèrent de l’établi pour examiner l’œuvre. Le vétérinaire complimenta la céramiste, ajoutant qu’il regrettait de ne pas l’avoir connue plus tôt.

— J’aurais eu plein de choses à vous faire faire. Tenez ! Par exemple, j’aimerais conserver un moulage du cul et de la chatte de Léone telle qu’elle est aujourd’hui. Est-ce possible ?

Magali répliqua que rien n’était plus facile. Elle s’éclipsa par une porte au fond de l’atelier, mais revint rapidement avec une petite auge où reposaient une spatule, un sachet de plâtre, un rouleau de papier aluminium et une bouteille d’huile.

— Léone, allonge-toi sur le divan !

La jeune fille s’exécuta, mais se soulevant sur un coude, observa avec une certaine appréhension les préparatifs de la céramiste. Celle-ci versa une dose de plâtre dans l’auge après l’avoir à moitié remplie d’eau. Elle gâcha le mélange. Pendant qu’il tirait, elle découpa une feuille de papier d’aluminium en triangle et huila une des faces.

S’adressant à Léone :

— Etends-toi comme il faut et écarte bien les cuisses.

La nièce de Gratien se coucha sur le dos ; elle eut un frisson quand Magali plaqua le triangle d’aluminium sur son bas-ventre, comme un string. Elle appuyait fermement pour que les lèvres du sexe s’écartent et que le feuillet épouse les reliefs de la vulve. Excitée par le contact de l’aluminium sur ses chairs sensibles, Léone donna malgré elle quelques coups des reins. La céramiste lui asséna une tape sèche sur une cuisse.

— Comment veux-tu que je fasse du bon travail si tu remues ?

Elle étala rapidement une couche de plâtre sur le triangle et lui laissa juste le temps de durcir avant de la retirer. Elle fit mettre ensuite Léone à quatre pattes pour prendre l’empreinte des fesses et de la raie avec un nouveau feuillet. Quand elle eut terminé, la jeune fille se retourna et s’assit sur le bord du divan. Son trouble persistait, mais Magali ne s’intéressait pas à elle. Retournée à l’établi, elle fignolait les moulages. Samia et Annelise, elles, semblaient excitées. Elles n’avaient pas dit un mot durant toute l’opération, mais leurs fentes humides béaient. La Beur se tourna vers sa voisine.

— Ça m’a mis le feu à la chatte, pas toi ?

Annelise acquiesça, porta la main à son entrejambe. Réagissant au quart de tour, Samia s’accroupit à ses pieds, lui écarta les doigts, colla sa bouche à sa fente. Léone savait que sa camarade était rapide et souple en dépit de sa corpulence, aussi ne fut-elle pas surprise, mais la jeune Noire ouvrit la bouche comme pour crier et demeura interdite. Quand elle voulut reculer, il était trop tard ; la Beur la tenait par les fesses.

— Arrête, balbutia-t-elle, je…

La suite se perdit dans une longue plainte. La nièce de Gratien connaissait par expérience l’habileté de sa copine. Une langueur l’envahit, elle souleva ses fesses du divan pour glisser une main entre ses cuisses.

Annelise protesta de nouveau, mais le ton veule de sa voix contredisait ses propos :

— Je ne veux pas ! C’est sale !

Pour toute réponse, Samia accrut le rythme de ses coups de langue. La jeune Noire émit un second gémissement, plus prolongé et bafouilla :

— Oh oui, c’est bon !

D’un geste convulsif, elle caressa les longs cheveux frisés de la Beur. Cernieux, qui s’était levé de sa chaise, se branlait, la queue pointant hors de sa braguette. Magali elle-même, délaissant ses moulages, s’était retournée pour contempler la scène.

Annelise titubait. Devinant sans doute qu’elle était à point, Samia se releva, la prit par le bras et l’attira sur le divan. Habituées grâce à Myriam, leur collègue du restaurant, à s’amuser à trois, Léone et elle eurent tôt fait de constituer un triangle sexuel avec la jeune Noire. La nièce de Gratien, qui avait le visage enfoui entre les cuisses d’Annelise, pouvait apprécier la longueur et l’épaisseur des lèvres du sexe de la jeune Noire, l’odeur capiteuse de sa mouille et la forme du clitoris. Court mais large, il évoquait un champignon. Elle y donna un coup de langue, provoquant une giclée de sécrétions et des coups de reins de sa partenaire, laquelle émit une longue plainte étouffée qui se perdit dans l’entrejambe de Samia.

La Beur avait le nez collé à la chatte de Léone. Lapant à petits coups la vulve de sa copine, elle la fit gémir tant était intense le plaisir qu’elle lui procurait. La nièce de Gratien léchait maintenant à grands coups de langue la fente d’Annelise. Celle-ci, qui geignait et gigotait de plus belle, jouit la première, suivie de près par les deux autres. Après l’orgasme, elles se regardèrent, hébétées.

Un cri strident attira leur attention. Se retournant, elles aperçurent la céramiste penchée sur l’établi, la blouse retroussée et la culotte aux chevilles. Collé à sa croupe, Cernieux la baisait à grands coups de reins. Entre deux plaintes, elle bafouilla :

— Plus haut ! J’adore ça !

— Dans le cul ? Moi, ça ne me dérange pas, au contraire.

Le vétérinaire se recula, dégageant sa queue luisante de mouille. Il plaça son gland contre l’anus de la céramiste et poussa. Fascinée, Léone vit la bite disparaître entre les fesses rebondies de Magali. Elle avait entendu dire que ce n’était jamais facile d’enculer quelqu’un, même quand ce n’était pas la première fois. Pourtant, la verge du vétérinaire paraissait s’enfoncer sans effort dans le derrière de la femme.

Quand il eut tout mis, elle griffa l’établi en criant :

— Vas-y très fort !

Il ne se fit pas prier pour l’enculer à grands coups, heurtant violemment ses fesses avec son ventre chaque fois qu’il entrait en elle, mais très vite, il se figea, le corps tendu en avant pendant qu’elle éructait sa jouissance avec des cris aigus.

Cernieux se retira rapidement. Il essuya sa queue avec un Kleenex et se rajusta. Il était à peine essoufflé, ce qui était une preuve de sa bonne condition physique. Magali respirait bruyamment, mais elle ne resta pas prostrée sur l’établi. Elle se redressa, remonta sa culotte, rabattit sa blouse, se dirigea vers un coin de l’atelier. Ouvrant un panneau, elle découvrit une niche où étaient encastrés des étagères et un petit réfrigérateur. En revenant avec des verres et une bouteille de jus de fruit, elle s’excusa de ne rien avoir de plus fort. Cernieux répondit que c’était très bien comme ça, l’essentiel étant de boire quelque chose de frais et de réconfortant. D’ailleurs, lui-même ne consommait de l’alcool qu’avec modération, ce que Léone et Samia, qui connaissaient ses habitudes à table, savaient déjà.

La céramiste eut fait le service, il leva son verre.

— Je porte un toast à notre rencontre. Je sens que nous allons tous bien nous divertir ensemble !

La nièce de Gratien garda ses réflexions pour elle. Elle ne pouvait le nier : jamais elle ne s’était autant amusée que depuis son arrivée à Lyon, mais elle se demandait, et ce n’était pas la première fois, comment finirait cette aventure.

— Vas-y très fort !

CHAPITRE XVIII

Ce matin-là, alors que les deux filles se trouvaient au foyer, entre deux cours, Léone avoua à Samia que les premiers effets du régime voulu par Cernieux se faisaient déjà sentir. En s’habillant pour venir au lycée, elle avait du mal à enfiler sa culotte. Avec une grimace, elle se tâta les flancs.

— S’il n’y avait que ça, mais c’est pareil pour la jupe. Elle me serre. Ça fait mal, je n’ose pas trop bouger de peur qu’elle se déchire à la taille. J’aurai bonne mine si elle tombe à mes pieds.

— Il faut que tu en parles au vétérinaire. Il a les moyens de t’offrir de nouveaux vêtements.

Elle se pencha pour attraper son sac de lycéenne. Quand elle l’ouvrit pour prendre un Kleenex, Léone aperçut à l’intérieur un paquet emballé dans du papier-cadeau.

— C’est pour Bruno, dit Samia qui avait suivi son regard. Tu ne l’as pas oublié, ajouta-t-elle faisant un clin d’œil.

— Non, ça ne risque pas d’arriver ! D’ailleurs, bien qu’on ne suive pas les mêmes cours, je le croise presque tous les jours dans les couloirs du lycée.

Léone se rappelait qu’elles lui avaient promis de lui trouver une boîte de nuit où il pourrait satisfaire ses penchants pour les hommes et le travestisme. Sa copine, soudain, haussa les sourcils.

— Tiens ? Quand on parle du loup…

Tournant la tête, Léone aperçut le garçon qui entrait dans la salle. Il avait toujours l’air aussi timide. Samia lui fit signe. Il hésita, mais il vint s’asseoir à leur table. Son visage s’illumina quand la Beur lui demanda comment marchaient ses études.

— Oh, très bien ! Je suis le meilleur de la classe.

Avec un geste apaisant, Samia lui dit de se calmer.

— Je m’en doutais. N’empêche, travailler, c’est important, mais s’amuser aussi, tu ne trouves pas ?

Bruno eut un sursaut et rougit. Léone, qui avait senti quelque chose lui frôler la jambe sous la table, devina que sa copine faisait du pied au garçon. Il ne répondit pas et Samia insista.

— Je t’avais promis que je te donnerais l’adresse d’une boîte où tu pourrais faire ce que tu veux. Ça t’intéresse ?

Avec un sourire crispé, Bruno répondit qu’il ne pourrait jamais entrer dans un endroit pareil. Les deux filles échangèrent un regard perplexe, et Léone dit :

— Tu es majeur, non ? Tu as bien le droit d’aller là où bon te semble.

— Tu ne connais pas ma famille. Si mes parents apprennent que je fréquente une boîte pleine de travestis, de gouines et d’homos, ils me jetteront dehors. Déjà qu’ils ont des doutes !

Samia répliqua qu’il n’était pas obligé de le crier sur les toits.

— Et si tu leur racontes que tu sors avec nous, tu crois que ça les gênera ?

Bruno admit que si ses parents étaient persuadés qu’il partait en boîte avec deux filles, ils en seraient plutôt enchantés. Samia se leva.

— Il faut qu’on retourne en cours. On discutera de tout ça à midi, au préfa. A tout à l’heure, Bruno !

Elles quittèrent le foyer. Tandis qu’elles traversaient la cour en direction du bâtiment abritant les classes de BTS, Léone songeait au paquet-cadeau qui était toujours dans le sac de sa copine. Elle croyait deviner ce qu’il contenait.

A la pause-déjeuner, elles expédièrent leur repas et se rendirent au préfabriqué, en emportant avec elles leur sac de lycéennes. Elles étaient les premières, mais Bruno, qui avait dû les guetter, rejoignit très vite. Il paraissait inquiet.

— On devrait peut-être se rencontrer ailleurs. Si quelqu’un nous voit, il risque de le raconter à d’autres.

— Qu’est-ce que ça peut bien faire ? dit Samia. Tout le monde croira que tu as baisé avec nous et ta réputation sera sauve !

Il reconnut qu’elle avait raison. Elle lui demanda s’il était toujours d’accord pour se rendre avec elles dans la boîte qu’elles connaissaient. Il eut une ultime hésitation avant d’accepter.

— Alors, je vais te donner un cadeau, mais d’abord, déshabille-toi !

Les soupçons de Léone se concrétisaient. Bruno ouvrit de grands yeux.

— C’est nécessaire ?

— Puisque je te le dis ! Vas-y !

Le garçon se déshabilla. Ses gestes étaient moins empruntés que la première fois. Il avait dû s’entraîner, ou bien il se sentait plus à l’aise avec les deux filles qui étaient devenues complices de son secret, et voulaient l’aider à réaliser ses fantasmes. En le voyant nu, Léone regretta à nouveau qu’il soit plus intéressé par les hommes que par les filles, mais elle savait qu’il y avait quand même moyen de s’amuser avec lui. D’ailleurs, il n’était pas si insensible que ça à leur présence puisque sa queue se redressait. Gêné, il la cacha et Samia le traita d’idiot.

— Tu crois qu’on va être choquées parce que tu bandes pour nous ?

Bruno écarta sa main. De toute façon, sa verge pointait presque à la verticale et il ne pouvait dissimuler grand-chose avec ses doigts. Léone eut envie de se mettre à genoux et de la prendre en bouche, mais elle se retint. Ce n’était pas le moment d’effaroucher leur camarade, d’autant qu’il semblait vraiment en confiance. Il n’avait pas été nécessaire de lui mettre un doigt dans le cul pour l’exciter.

Samia devait penser la même chose, car elle non plus ne bougea pas. Elle dit seulement :

— Ta bite me donne des démangeaisons dans la langue ! Je sais que tu suces, je t’ai vu dans le parc, mais est-ce qu’on t’a fait pareil ?

Penaud, Bruno avoua que, à part lui quand il se masturbait, personne n’avait touché à sa queue. Incrédule, Léone lui fit remarquer que dans ce cas, il était quasiment puceau. En lui inspectant l’anus, l’autre fois, elle avait constaté qu’à part le manche de la brosse à dents dont il se servait pour s’amuser tout seul, il n’avait jamais été enculé. Elle lui demanda s’il en avait envie. Il avoua que oui, sans avoir jamais osé franchir le cap.

— Et le soir, quand tu vas au parc, personne ne t’a jamais demandé de mettre ta bite dans son cul ?

Plus gêné que jamais, le garçon secoua la tête. Samia lui dit que ce n’était pas normal.

— On en reparlera mais, d’abord, j’ai quelque chose pour toi !

Elle sortit le paquet de son sac et le tendit à Bruno qui le considéra avec perplexité. C’était sûrement la première fois qu’une fille qui n’appartenait pas à sa famille lui faisait un cadeau. Son air hésitant agaça la Beur.

— Qu’est-ce que tu attends pour ouvrir ? Rassure-toi, ça ne mord pas, ça ne va pas non plus t’exploser à la figure.

Le garçon défit les ficelles, déplia l’emballage. Il resta bouche bée en découvrant une guêpière de dentelle noire, un assortiment de petites culottes et plusieurs paires de bas.

— C’est mignon, n’est-ce pas ? J’ai aussi la robe et les escarpins, mais ça tenait trop de place dans mon sac.

Léone se demanda comment sa copine, qui ne roulait pas sur l’or, avait déniché ces dessous. La seule explication qui lui vint à l’esprit fut que Samia les avait obtenus contre paiement en nature ; une hypothèse d’autant plus vraisemblable que la patronne d’une boutique de prêt-à-porter haut de gamme fréquentait le restaurant d’Elodie. Cette distinguée commerçante ne cachait pas ses goûts lesbiens. Il pouvait se passer tant de choses le soir, après la fermeture, quand chacune partait de son côté.

Bruno, lui, ne s’interrogeait sans doute pas sur la provenance des dessous. La mine fascinée, il les palpait avec précaution et sa queue raidissait par saccades. Samia lui suggéra de les essayer. Elle avait un excellent coup d’œil, mais mieux valait vérifier. Embarrassé, le garçon avoua qu’il ne savait pas trop comment s’y prendre. Une culotte ou même des bas, c’était facile à enfiler, mais une guêpière, ça paraissait plus compliqué, et il ne voulait pas l’abîmer. Samia lui dit de se tourner.

— Je vais t’apprendre.

Il obéit et elle lui prit des mains le chiffon de dentelle qu’elle lui passa avant d’attacher les agrafes dans le dos. Elle ne s’était pas vantée à propos de son coup d’œil. La guêpière était légèrement trop grande, mais ça se remarquait à peine. Le vrai problème, c’était les bonnets. Faute d’être remplis, ils étaient affaissés sur eux-mêmes produisant un effet disgracieux. Samia résolut la question en les bourrant avec les chaussettes du garçon. Les deux filles aidèrent ce dernier à mettre les bas. Pendant qu’il s’appuyait d’une main sur l’épaule de Léone, la Beur en enfilait un sur la jambe qu’il tenait repliée. Il était visible que l’opération ne lui était pas désagréable. A un moment, il eut un début d’éjaculation, que Samia stoppa en lui serrant la base de la queue.

— Tu ne vas pas juter maintenant ?

Il protesta que ce n’était pas de sa faute s’il était aussi excité. Il y avait trop longtemps qu’il rêvait de vivre un moment comme celui-là. Elle lui dit de se retenir quand même. Ils commençaient à peine à s’amuser, tous les trois, il n’allait pas gâcher la fête en se vidant les couilles comme un lapin ! Léone et elle voulaient leur part.

— Je t’ai fait un cadeau, on t’aide du mieux qu’on peut, alors tu peux bien être gentil avec nous.

Bruno promit de se maîtriser, mais il n’avait pas l’air sûr de lui. Samia acheva de lui mettre les bas et elle lui enfila la culotte. Elle l’avait choisie sexy, mais très couvrante. Cela ne l’empêchait pas d’être déformée par les couilles et la queue dont le gland, en outre, dépassait au-dessus de la ceinture. Léone jugea l’effet grotesque et pourtant excitant.

Le garçon était congestionné. Visiblement, il se raidissait dans un effort héroïque pour ne pas jouir.

Quand Samia lui demanda de marcher, la nièce de Gratien se demanda s’il n’y avait pas un fond de sadisme dans le caractère de sa copine. Elle ne pouvait pas ignorer l’état du garçon. Celui-ci effectua quelques pas maladroits et la jeune Beur le reprit aussitôt.

— Tiens-toi droit et remue les fesses. Si tu veux jouer à la fille, essaie d’en prendre l’allure.

Bruno s’exécuta et Léone trouva qu’il se débrouillait assez bien pour un débutant. Il s’était peut-être entraîné chez lui, dans la solitude de sa chambre, quand personne ne pouvait le voir. De son propre aveu, il rêvait depuis longtemps de se travestir. En tout cas, ça l’obligeait à se concentrer et cela apaisait son excitation.

Ce n’était que provisoire. A mesure qu’il prenait de l’assurance, il se déhanchait de plus en plus, tendait son cul en arrière, virevoltait comme une ballerine. Léone devina ce qui se passait dans sa tête. Se prenant au jeu, il s’imaginait sans doute paradant devant un homme, ou même plusieurs, comme une vraie fille, et il n’en fallait pas davantage pour l’échauffer. Sa queue, qui avait perdu du volume, pointait à nouveau au-dessus de la ceinture de sa culotte.

« Il se raidissait pour ne pas jouir. »

Samia, sans doute à bout elle aussi, décida qu’il était temps de mettre fin à l’exercice. Elle fit s’allonger Bruno sur un des vieux matelas crasseux qui traînaient dans la salle et lui retira son slip. Fébrile, en deux temps trois mouvements, elle se mit nue de la taille aux pieds et s’accroupit sur le ventre du garçon. Elle devait attendre cet instant depuis longtemps. Quand elle s’empala sur sa queue, il expira bruyamment. Etait-ce l’effet de surprise ou bien à cause du poids de la Beur, Léone ne se posa même pas la question. Ce qui la préoccupait, c’était que ces deux-là semblaient avoir oublié sa présence. Or elle n’avait pas l’intention de rester à l’écart. Soulevant sa minijupe, elle se déculotta et s’accroupit, comme sa copine, mais au-dessus du visage de Bruno. Déconcerté, ce dernier balbutia :

— Qu’est-ce tu veux…

Elle lui coupa net la parole en collant son entrejambe sur sa figure, et lui ordonna de lécher. Il émit une protestation étouffée, mais réalisant qu’il lui était impossible de se dérober, il donna quelques coups de langue maladroits. Léone l’aida en ondulant d’avant en arrière et Samia l’encouragea :

— Vas-y ! Tu vas voir que c’est bon aussi de sucer une fille !

Tout en pétrissant ses seins à travers son T-shirt, elle montait et descendait de plus en plus vite sur la queue du garçon qui, bientôt, se contorsionna sous elles. Sa jouissance se confondit avec leurs orgasmes.

Léone se releva la première et se reculotta, mais Samia demeura dans la même position, sur le ventre de Bruno. Visiblement, elle ne se lassait pas de sentir sa queue en elle. Elle se pencha en arrière et passa un bras derrière pour lui caresser les couilles, mais y renonça, gênée par l’opulence de son derrière. A la place, elle lui griffa ses petits mamelons.

— T’envoyer en l’air avec un homme ou une femme, rien ne t’oblige à choisir.

Bruno ne répondit pas, mais Léone lut dans son regard qu’à l’avenir, il comptait prendre son plaisir avec les deux possibilités.

CHAPITRE XIX

Selon le plan que Léone et Samia avaient mis au point, Bruno, afin de ne pas éveiller les soupçons de ses parents, devait rejoindre les deux filles, chez Elodie, le samedi soir, à la fermeture, et tous trois se rendraient ensuite à la boîte de nuit. Mais la nièce de Gratien avait, en premier lieu, un problème à résoudre : la directrice du foyer s’étonnerait de ne pas la voir rentrer à la même heure que d’habitude ; elle ne manquerait pas de lui poser des questions indiscrètes, alors, autant prendre les devants. Cependant, le samedi matin, avant d’aller en cours, quand elle lui eut exposé pourquoi elle rentrerait tard, une lueur vicieuse s’alluma dans les yeux de la directrice.

— Si je comprends bien, vous allez vous amuser, ta copine et toi, avec une petite tapette docile pendant que moi, je me morfondrai toute seule ici ? C’est pas gentil, ça ! Je veux en être, sinon je viens faire du scandale chez ta patronne ce soir.

Léone se résigna. Comme le lui dit Samia quand elles se retrouvèrent au lycée : « Plus on est de fous, plus on rit ! »

Ni l’une ni l’autre n’avaient prévu qu’Elodie, mise au courant à midi de leur future équipée, réagirait comme Stéphanie Richier. Raffaello et Luis voulurent également être de la partie ; seule Myriam, à son grand regret, dut y renoncer.

La restauratrice fit observer aux deux filles qu’un baptême était une fête à laquelle on conviait tous ses proches.

— Je vous l’ai dit : ici, on forme une grande famille.

Décidément, songea Léone, la première sortie de Bruno dans le monde ne manquerait pas de témoins.

Ce fut Stéphanie Richier qui arriva la première, quelques minutes avant la fermeture du restaurant. Elle avait revêtu une veste et un pantalon noir sur une chemise blanche à jabot de dentelle. Ajoutée à ses cheveux coupés court, cette tenue lui donnait une allure équivoque qui suscita la curiosité des derniers clients encore présents. Ignorant leurs regards intrigués, elle entama une conversation avec Elodie.

Bruno arriva peu après. Les derniers dîneurs étaient partis, Léone, Samia et Myriam commençaient à ranger la salle. Tous les yeux se braquèrent vers lui. Il rougit et esquissa un mouvement de recul. La nièce de Gratien et sa copine se précipitèrent pour l’attraper chacune par un bras.

— Viens, dit la beurette, on va te présenter. N’aie pas peur, personne ne va te manger !

Malgré le ton rassurant, Bruno n’en menait pas large. Il n’avait sans doute jamais eu affaire à autant de femmes en train de le dévisager avec intérêt. Elodie lui caressa la joue.

— Alors, c’est toi qui as envie de te déguiser en fille ? Moi, je te trouve déjà très mignon comme ça, mais si ça te plaît, pourquoi pas !

Bras ballants, le garçon restait coi. Ce qui fit rire la restauratrice et la directrice du foyer. Celle-ci lui toucha les fesses.

— Il faut reconnaître que tu as un beau petit cul. Tu vas faire un malheur.

On voyait à sa figure que Bruno aurait préféré être loin d’ici. Elodie le comprit, car elle dit à Léone d’aller chercher des coupes et une bouteille de champagne pendant que Myriam et Léone achevaient de ranger les tables et les chaises. Celle-ci s’empressa d’obéir.

Un moment plus tard, tout le monde, y compris Raffaello et Luis dans leur tenue blanche de cuisinier, se regroupait dans la salle. Elodie leva son verre.

— A notre nouvel ami. Qu’il découvre dès ce soir le plaisir de réaliser ses rêves les plus secrets !

Bruno la remercia. Il se détendait petit à petit. Quand les coupes furent vidées, la patronne du restaurant suggéra à Léone et à Samia de conduire le garçon dans leur vestiaire pour le travestir.

— Je suis curieuse de voir le résultat.

Stéphanie Richier était venue avec un sac. Elle le tendit à Léone en disant que c’était une surprise destinée à Bruno.

Les deux jeunes filles et le garçon quittèrent la salle. Myriam les avait suivis. Quand ils se retrouvèrent tous les quatre dans l’étroit local faisant office de vestiaire, Bruno loucha vers celle-ci d’un air gêné. En retour, la petite brune lui adressa un sourire vicieux.

— Qu’est-ce qui se passe ? Tu as peur de te déshabiller devant moi ? Je ne peux pas vous accompagner en boîte, alors laisse-moi profiter un peu de toi avant de partir.

Léone et Samia n’avaient pas lâché le garçon. Elles lui retirèrent sa veste, lui défirent son pantalon qui tomba à ses chevilles, dévoilant des jambes fines et un petit slip rouge. Myriam pouffa.

— Je vois que tu aimes les dessous sexy. Tu as raison, ça met ta queue en valeur.

Tendant la main, elle caressa la bosse que formait le sexe du garçon. Celle-ci gonfla à vue d’œil. Samia fit remarquer qu’il ne fallait pas perdre de temps ; les autres attendaient dans la salle. C’était vrai, mais la nièce de Gratien la soupçonna d’être jalouse de l’attention que la petite serveuse portait à leur camarade. Elle ne l’avait jamais dit ouvertement, mais elle considérait sans doute le garçon comme lui appartenant. C’était elle qui, depuis le début, avait manigancé tout ce qui le concernait. Léone n’était pas dupe : pour Samia, elle n’était qu’une complice des jeux que celle-ci organisait.

Bruno, d’abord assez réticent pendant qu’on le déshabillait, se laissa bientôt manipuler avec une certaine complaisance. Il devient évident que l’exercice ne lui déplaisait pas, ce qui fut confirmé par l’état de sa queue quand les filles le déculottèrent. Etait-ce une illusion due à l’éclairage déficient du vestiaire ? Toujours est-il que sa bite parut à Léone encore plus longue et plus grosse que le jour où elle l’avait vue dans le préfabriqué.

Myriam fixait d’un œil avide la verge dressée ; elle soupira, regrettant encore plus de ne pouvoir accompagner les autres en boîte. Magnanime, Samia lui dit :

— Suce-le ! Sinon, lui faire enfiler une culotte de fille dans l’état où il est risque d’être un vrai problème.

La petite brune ne se le fit pas répéter deux fois. Elle s’agenouilla aux pieds du garçon, s’empara de la queue et darda la pointe de sa langue sur le gland. Les yeux écarquillés, Bruno se cambra.

— C’est… c’est trop !

Les talents de lécheuse de Myriam firent leur effet : le garçon ne résista pas longtemps ; il lâcha de longues giclées de sperme que la petite serveuse avala jusqu’à la dernière goutte.

Bien qu’ayant perdu de son volume, la queue de Bruno était encore trop grosse au gré de Samia, qui acheva de la ramollir à l’eau froide du robinet. Puis elle tira de son sac la guêpière, la paire de bas et la petite culotte, ainsi qu’une robe et une paire d’escarpins. Elle entreprit de travestir le garçon sous les yeux attentifs de Léone et de Myriam. Cette dernière résuma l’impression générale :

— C’est amusant de déguiser un homme en fille. Ça me rappelle le temps où je jouais à la poupée. Mais en plus excitant.

Une fois Bruno habillé, Samia s’intéressa au contenu du sac que leur avait donné Stéphanie. Il renfermait une perruque à longs cheveux bruns bouclés, ainsi qu’une trousse à maquillage de luxe. Léone songea que la directrice du foyer avait le nez creux. C’était exactement ce qui manquait pour parfaire la transformation. Samia, qui n’aurait jamais eu les moyens d’acheter elle-même ces accessoires, s’empressa de les utiliser. Quand elle eut terminé, Léone et Myriam restèrent bouche bée tant l’effet était saisissant. Bruno lui-même se contemplait d’un air fasciné dans la petite glace accrochée au mur. Samia était manifestement fière du résultat de son travail, mais elle ne perdait pas le nord : elle rappela qu’ils étaient attendus. Les trois filles quittèrent leur tenue de serveuse et tout le monde retourna dans la salle.

Raffaello et Luis, qui entre-temps s’étaient eux aussi mis en tenue de ville, bavardaient avec Elodie et Stéphanie Richier. L’apparition de Bruno mit brusquement fin à la discussion ; il y eut un silence qui fut rompu par une exclamation de la patronne ébahie :

— Je crois que la nature s’est trompée en ce qui te concerne. Tu aurais dû naître fille.

Une telle réflexion, songea Léone, ne pouvait que remuer le couteau dans la plaie. Cependant, le garçon avait l’air flatté.

CHAPITRE XX

Bruno monta dans la voiture d’Elodie en compagnie de Léone et Samia pendant que Stéphanie Richier prenait place dans celle de Raffaello et de Luis. Durant tout le trajet, le garçon se montra tout à fait décontracté, mais quand ils arrivèrent devant la boîte de nuit, pris d’un accès de panique, il refusa de descendre.

— Je n’oserai jamais entrer là-dedans !

Samia le traita de poule mouillée et lui dit que c’était le moment où jamais de sauter le pas s’il voulait réaliser son fantasme.

— L’occasion ne se représentera peut-être jamais, et tu le regretteras.

L’argument ébranla Bruno qui mit pied à terre sans tergiverser davantage. A l’entrée de la boîte, Léone qui se tenait tout près de lui, le sentit frissonner. Ce n’était sûrement pas d’excitation.

C’était toujours Cynthia, la fausse fille aux cheveux platinés et aux formes généreuses, qui gérait la caisse et les entrées. L’arrivée du groupe la fit rire. S’adressant à Raffaello et à Luis :

— Si ça continue, dit-elle, il faudra organiser une soirée spéciale rien que pour vous et vos amis.

Léone guettait la réaction de Bruno face à la créature équivoque. Elle ne fut pas déçue. Il fixait les énormes seins de celle-ci avec les yeux d’un gamin devant une vitrine de Noël. Elle devina qu’il se voyait lui aussi doté de tels avantages. Cela devait représenter, dans son imaginaire, le comble de la féminité. Cynthia remarqua la direction de son regard. Le décolleté de sa robe de soirée et son soutien-gorge pigeonnant laissaient ses mamelles à moitié nues, mais elles jaillirent presque entièrement à l’air libre quand elle se cambra.

— Mes nichons te plaisent ? Tu peux toucher, ça ne mord pas !

Bruno tendit une main hésitante. Cynthia la lui prit et la plaqua sur sa poitrine.

— Ne sois pas si timide, pince-moi les bouts ! J’adore ça ! Comment tu t’appelles ?

— Clotilde, dit Elodie.

Avec un petit rire, la fausse blonde répondit que c’était un prénom charmant. Léone comprit qu’elle n’était pas dupe du sexe de la soi-disant Clotilde. Elle voyait sans doute trop de travestis tous les soirs pour se laisser tromper par les apparences. Prenant les doigts de Bruno, elle les referma sur son gros téton.

— Serre et tire fort !

Il s’exécuta et Cynthia chavira, la tête en arrière, les yeux noyés. Se prenant au jeu, le garçon pinça aussi le bout de l’autre sein ; il étira l’un et l’autre à tour de rôle. La fausse blonde laissa échapper un cri semblable à un vagissement d’enfant. Elle titubait et dut s’appuyer sur le bureau de réception pour retrouver l’équilibre. Repoussant les mains de Bruno, elle le remercia :

— C’était très bon. Si un jour, tu as envie d’avoir d’aussi beaux seins que les miens, je te donnerai l’adresse de quelqu’un qui t’aidera.

Le garçon répondit qu’il y penserait, mais dès qu’ils se furent éloignés de la réception, il dit en soupirant qu’il n’aurait sans doute jamais l’occasion de se faire pousser une poitrine de femme. Samia, accrochée à son bras, répliqua qu’il n’en savait rien.

— Un jour viendra où tu voleras de tes propres ailes.

Cette fois, la salle était comble. Il est vrai qu’on était samedi soir. Tout le groupe se fraya un chemin jusqu’au bar. Bruno sursauta à plusieurs reprises. Léone ne lui posa pas de question. Elle sentait, elle aussi, des mains lui peloter les fesses au milieu de la cohue, mais elle avait l’habitude, lui non. A première vue, il paraissait tout autant flatté que gêné.

Le comptoir était pris d’assaut par un groupe de buveurs tassés les uns contre les autres, si bien qu’il était presque impossible de s’en approcher. Dans le nombre, Léone ne reconnut pas la pseudo-André de l’autre fois. Cependant, les camionneuses ne manquaient pas. Les travestis des deux sexes non plus, mais rares étaient ceux qui auraient pu tromper quelqu’un d’attentif sur leur véritable genre. Il y avait aussi des transsexuelles aussi pulpeuses que Cynthia, mais cette dernière tenait le monopole des seins opulents.

Au bout du comptoir, se tenait une femme d’une trentaine d’années, aux bras et aux épaules nus ; sa longue robe rouge, fendue sur le côté, dévoilait une jambe fine gainée dans un bas noir. Comble d’élégance, outre un lourd collier de perles, elle portait des gants assortis à la robe, qui lui montaient au-dessus du coude. Ses doigts serraient une chaîne dont l’autre extrémité était passée autour du cou d’un homme de cinquante ans, bedonnant, emperruqué, grossièrement maquillé, vêtu d’un justaucorps de dentelle noire. Cet homme avait des bas résille et des escarpins à talons hauts sur lesquels il ne semblait pas à l’aise. Les accessoires féminins dont il était affublé ne faisaient qu’accroître son allure ridicule. Les regards inquiets qu’il jetait autour de lui laissaient entendre qu’il venait pour la première fois en ce lieu.

L’homme et la femme se tenaient un peu en retrait, et leurs plus proches voisins respectaient cette distance, alors que partout ailleurs, tout le monde s’agglutinait. « Un couple bizarre, mal assorti », se disait Léone. Elle tomba des nues quand d’un même mouvement, Elodie, Raffaello et Luis se dirigèrent vers eux. La restauratrice s’exclama :

— Je ne savais pas que tu étais revenue, Sarah !

— Et moi, je ne m’attendais pas à te trouver ici. Si j’ai bonne mémoire, jamais je ne t’y ai vue avant ce soir.

Sarah embrassa tout le monde, y compris Raffaello et Luis. Au cours des présentations, Léone apprit qu’elle dirigeait un laboratoire de fabrication de cosmétiques et autres produits de beauté. Elle était une cliente du restaurant, mais depuis plusieurs mois, elle résidait aux Etats-Unis pour promouvoir ses produits.

La nièce de Gratien remarqua que la femme les dévisageait avec intérêt, elle, Samia et Bruno. Sans doute parce que c’était la première fois qu’elle les voyait, et aussi parce que tous trois tranchaient nettement sur la moyenne d’âge des autres clients.

Quand Elodie eut expliqué à Sarah qui était la soi-disant Clotilde, la jeune femme s’écria :

— Mais s’il veut vraiment jouer à la fille, ce n’est pas ici qu’il faut venir. En tout cas pas ce soir ; il y a trop de monde.

Fixant le garçon droit dans les yeux, elle lui demanda s’il était là parce qu’il avait envie de se faire enculer. Il devint écarlate sous son fond de teint, croisa avec effarement les regards de Léone et de Samia, et n’osa pas nier. Elle lui tendit la laisse.

— Toi, tiens, mon toutou ! Suivez-moi tous ! Je vais vous faire découvrir un endroit plus intéressant.

Raffaello et Luis déclinèrent l’offre. Voir un jeune homme se faire mettre une bite dans le cul n’était pas une nouveauté pour eux. Et puis, ils étaient habitués à ce lieu et s’y amusaient bien. Elodie et Stéphanie acceptèrent l’invitation avec empressement.

A la caisse, Cynthia ouvrit de grands yeux en voyant surgir le groupe.

— Vous partez déjà ?

Sarah répliqua qu’ils emmenaient Bruno dans un endroit plus approprié, mais qu’ici, on faisait des rencontres intéressantes, ce qu’elle ponctua en posant un gros billet sur le comptoir de la réception.

On se partagea entre la voiture d’Elodie et le monospace de Sarah. Cette dernière prit la direction du convoi. Moins d’un quart d’heure plus tard, elle fit halte dans une ruelle discrète bordée de nombreux commerces, fermés vu l’heure tardive. La jeune femme entraîna ses compagnons vers la porte massive d’un immeuble coincée entre une pâtisserie et un marchand de jouets. En lisant la plaque sur le battant, Elodie marqua son étonnement :

— Mais c’est un club privé de mise en forme ! Il est encore ouvert à cette heure ?

— Le samedi soir, il ne ferme qu’à minuit. Et puis, ce n’est pas la première fois que j’arrive avec des invités… disons particuliers.

Sarah ne plaisantait pas ; l’imposant vigile noir et l’hôtesse de la réception les accueillirent sans poser de questions, mais avec un sourire en coin. Elle chuchota quelques mots à l’oreille de l’homme qui hocha la tête.

— J’en connais que ça va intéresser. Tenez !

Il tendit une clef à Sarah qui ouvrit une porte étroite dissimulée derrière un rideau. Au-delà, un escalier aboutissait à un petit salon à l’étage. Il n’y avait aucun meuble à part de profonds canapés alignés le long des murs, comme dans le backroom de la boîte de nuit, mais l’endroit était mieux éclairé. En outre, un bar se cachait derrière un panneau que Sarah fit coulisser.

— Cette pièce, expliqua Sarah, en réponse à l’interrogation muette d’Elodie et de Stéphanie, est aménagée pour des rencontres discrètes. On peut y faire toutes sortes de choses !

Léone était assise à côté de Bruno. Il n’avait pas l’air rassuré, et à sa place, elle ne le serait pas non plus. Sarah lui paraissait encore plus vicieuse et surtout plus imaginative qu’Elodie ou la directrice du foyer. Elle vint, du reste, s’installer sur le canapé entre la nièce de Gratien et Elodie, puis elle allongea les jambes sur le dos son soumis qu’elle avait fait mettre à quatre pattes dès leur arrivée dans le salon. Posant la main sur le genou de Léone :

— Alors, ta copine et toi, vous êtes les nouvelles serveuses de cette chère Elodie ? Dommage que nous ne nous soyons pas rencontrées plus tôt, mais maintenant, nous allons faire plus ample connaissance.

Elle ne cacha pas son dépit quand la patronne du restaurant lui dit de ne pas s’emballer : les deux jeunes filles étaient déjà prises en main.

L’arrivée de trois nouveaux venus fit diversion. Le plus âgé n’avait pas trente ans. Chacun d’entre eux avait une large carrure et dépassait le mètre quatre-vingts. On devinait que sous leurs peignoirs se cachaient des corps musclés, sans un gramme de graisse. Le plus grand était un Noir. Les deux autres étaient plus larges d’épaules et avaient un air de famille. Comme leur compagnon, ils avaient le crâne rasé. C’étaient de beaux spécimens de mâles, et Léone sentait l’eau lui venir à la bouche ; elle se dit, à regret, que s’ils venaient pour Bruno, les filles ne les intéressaient sans doute pas.

A leur entrée, Sarah s’était levée d’un bond. Ses talons aiguilles éraflèrent au passage le dos de son soumis qui poussa un gémissement.

— Sébastien, Hans, Willy ! Vous étiez là ? Quelle bonne surprise !

Les trois hommes s’inclinèrent à tour de rôle pour lui faire un baisemain. Ensuite, elle les présenta. Sébastien, le Noir, dirigeait une société de gardiennage à laquelle elle avait recours quelquefois pour son entreprise. Willy et Hans travaillaient pour un importateur allemand et venaient souvent à Lyon. Comme Léone l’avait pressenti, ils étaient frères. Tous trois fixaient avec intérêt Bruno qui paraissait à la fois inquiet et attiré. Le regard braqué au niveau du bas-ventre des nouveaux venus, il s’efforçait d’évaluer la taille de leur sexe sous le peignoir. Léone faisait de même. Elodie et Stéphanie ne s’en privaient pas, elles non plus.

— Alors, c’est toi qui veux être prise par-derrière ? dit Hans dans un français à peine teinté d’accent. Tu es plutôt mignonne !

— Et son petit cul qui n’a jamais servi l’est encore plus que sa figure, assura Sarah. Alors, Clotilde, par lequel des trois choisis-tu d’être enfilée ?

Elodie intervint en disant qu’avant de répondre, leur protégé devait d’abord comparer la marchandise. Sans rechigner, chacun d’eux ôta son peignoir et abaissa son minislip sur ses cuisses. Comme beaucoup d’adeptes du culturisme, ces hommes étaient rasés de la tête aux pieds. Leur musculature n’en paraissait que plus impressionnante sous la peau lisse.

Les queues de Willy et de Hans se ressemblaient. Courtes, épaisses, elles se redressèrent sous les regards conjugués de Bruno et des quatre femmes qui escortaient le garçon. Celle de Sébastien, plus fine, plus longue, surmontait une paire de couilles volumineuses. Les yeux de Bruno allaient de l’une à l’autre des bites. Ils finirent par s’arrêter sur celle du grand Noir. Sarah pouffa et donna une tape sur les fesses de Sébastien.

— Je crois que tu as la palme, mon cher.

— Il n’y en a que pour lui et sa canne à pêche. Ça m’énerve, grogna Hans.

Son frère paraissait aussi dépité que lui, mais ne dit mot. Léone était intriguée.

Sara calma les deux Teutons en leur disant que s’ils devaient renoncer à pénétrer le petit cul de Bruno, rien ne les empêchait de se faire sucer par la pseudo-Clotilde.

— Et aussi d’enfiler mon toutou, ajouta-t-elle, il est là pour ça.

L’homme au collier de chien, qui n’avait pas prononcé un mot de toute la soirée, poussa un gémissement de honte.

— Mais, maîtresse, protesta-t-il, vous avez dit que c’est vous qui le feriez !

La jeune femme lui cingla le dos avec l’extrémité de la laisse, lui arrachant un cri.

— Les culs de soumis, je connais. Je suis blasée. Et une vraie bite, ça vaut mieux qu’un gode. De toute manière, c’est moi qui décide.

La chaîne avait laissé une longue marque rouge en travers de ses reins. Sarah n’avait pas fait semblant de frapper. Elle se tourna vers Bruno.

— Tu devrais préparer ton partenaire, et aussi t’occuper des deux frangins, sinon ils vont en faire une maladie.

Sébastien dit qu’il avait tout ce qu’il fallait pour se lubrifier, mais le garçon était déjà à genoux à ses pieds. Il effleura de ses lèvres le gland du Noir en même temps qu’il tendit les mains pour saisir les queues des deux frères. Il fit tout cela avec aisance. Léone en conclut qu’il s’était déjà occupé de trois hommes simultanément dans le parc servant de lieu de rendez-vous clandestin entre sa cité et celle de Samia. Sébastien et ses compagnons avaient l’air d’apprécier. Willy s’exclama :

— Mais c’est qu’elle s’y connaît, la petite coquine. Et moi qui la prenais pour une oie blanche !

Tout en branlant les deux frères, Bruno léchait à petits coups de langue l’extrémité de la queue de Sébastien, en insistant sur le méat. Le grand Noir se cambra, mais lança un avertissement :

— Vas-y doucement, sinon c’est en pleine figure que tu vas recevoir mon jus.

Bruno ralentit le rythme de sa langue, mais Willy et Hans clamèrent qu’eux aussi voulaient qu’il les lèche.

Bruno demanda à Sébastien de reculer. Ensuite, il tira les Allemands par la queue jusqu’à ce qu’ils se retrouvent serrés l’un contre l’autre. Tordant leurs verges, il rapprocha les glands l’un contre l’autre et les goba, performance qui surprit Léone. Admirative, elle regardait Bruno aller et venir – de quelques centimètres seulement, il est vrai – sur leurs queues.

Willy et Hans se dandinaient et se heurtaient tant ils étaient collés l’un à l’autre, mais très vite, ils se figèrent. Leur sperme débordait, souillant les joues et le menton de la pseudo-Clotilde. Bruno avalait tout ce qu’il pouvait. Quand les deux frères eurent fini d’éjaculer, il se redressa et s’essuya la figure d’un revers de main. Sur le fond de teint, le résultat n’était pas très heureux, mais il en fallait davantage pour rebuter Sébastien. Ce dernier bandait de plus belle, sa queue ressemblait à une matraque tendue devant son ventre.

— A moi de jouer, maintenant, fit-il. Tourne-toi.

Bruno obéit. Le Noir le prit par la taille, le souleva sans effort et l’installa à genoux sur le canapé, le menton reposant sur le haut du dossier. Après lui avoir troussé la robe sur les reins, il lui palpa les fesses en s’extasiant :

— Quel mignon petit cul et quelle jolie culotte. Un vrai bijou de dentelle !

Il mit à nu le derrière du garçon, le palpa, le caressa. La frustration se lisait sur les visages de Hans et de Willy. Léone était fascinée par les grandes mains brunes qui pelotaient le postérieur rond et ferme du garçon. Samia lui murmura à l’oreille :

— De le voir lui tripoter le cul, ça me fait mouiller comme une fontaine. Pas toi ?

— Moi aussi, ça m’excite, chuchota Léone.

Du bout de l’index, Sébastien évalua l’élasticité de l’anus de Bruno.

— Tu es étroit, mais ne t’inquiète pas, j’ai ce qu’il faut.

Il sortit un tube de la poche de son peignoir. Après avoir pressé une noix de pommade au bout de ses doigts, il enduisit le pourtour du petit orifice de la pseudo-Clotilde. D’abord impassible, le garçon réagit au bout de quelques secondes.

— Ça chauffe ! Qu’est-ce que c’est ?

— Un gel lubrifiant et dilatant. Avec ça, ça rentre presque tout seul. J’en ai toujours sur moi.

A petits mouvements circulaires, Sébastien massa un long moment l’anus de Bruno. A la façon dont ce dernier se cambrait, on voyait que le traitement ne lui déplaisait pas. Après l’avoir enduit d’une nouvelle giclée de crème, le grand Noir enfonça son index dans l’orifice étroit. Le garçon donna un coup de reins et gémit :

— Ooooh ! C’est bon !

Sébastien fit tourner son doigt plusieurs fois, puis le retira.

— Détends-toi ! prévint-il. J’y vais !

Saisissant sa queue, il appuya le gland sur l’anus de Bruno. Ce dernier poussa un petit cri quand le gros bulbe violacé disparut entre ses fesses.

— Ça fait mal !

— Ne bouge pas ! Respire. Tu vas t’habituer !

Sébastien s’immobilisa. Puis, centimètre par centimètre, il fit pénétrer sa queue dans le cul de Bruno. Quand son ventre atteignit les fesses, il marqua un nouveau temps d’arrêt ; le garçon poussa alors une plainte qui n’avait rien à voir avec la souffrance, et remua des reins. Le grand Noir entama un va-et-vient en accélérant progressivement le rythme. Il ressortait presque entièrement sa verge avant de l’enfoncer à nouveau. Léone avait l’impression que c’était au fond de son ventre à elle qu’elle cognait.

Bruno gémissait de plus en plus fort. Il poussa un cri strident et se figea. Sébastien, tendu en avant, éjaculait, collé à son derrière.

Ils se séparèrent quand le jet fut complètement tari. Le garçon se redressa, remonta sa culotte, rabattit sa robe. Son regard fuyait celui des autres, mais ses traits avaient pris une expression apaisée.

Les trois hommes remirent leur peignoir et annoncèrent qu’ils retournaient dans la salle de musculation. Sarah intervint.

— Le club ne fermera pas avant une bonne heure. Ça nous laisse le temps de nous amuser tous ensemble, non ?

Ils n’hésitèrent pas longtemps à rester. « Ce qui n’était au départ que le baptême de Bruno va dégénérer en partouse », se dit Léone en sentant Elodie et Stéphanie Richier se serrer contre elle. L’une lui pelotait les seins à travers ses vêtements pendant que l’autre lui soulevait la jupe. Sarah, qui s’était troussée, offrait sa chatte rasée à la langue de Bruno pendant que Samia léchait tour à tour la queue de Sébastien et celles des deux Allemands. Le lendemain, heureusement, était un dimanche. Léone pourrait faire la grasse matinée.

CHAPITRE XXI

La chose à laquelle Léone s’attendait le moins, en revenant au foyer de jeunes travailleurs, ce lundi-là, c’était de trouver son oncle Gratien en compagnie de Stéphanie Richier. Celui-ci s’amusa de la surprise que sa venue lui causait.

— J’assiste à une réunion à la chambre régionale, demain matin. C’était donc l’occasion de te rendre visite.

La jeune fille se ressaisit. Il venait souvent à Lyon, elle le savait, et elle se doutait qu’elle le reverrait tôt ou tard. Ce qui l’intriguait, pourtant, c’est que son oncle soit venu directement au foyer. Bien sûr, il avait eu l’adresse par ses parents, mais il aurait pu lui téléphoner pour lui fixer un rendez-vous dans un café, ou lui dire de le rejoindre à son hôtel. Evidemment, la retrouver chez Elodie, c’était exclu puisque c’était le jour de fermeture du restaurant.

Sur la table basse de la salle séjour, il y avait deux verres et une bouteille de Martini blanc sérieusement entamée. Léone n’ignorait pas que c’était la boisson préférée de Gratien. Son oncle et Stéphanie ne s’étaient pas contentés de boire, cela se voyait au désordre de leurs vêtements. Ils devaient se connaître depuis longtemps. Son oncle avait été étudiant à Lyon pendant des années et il y avait noué beaucoup de relations.

La directrice alla chercher un autre verre. Elle le remplit en même temps que les deux autres et, levant le sien :

— A notre petite réunion, dit-elle. Je sens que nous allons bien nous entendre, tous les trois.

Léone coupa court à son élan en lui apprenant qu’elle avait justement rendez-vous avec Samia. Toutes deux, profitant de leur soirée de liberté, devaient se rendre chez Magali Müller pour une nouvelle séance de pose. Dépitée, la directrice s’exclama :

— C’est bien ma veine ! J’imagine d’avance ce que sera cette séance de pause !

Gratien, dont la curiosité était éveillée, voulut savoir qui était cette Magali Müller. Quand sa nièce lui eut tout expliqué, il ne cacha pas son enthousiasme.

— Tu dis qu’elle fabrique de bibelots et des objets en porcelaine ? Mais ça m’intéresse, moi, ça. J’avais justement envie d’acheter quelques babioles pour décorer ma salle de séjour. Je t’accompagne. Comme ça, je ferai connaissance avec ta copine.

A voir sa mine, Stéphanie était encore plus frustrée.

— Ce n’est que partie remise, dit l’oncle Gratien. En quittant l’atelier de la céramiste, je reviendrai au foyer avec les deux copines.

Léone était prête à parier que la directrice sortirait son broc à lavement. C’était sa passion.

CHAPITRE XXII

Léone et Samia s’étaient fixé rendez-vous dans un café au pied de la Croix-Rousse. En voyant sa copine surgir en compagnie de cet homme de cinquante ans, aux cheveux blancs, de belle prestance, la jeune Beur marqua d’abord sa surprise, puis son étonnement fit place à un vif intérêt quand elle sut qui était cet invité imprévu. Elle profita de l’instant où l’oncle s’éclipsait vers les toilettes, pour chuchoter :

— Il est plutôt séduisant, ton parrain, dis donc. Je comprends maintenant pourquoi tu l’as sucé dans le parc du restau.

Léone masqua sa gêne sous un sourire entendu. En dehors d’Elodie et de Cernieux, sa copine était la seule personne au courant de cet épisode, mais c’était la première fois qu’elle y faisait allusion.

De retour dans la salle, Gratien régla les consommations et tous trois prirent la direction de l’atelier de Magali Müller. La céramiste, qui avait l’habitude de voir débarquer chez elle toutes sortes de personnages, serra la main de Gratien en se contentant de jeter aux deux filles un regard interrogateur. Léone fit les présentations.

— Ainsi, vous êtes l’oncle de Léone. Est-ce que tout le monde est aussi chaud qu’elle dans la famille ?

Gratien toussota et répondit que c’était variable. Il s’approcha d’une étagère où étaient rangés des objets de porcelaines représentant des animaux, mais aussi des créatures fantastiques. Déçu, il fit remarquer qu’il n’y avait dans le lot aucun objet érotique.

— Léone m’a pourtant dit qu’elle et sa copine posaient nues pour vous, et qu’elles n’étaient pas les seules.

Magali expliqua que ses productions coquines étaient presque toutes des œuvres de commande qu’elle conservait dans un endroit discret en attendant que les clients viennent les chercher. Prenant un air angélique, elle ajouta qu’elle avait une collection personnelle qu’elle ne montrait qu’à très peu de personnes.

— C’est simple. Quand je vois un bel homme, je ne peux pas m’empêcher de prendre un moulage de son sexe pour en faire un bibelot.

Gratien demeura impavide, mais Léone, qui le connaissait, devina qu’il avait du mal à se retenir de rire.

— Alors, si je vous ai bien comprise, dit-il…

Il fixa Magali Müller, celle-ci lui fit signe de se dévêtir et de prendre place sur le divan. Cette fois, il ne put maîtriser son hilarité.

— J’étais venu pour jouer les voyeurs, et c’est moi qui vais me donner en spectacle. Rassurez-vous, ce n’est pas la première fois que je me mets nu devant de jolies femmes !

Avec une nonchalance étudiée, il ôta ses vêtements. Léone suivait son strip-tease d’un regard aussi avide que celui de Magali et de Samia.

Elle ne fut pas déçue. En dépit d’un début de bedaine et de quelques légers bourrelets, l’homme avait conservé un physique athlétique. Et il bandait déjà. Il s’en excusa, disant que c’était toujours le cas quand il se déshabillait devant des femmes.

— Ça m’arrive même quand je vais voir ma doctoresse. Elle y est habituée et ça l’amuse.

— Mon cher, dit Magali, c’est exactement ce qu’il me faut. A quoi servirait de mouler une bite molle ? Et ça évitera aux deux coquines qui vous dévorent des yeux de vous sucer pour vous exciter. A moins qu’elles le fassent juste pour le plaisir.

Après avoir échangé un regard de connivence, les deux filles se précipitèrent vers Gratien, qui protesta. Ce n’était pas la peine de se ruer sur lui de cette façon. Il se prêtait de bonne grâce à leurs caprices. Sans daigner répondre, elles le renversèrent à plat dos sur le divan, et se mettant à genoux, se mirent à lécher sa queue du gland à la racine. Gratien poussa un gémissement et décolla ses fesses du siège.

— Arrêtez ! Vous allez me faire juter !

— Il a raison, c’est prématuré, dit Magali. Laissez-le tranquille et déshabillez-vous pendant que je m’occupe de lui. Vous m’avez donné une idée.

Léone et Samia se relevèrent. La céramiste prépara un moulage de la queue de Gratien. Quand elle eut terminé, celui-ci lui demanda de façonner pour lui un double de la porcelaine qu’elle allait réaliser. Amusée, sa nièce lui demanda ce qu’il comptait en faire.

— Je le garderai dans le tiroir de ma table de nuit. Il me servira quand je serai vieux et que je n’arriverai plus à bander. Naturellement, dit-il en se tournant vers Magali, je le paierai.

Magali répondit qu’elle lui en ferait cadeau. Puis, après lui avoir dit de se mettre debout, elle fit pivoter le divan face à son établi.

— Voilà, vous pouvez à nouveau vous allonger.

Samia et Léone, qui avaient saisi ce que la céramiste avait dans la tête, reprirent leur position agenouillée de part et d’autre du siège. Elles se remirent à sucer leur partenaire, mais Magali leur recommanda de ne pas y aller trop fort.

— J’aimerais qu’il garde sa queue bien raide pendant que je travaille, alors ne le faites pas jouir.

L’oncle de Léone dit qu’il essaierait de tenir, mais qu’il ne promettait rien.

— Avec ces deux vicieuses, je sens que ça va tourner au supplice chinois !

Magali se mit au travail. Elle avait à cœur de réussir les statuettes de ses trois nus, concentrés sur le plaisir que la fellation procurait au sexe de l’homme, à la langue des deux femmes. A un moment, sentant ses couilles se contracter, Gratien leur dit d’arrêter.

— Mais, dit Léone, laisse-nous seulement glisser les lèvres sur ta queue !

— Même ça, c’est trop !

Déçues, les deux copines se contentèrent de garder leur bouche collée à la verge pendant que la céramiste poursuivait son ouvrage. Le sujet devait l’inspirer et lui donner des ailes, car il annonça bientôt :

— Ça y est, j’ai fini.

Deux langues voraces s’attaquèrent aussitôt à la bite convoitée, la parcourant d’une extrémité à l’autre, léchant le méat. L’homme se raidit, puis lâcha une giclée de sperme qui fut suivie de plusieurs autres. Léone lui saisit la queue, mais Samia repoussa la main de sa copine.

— Ah non, tu y as déjà goûté ! A mon tour !

Du bout de la langue, elle lécha le gland de Gratien. Ce dernier eut un sursaut et lâcha un ultime filet de sperme avant de se laisser aller, épuisé, sur le divan. Samia poursuivit son nettoyage de la pointe à la base de la verge. Léone, qui la connaissait trop bien, la soupçonna de chercher à faire bander à nouveau son oncle. Cependant, en dépit de tous les efforts de la beurette, la queue ramollissait à vue d’œil. S’il avait su qu’il aurait affaire à de pareilles ogresses, soupira Gratien, il ne serait pas venu. Personne ne le crut, mais les trois femmes se mirent à rire.

— Je parle sérieusement, reprit-il, mi-égayé, mi-fâché. J’ai une réunion importante demain matin et je dois me lever de bonne heure.

« Deux langues voraces s’attaquèrent à la bite convoitée. »

Magali Müller avait ouvert le panneau de son bar camouflé dans un coin de l’atelier. Elle en sortit des verres, une bouteille de porto et distribua à tout le monde une généreuse ration de remontant. Gratien but d’un trait et Léone remarqua non sans en être troublée que la queue de son oncle reprenait de la vigueur. Gratien, de son côté, l’observait. Il se pencha sur elle.

— En fait, je suis venu voir où tu en étais de ton évolution, mais jusqu’à présent, je n’ai pas eu l’occasion de vérifier. Tu permets ?

Il s’empara des seins de sa nièce et les palpa sans douceur. Léone eut l’impression d’être une bête sur un champ de foire. Tout compte fait, ce n’était pas si désagréable.

Son oncle étira les mamelons. Puis il la fit se lever et se placer de profil. Il lui tâta alors le ventre et les fesses.

— Pas mal ! Tu commences à avoir de la taille et de la croupe. Evidemment, tu n’es pas encore au niveau de ta copine, mais ça viendra. Je fais confiance à Cernieux.

Il termina son examen en vrillant son index dans l’anus de sa nièce.

— Vous pouvez vous rhabiller, dit-il aux deux filles. Il est temps d’aller dîner.

Magali était déçue, mais Léone, qui devait rentrer au foyer où la directrice l’attendait avec impatience, fut soulagée.

CHAPITRE XXIII

Après avoir revu son oncle, Léone se doutait que ce dernier donnerait à Cernieux ses impressions sur elle. Aussi ne fut-elle pas étonnée, le surlendemain, de trouver le vétérinaire en rentrant au foyer.

— Je n’ai pas pu me libérer assez tôt pour venir directement au restaurant.

L’explication laissa la jeune fille sceptique. Il avait envie, en fait, de l’examiner tout à son aise hors la présence de Samia, d’Elodie et des autres employées. Stéphanie Richier ne la gênait pas : elle était sa complice depuis le début.

Tous trois se trouvèrent donc réunis dans le séjour de la directrice. Cernieux ordonna à Léone de se déshabiller.

— Gratien m’a téléphoné pour me dire qu’il te trouvait réellement changée. En bien. Je suis curieux de voir ça.

Debout devant le canapé, où étaient assis le vétérinaire et Stéphanie Richier, Léone ôta ses vêtements. Quand elle baissa sa culotte, Cernieux remarqua la marque rouge laissée par la ceinture élastique en s’incrustant dans la peau.

— Tes dessous sont maintenant trop justes. Je vais t’en acheter d’autres.

Il se leva de son siège et palpa le corps de la jeune fille, s’attardant longuement sur les seins.

— Ils ont un peu perdu de leur arrogance, mais ont notablement gagné en volume et en moelleux.

Léone aurait souhaité qu’il s’occupe aussi de son sexe. Les doigts de Cernieux sur ses mamelles sensibles la mettaient dans tous ses états et elle avait envie qu’il la fasse jouir. Mais le vétérinaire continuait à pétrir la chair molle comme de la pâte, à étirer les pointes sans douceur. Comme Léone se plaignait qu’il lui faisait mal, changeant de tactique, il se mit à sucer les mamelons et à lécher les lourds globes laiteux. Elle le supplia d’arrêter sinon elle allait devenir folle. Alors, il s’écarta d’elle et ôta ses vêtements. Léone crut qu’il voulait enfin la baiser. Mais le vétérinaire avait une autre idée en tête :

— Tu sais ce que c’est qu’une branlette espagnole ?

Dissimulant son désappointement, elle acquiesça. Décidément, les seins étaient une obsession chez lui. Elle ne l’avait encore jamais remarqué, mais peut-être se lâchait-il justement parce que sa poitrine avait pris du volume.

Comment allait-elle faire pour le branler avec ses mamelles ? Sur un lit, c’était facile, mais pour cela, il fallait passer à côté, dans la chambre de la directrice.

Cernieux résolut la question en se juchant debout sur le canapé. Compte tenu de sa haute taille, son sexe se trouvait à la bonne hauteur.

— Montre-nous ton savoir-faire !

Léone souleva ses seins et les serra sur la queue du vétérinaire. La verge était si longue qu’elle frôlait son menton. La jeune fille courba la nuque pour atteindre le gland avec la langue. Cernieux poussa un cri étranglé.

— Non pas ça. Contente-toi, pour l’instant, de me masser avec tes nichons.

Docile, elle pressa ses seins sur sa bite et les fit monter et descendre alternativement, suscitant un commentaire approbateur du vétérinaire.

— Oh mais, je vois que tu connais la musique ! Vas-y doucement si tu veux que je garde le jus de mes couilles pour ta chatte. Car c’est ça que tu attends, je le sais.

Léone ralentit le rythme de ses va-et-vient et poussa à son tour une exclamation : Stéphanie, qui jusque-là s’était montrée discrète, venait de se mettre à genoux derrière elle pour lui passer la main entre les cuisses. Les jambes de Léone s’écartèrent d’elles-mêmes ; la jeune fille se cambra, offrant sa fente aux doigts de la directrice. Comme elle avait interrompu la branlette espagnole, Cernieux la rappela à l’ordre :

— Qu’est-ce qui te prend ? Continue !

Léone reprit son massage, mais les ondes plaisir irradiant sa poitrine et son ventre l’empêchaient de bien coordonner ses mouvements.

Cela ne s’arrangea pas quand Stéphanie, tout en lui fouillant la chatte, lui lécha la raie des fesses. Désirant en finir, elle pressa plus fort les rondeurs de sa poitrine sur la queue de Cernieux.

— Tu vas trop vite ! dit l’homme en la repoussant. J’aime que les choses durent. Tu devrais le savoir.

Il s’installa sur le canapé et demanda à Stéphanie de s’occuper de cette petite vicieuse :

— Elle a le feu au cul et n’est pas capable de se maîtriser.

La directrice ne se le fit pas répéter. Elle se redressa, obligea Léone à se retourner et à s’allonger sur le côté à même la moquette, puis se plaça tête-bêche avec elle. C’était leur position favorite, quand elles se livraient à des jeux sexuels, le soir avant qu’elles aillent au lit. La nièce de Gratien connaissait sur le bout de la langue tous les recoins de la fente de la directrice. Mais ce qui la fascinait, c’était l’extrême sensibilité du clitoris de celle-ci. Il suffisait de le lécher un petit coup pour que la femme gigote et braille comme une hystérique. Sa partenaire savait également où et comment frapper pour faire crier de plaisir sa partenaire. Elle lui mordilla son bouton et toutes deux jouirent en même temps en poussant des gémissements stridents.

Affalées sur la moquette, elles reprenaient doucement leur souffle. Cernieux, qui n’avait pas bougé du canapé pendant qu’elles se gouinaient, se leva, prit Léone sous les aisselles et la força à se mettre à genoux sur le siège, le menton sur le dossier. Elle revit alors en pensée le petit salon du club de mise en forme, et Bruno, dans la même position, et elle comprit ce qui l’attendait.

— Non ! Pas par là ! cria-t-elle.

Le vétérinaire lui asséna une tape sur le derrière et lui dit se détendre.

— Tôt ou tard, tu te feras enculer, alors autant que ce soit par moi. J’ai l’habitude et j’estime que j’ai droit à la priorité.

Léone, qui avait depuis longtemps, au fond d’elle-même, une envie trouble de goûter à ce plaisir défendu, n’était pas rassurée pour autant.

Avant de passer à l’acte, Cernieux lui palpa longuement les fesses dont le moelleux, à présent qu’elles avaient pris du volume, paraissait l’exciter autant que celui des seins.

— Elles ont bien grossi. Tu vas avoir une croupe superbe, qui va attirer les mâles.

Mais la nièce de Gratien n’en était pas si sûre. Elle se rappelait trop les moqueries des garçons de son ancien lycée envers les filles à gros cul. Mais c’était, il est vrai, des adolescents, non des adultes. Et peut-être que ces railleries n’étaient pas à prendre pour argent comptant. Sans se l’avouer, ces jeunes boutonneux étaient excités par les derrières dodus.

Cernieux n’était pas un ado, et il était prévoyant. Après avoir bien peloté les fesses de Léone, il alla prendre dans la poche de son pantalon un tube de lubrifiant qu’il pressa sur ses phalanges. La nièce de Gratien eut un frisson et donna un coup de reins quand elle sentit deux doigts enduits de gel s’enfoncer dans son anus.

— Si tu réagis déjà, qu’est-ce que ça sera quand je te mettrai ma bite !

Confuse, elle s’efforça de ne plus bouger. Le vétérinaire faisait tourner son index entre ses fesses, et des ondes de plaisir émanant de son petit trou se répandaient dans tout son corps. Maintenant elle comprenait pourquoi Bruno avait fantasmé sur l’idée de se faire enculer tout en le redoutant.

Cernieux se passa une couche de gel sur sa queue, puis saisissant sa verge, il appuya son gland au centre de la raie des fesses de Léone.

— Surtout, ne te crispe pas !

Elle fit une grimace de douleur quand son anus se dilata sous la poussée. Pourtant, le vétérinaire s’introduisait avec précaution, et sa bite n’était pas parmi les plus grosses qu’elle connaissait. Mais Bruno et Samia l’avaient prévenue : au début, ça faisait mal.

— Non ! Pas par là ! cria-t-elle.

Le plaisir arriva plus vite qu’elle s’y attendait ; les muscles de son rectum se relâchèrent d’un coup, et Cernieux se retrouva avec le ventre collé aux fesses de la jeune fille. Il s’écria, surpris :

— Bon sang, si tu n’avais pas été aussi étroite au début, je croirais que quelqu’un est déjà passé par là.

Il s’était immobilisé. Léone l’incita à bouger en se cambrant. Elle ressentait encore des pointes de douleur, mais c’était peu de chose. Il entama un va-et-vient prudent, mais accéléra très vite en sentant sa queue aller et venir facilement. Léone gémissait de nouveau – mais cette fois, c’était de plaisir – et donnait de furieux coups de reins en arrière. Elle ne tarda pas à s’effondrer contre le dossier du canapé, terrassée par l’orgasme. Cernieux s’était figé contre son cul.

Un peu plus tard, ils dégustèrent la liqueur de verveine que Stéphanie leur servit en guise de remontant.

— J’ai dans l’idée, dit soudain le vétérinaire, que le jour où nous nous sommes rencontrés, nous avons décroché le gros lot, tous les deux.

Léone se garda de tout commentaire, mais elle n’était pas loin de penser la même chose.

CHAPITRE XXIV

Le comportement de Bruno intriguait et inquiétait Léone. Les premiers temps après son aventure en boîte de nuit et au club de mise en forme, il paraissait tout à fait détendu, mais depuis quelques jours, il affichait en permanence une mine soucieuse. De plus, il paraissait vouloir les éviter, Samia et elle. Un lundi matin, elle en parla à sa copine qui, elle aussi, avait noté ce changement.

— Quelque chose le tracasse, c’est sûr, dit celle-ci. Il faut qu’on tire ça au clair.

A l’interclasse du milieu de la matinée, elles se rendirent au foyer du lycée, sachant qu’elles y trouveraient Bruno.

Il s’était isolé dans un coin et feuilletait un gros classeur, mais visiblement, il pensait à autre chose. Les deux filles s’installèrent d’autorité à sa table. Samia évita de lui demander de but en blanc ce qui le tourmentait.

— Le lundi soir, on ne travaille pas, Léone et moi. Ça te dit de revenir en boîte avec nous ? Aujourd’hui, il y aura moins de monde. On pourra s’amuser tranquillement.

Le garçon rentra la tête dans les épaules comme s’il avait reçu un coup et balbutia que non, il ne pouvait pas. Samia fronça les sourcils.

— Et pourquoi ça, s’il te plaît ? Tu étais content, l’autre fois, il me semble, quand on y est allés.

Bruno hésita et finit par avouer que c’était à cause de Cédric. Léone n’avait pas oublié le bellâtre avec qui elle avait baisé, et par la même occasion découvert l’existence du préfabriqué, près du gymnase. Mais Cédric n’appartenait pas à la même filière, et il était trop snob pour fréquenter des filles comme elles. Il n’avait même pas exécuté le gage qu’il leur devait à la suite de son pari perdu. Les deux copines s’en moquaient. Avec les pourboires des clients et leur salaire de serveuses, elles pouvaient se payer leurs menus plaisirs.

Ni l’une ni l’autre ne voyaient quel rapport pouvait exister entre le bellâtre et Bruno.

— Qu’est-ce qu’il vient faire ici, lui ? interrogea Samia.

— Quelqu’un lui a appris que j’allais sucer des queues au parc, la nuit. Il connaît des gens qui sont prêts à payer pour ça. Il veut que j’aille les voir et que je lui verse un pourcentage, sinon il dit tout à mes parents.

Samia avait pâli. Ce qui, compte tenu de son teint foncé, ne passait pas inaperçu. Elle proféra une suite de mots en arabe, que Léone ne pouvait comprendre, mais qui trahissaient son indignation.

— Alors, il veut jouer au mac ? dit la jeune Beur, se reprenant. Je vais lui en faire passer l’envie, moi !

Elle sortit un calepin de son sac, griffonna quelques mots sur une feuille qu’elle détacha et plia en deux avant de la tendre à Bruno après l’avoir cachetée avec du ruban adhésif.

— Donne-lui ça de ma part et dis-lui que je l’attends au préfabriqué. On s’y retrouve tous les quatre à la pause de midi.

Les deux filles quittèrent le foyer. Léone se disait, une fois de plus, que sa copine était une petite cachottière. Que savait-elle sur Cédric pour se sentir capable de mettre fin au chantage que celui-ci exerçait sur Bruno ? Elle avait remarqué que Samia ne lui cachait rien de sa vie actuelle, mais qu’elle n’aimait pas s’étendre sur ce qu’elle avait fait avant d’obtenir son bac. Dans ce lycée, il y avait une nette séparation entre les classes de BTS et les autres. C’étaient deux mondes qui se côtoyaient sans se fréquenter. Même les anciens de l’établissement ne dérogeaient pas à la règle.

A midi, Bruno vint manger avec elles au réfectoire. Il ne cacha pas son étonnement.

— Qu’est-ce que tu lui as écrit, à Cédric ? Quand il a lu ton mot, il est devenu pâle comme un mort. J’ai cru qu’il allait tomber dans les pommes.

— Cherche pas. Il s’agit de quelque chose que mon petit doigt m’a dit, répondit Samia.

Le garçon n’insista pas.

Après le repas, tous trois se rendirent au préfabriqué. L’intérieur était plus que jamais envahi de détritus. Léone se demandait comment l’administration du lycée, par ailleurs si pointilleuse pour la propreté des autres locaux, pouvait ignorer cet état de fait et n’y mettait pas bon ordre. Il était difficile de croire que, même discrètes, les allées et venues des élèves resteraient indéfiniment inaperçues. Et s’il leur arrivait quoi que ce soit, l’établissement serait tenu pour responsable. Elle fit part de ses réflexions à Samia, laquelle révéla qu’ils ne profiteraient plus longtemps de cet endroit. Le démontage du préfabriqué, prévu depuis des années, allait être fait.

— J’ai entendu la secrétaire du proviseur le dire à une prof. L’entreprise débarque la semaine prochaine.

Les ouvriers chargés du travail allaient avoir une drôle de surprise, songea Léone. Les capotes usagées qui traînaient partout ne laissaient planer aucun doute sur ce qui se passait dans les lieux. Mais peut-être que d’ici là, l’administration ferait procéder à un nettoyage en règle, ne serait-ce que pour ne pas entacher la bonne réputation du lycée.

Cédric arriva quelques minutes plus tard. Il était blême de rage, ce qui ne l’embellissait pas. Saisissant Samia par le bras, il cria :

— Au fait, comment tu sais tout ça, toi ?

Elle se dégagea d’une secousse brutale et répliqua que c’était son affaire. Le bellâtre serra les poings. Inquiète, Léone se prépara à intervenir et vit que Bruno faisait de même, mais Cédric se dégonfla. Outre qu’il était seul contre trois, il connaissait Samia depuis des années et devait savoir qu’elle n’avait pas peur de la bagarre. De plus, son arrogance et son snobisme dissimulaient un caractère veule, ce que Léone soupçonnait depuis le début. Il le prouva en pleurnichant comme un gamin pris en faute.

— Tu ne diras rien à personne, au moins ?

Samia répliqua qu’elle n’avait pas l’habitude de jouer les cafardeuses, ni d’extorquer de l’argent aux autres.

— Mais toi, ça ne te gêne pas, à ce que je vois. Ça ne me plaît pas du tout. Mets-toi à poil !

Cédric la fixa avec de grands yeux. Elle répéta son ordre un ton plus haut. Il comprit qu’il était inutile de discuter, et la tête basse, commença à se déshabiller.

Léone suivait la scène avec intérêt. Même si elle n’appréciait pas l’arrogance du garçon, elle gardait un bon souvenir de la fois où ils avaient baisé. Bruno lui aussi avait les yeux fixés sur Cédric.

— Je suis sûre que ça te plairait de le sucer ou qu’il t’encule, n’est-ce pas ? lui murmura Léone à l’oreille.

Le garçon rougit violemment, secoua la tête et sur le même ton, répliqua qu’il n’avait pas envie d’avoir des relations avec quelqu’un qui avait essayé de le faire chanter. Samia, qui avait suivi leur conversation, paraissait songeuse.

Après une ultime hésitation, Cédric ôta son slip. Beaucoup moins glorieuse que la première fois, sa queue reposait toute molle sur ses couilles. Dans cet état, elle ne pouvait servir à grand-chose, mais cela ne semblait pas préoccuper Samia. Elle sortit de son sac la longue règle en fer dont elle usait pour tracer des traits en cours. Le bellâtre eut un mouvement de recul.

— Qu’est-ce que tu veux faire avec ça ?

— J’ai l’intention de te rougir les fesses, à moins que tu préfères par-devant ! Qu’est-ce que tu choisis ?

Cédric se retourna avec un empressement qui en disait long sur sa peur. La jeune Beur le fit mettre à quatre pattes pour être plus à l’aise et lui cinglant le derrière à toute volée avec la règle, lui arracha un cri strident. Il se releva en se frottant les fesses.

— Tu es devenue folle ou quoi !

Une ligne cramoisie s’étendait en travers de son derrière. Bruno jeta un regard inquiet vers les fenêtres. Léone devina ses craintes. On ne savait jamais qui pouvait avoir l’idée d’entrer.

Samia devait y penser aussi. Le coup qu’elle asséna à Cédric, après avoir fait remettre celui-ci à quatre pattes, fut moins fort que le précédent, mais assez, cependant, pour lui tirer un gémissement. Elle le traita de femmelette.

— Tu es moins fier maintenant, on dirait. Quand je pense à ce que tu dis des filles depuis que je te connais ! Ce n’est pas la peine de te vanter d’en avoir dans le pantalon…

Il ne répondit pas ; elle l’avait touché à un point sensible. Quand elle le frappa de nouveau, il serra les dents pour ne pas crier. Samia arrêta de le cingler. Léone savait qu’elle n’était pas une fervente adepte de la fessée. Elle avait humilié le garçon, c’était ce qu’elle voulait.

Mais elle n’en avait pas fini avec lui. Elle fit mettre le bellâtre à genoux et poussa Bruno vers lui.

— Maintenant, tu vas le sucer et on sera quittes !

Cédric se redressa en hurlant qu’il n’était pas un pédé. Samia leva sa règle. Il se figea.

— Tu n’en sais rien, tu n’as jamais essayé. Dans la vie, il faut goûter à tout. D’ailleurs, tu n’as pas le choix. J’aime trop les queues pour avoir envie d’abîmer la tienne, mais je le ferai si tu n’obéis pas.

Le garçon esquissa une grimace et se mit à genoux de mauvaise grâce. Bruno fit mine d’ouvrir sa braguette. Samia l’arrêta.

— Laisse-le sortir ta queue.

Le regard fuyant, Cédric baissa la fermeture Eclair du jean de son partenaire et dégagea la verge. Il la tenait entre le pouce et l’index comme si elle le brûlait. Elle était molle, mais très vite, elle s’étira et atteignit sa longueur maximale. Ce qui fit rire Samia.

— Tu devrais être flatté. Il bande rien que pour toi.

Ce n’était pas l’avis de Cédric, qui fixait la bite érigée d’un air désemparé. La jeune Beur passa derrière lui et lui appuya sur la nuque, le forçant à incliner la tête jusqu’à ce que ses lèvres frôlent le gland.

— Lèche d’abord le bout.

Le garçon tendit timidement la langue et donna quelques coups de la pointe sur le méat. Ça manquait de conviction, mais Bruno lâcha un soupir et se cambra. Samia insista.

— Plus fort, sinon ça ne compte pas.

Cédric lécha franchement. S’enhardissant progressivement, il descendit sous le bourrelet, le long de la hampe et remonta. Samia approuvait :

— Tu vois, ce n’est pas si difficile. Maintenant, prends-la dans ta bouche.

Le garçon hésita une fraction de seconde, mais desserra les lèvres et goba la queue. La jeune Beur lui appuya sur la nuque et relâcha sa pression, recommençant plusieurs fois pour lui montrer comment faire. D’abord, il ne prit qu’une partie de la bite, mais bientôt ses mouvements devinrent plus amples, au point d’enfourner toute la longueur de la verge. Léone se demanda s’il ne prenait pas goût à sucer cette queue qui lui avait été imposée.

Bruno titubait. Elle passa derrière lui et le soutint jusqu’à ce qu’il jouisse. Cédric se releva. Il avait avalé une partie du sperme, mais des filets maculaient le tour de sa bouche et son menton. Le regard fuyant, il les essuya d’un revers de la main. Il bandait, à présent. Samia lui prit le bras.

— Puisque tu as été obéissant, tu vas avoir une récompense.

Elle le poussa vers un coin de la salle et le renversa sur un des vieux matelas crasseux posés à même le sol. Elle se troussa et tira sa culotte le long de ses cuisses par-dessus ses bas stay-up. Visiblement inquiet à cause de sa corpulence et de sa froide détermination, Cédric lui dit de ne pas se précipiter. Elle le fit taire en s’accroupissant sur sa figure.

Léone, jugeant qu’on avait tendance à la laisser de côté, se déculotta à son tour et se plaça à califourchon au-dessus de la queue du garçon. Elle s’empala en se laissant descendre lentement. Quand elle serra les parois de son vagin sur la bite, Cédric poussa un cri étouffé par l’entrejambe de Samia. Cette dernière avisa Bruno qui, la queue encore à moitié érigée pointant hors de son pantalon, se tenait à l’écart.

— Viens que je te fasse ta petite toilette !

Profitant de ses longues jambes, il se plaça à cheval entre elle et Léone, et elle lui lécha la queue tout en ondulant du bassin. Il avait déjà joui, mais elle parvint à lui extraire une faible giclée de sperme juste avant de prendre, elle aussi, son plaisir, bientôt imitée par la nièce de Gratien et par Cédric.

Tous les quatre se rajustèrent en vitesse et quittèrent furtivement le préfabriqué. Cependant, après avoir fait quelques pas, Samia se retourna.

— On n’aura plus l’occasion de revenir ici. Tout un pan de ma vie va disparaître. Dommage que je n’ai pas d’appareil photo.

Cédric dit qu’il en amènerait un. Contrairement à ce que Léone croyait après ce qui s’était passé, il avait l’air plus pensif que gêné.

CHAPITRE XXV

Léone était déconcertée par la façon de faire de Cernieux. Il se passait des semaines sans qu’elle le revoie, mais il lui envoyait régulièrement des vêtements et des friandises par l’intermédiaire de Stéphanie Richier. Jouait-il avec elle au chat et à la souris ? Attendait-il qu’elle soit devenue telle qu’il le souhaitait pour se montrer plus assidu ?

En tout cas, il s’arrangeait toujours pour lui tomber dessus au moment où elle s’y attendait le moins. C’est ainsi qu’un soir, il surgit au restaurant sans crier gare. Un couple l’accompagnait. L’homme devait avoir la cinquantaine. Il était grand et fort, mais affligé d’une bedaine prononcée. En dépit de cela, ses vêtements de bonne coupe, ses lunettes, ses cheveux clairsemés coiffés en brosse, son visage carré lui donnaient une certaine distinction.

A peine plus petite mais plus mince et aussi plus jeune, la femme était une Noire aux lèvres épaisses, sensuelles, aux longs cheveux crépus et à la poitrine impressionnante. En les voyant, Léone eut l’intuition qu’ils étaient étrangers. Elle ne se trompait pas. Le vétérinaire les présenta comme étant des collègues américains du nom d’Andrew et Cindy Fawcett.

— On se connaît depuis longtemps, mais on a trop rarement l’occasion de se voir.

Andrew était un homme affable, voire amical, mais il ne parut pas outre mesure intéressé par la nièce de Gratien. En revanche, celle-ci remarqua que Cindy la dévorait des yeux. Elle avait la même façon de la regarder que la directrice du foyer, ou que Magali, la céramiste, toutes deux portées sur la chair fraîche féminine. A coup sûr, cette femme était une lesbienne.

Samia, à qui la chose n’avait pas échappé, souffla à Léone au moment où, quittant la cuisine, elles entraient dans la salle de restaurant :

— Ils n’ont apparemment pas les mêmes goûts, ces deux-là, tu ne crois pas ?

Léone acquiesça. Que pouvait bien mijoter Cernieux ? Il n’avait sûrement pas amené ses amis uniquement dans le but de leur offrir un bon repas.

Elle sut assez vite à quoi s’en tenir. Le vétérinaire, quand elle s’approcha de leur table pour prendre les commandes, lui dit tout net :

— Cindy a envie d’aller aux toilettes. Tu ne veux pas lui montrer le chemin ?

Léone, qui ne s’attendait pas à une attaque aussi directe, demeura interdite, son bloc-notes et son stylo à la main. Elle ouvrit la bouche comme pour répondre, mais aucun mot n’en sortit. Elodie intervint alors depuis la caisse :

— Vas-y !

Il n’y avait plus grand monde dans la salle. Ce qui s’expliquait car le trio avait débarqué moins d’une demi-heure avant la fermeture. Ce n’était sûrement pas un hasard.

Ignorant les regards moqueurs de Samia, de Myriam et des clients encore présents, Léone escorta Cindy jusqu’à la porte du fond. Les toilettes se trouvaient au bout d’une petite antichambre.

— Voilà, c’est ici ! fit-elle.

Avec un sourire éblouissant, la jeune Noire la prit par la main et l’attira à l’intérieur du local.

— Ne joue pas les idiotes, dit-elle dans un français impeccable auquel l’accent américain ajoutait un charme particulier, tu sais très bien pourquoi j’ai voulu que tu m’accompagnes.

Sans laisser à Léone le temps de réagir, elle l’embrassa sur les lèvres. La bouche de Cindy lui fit l’effet d’une ventouse vorace qui se collait à sa bouche, et qui en même temps, embrasait ses sens. Quand elles se séparèrent, l’Américaine était à peine essoufflée, mais Léone avait le souffle coupé.

Cindy poussa la jeune fille vers l’une des deux cabines en la gratifiant à nouveau d’un sourire qui enfonçait toutes les publicités pour dentifrice.

— J’ai envie de pisser. Pour de bon !

La cabine, particulièrement spacieuse, était aménagée pour les personnes handicapées. Cindy avait repéré sur la porte le dessin d’un fauteuil roulant.

— Voilà ce qu’il nous faut, on y sera à l’aise, fit remarquer Cindy. Mais il faut d’abord que je me soulage.

Elle roula à sa taille sa longue robe sous laquelle apparurent des bas gris et un porte-jarretelles. Elle n’avait pas de culotte. Sa toison crépue était touffue, mais taillée en un triangle parfait. Ses petites lèvres débordaient de sa fente aux bords épais et violacés.

Cindy se plaça à califourchon au-dessus de la cuvette.

— Regarde-moi ! Ça m’excite quand une jolie fille me mate pendant que je pisse.

Sous le regard fasciné de la nièce de Gratien, les nymphes de l’Américaine s’écartèrent, et un arc doré fusa. Cindy s’était penchée en avant pour que le jet tombe presque à la verticale dans la cuvette. L’urine rebondissait bruyamment sur la porcelaine blanche et ce tintement soulignait l’obscénité du spectacle. La pisse, en rejaillissant, arrosait les bas de la Noire qui semblait s’en moquer complètement. L’air de satisfaction béate qui éclairait son visage pendant qu’elle se vidait à grands flots remuait Léone au plus profond du ventre.

Cindy n’avait pas menti en disant qu’elle avait réellement envie de pisser, mais la source finit tout de même par se tarir. Elle tendit alors la main vers le distributeur de papier-toilette, mais la nièce de Gratien, n’y tenant plus, lui repoussa le bras.

— Tu veux m’essuyer ? Et moi qui n’osais pas te le demander !

Après avoir détaché une bande de papier, Léone s’accroupit. Son visage se trouvait à la hauteur du bas-ventre de la Noire, si bien qu’elle voyait de près le sexe dont l’aspect l’avait frappée. Du bout des doigts, elle écarta les petites lèvres. Cindy donna un coup de reins et lâcha un soupir.

— Ne fais pas attention, je suis très sensible. C’est pour ça que je ne mets jamais de culotte.

Un épais filet de mouille suintait sur la main de Léone. La nièce de Gratien découvrait enfin ce qu’elle attendait avec impatience de voir : le clitoris de la grande Noire. Très gros, d’une teinte foncée, il était marqué d’un pli prononcé sur la tête. Elle le tamponna avec un morceau de papier roulé en boule. Cindy se tortilla en gloussant comme une gamine.

— Qu’est-ce que tu me fais là, petite vicieuse ?

Non sans hypocrisie, Léone répliqua qu’elle ne faisait que l’essuyer comme il faut.

— Elodie exige que lorsqu’on nettoie quelque chose, ce soit toujours impeccable.

Le tampon était déjà tout imbibé. Elle le jeta et le remplaça par un plus gros. Cindy mouillait comme une fontaine. Changeant de tactique, Léone se remit à frotter doucement le clitoris avec le papier roulé en boule. Agrippée à ses épaules, la grande Noire gigotait toute en s’efforçant d’assourdir ses plaintes de jouissance. A la fin, ses jambes se dérobèrent sous elle, elle se laissa tomber sur la cuvette. Quand elle eut retrouvé son souffle, elle balbutia :

— Cernieux avait raison, tu es la reine des gouines. Si tu es aussi habile comme serveuse, alors ta patronne n’est pas prête de te lâcher.

Qu’est-ce que le vétérinaire avait pu raconter à propos d’elle à ce couple d’Américains ? se demandait Léone. Elle suggéra qu’il était temps de revenir dans la salle. Mais Cindy eut l’air perplexe.

— Tu ne veux pas que je te suce ? Je ne suis pas une ingrate ; je sais rendre le plaisir qu’on me donne, tu sais.

— Ça m’excite quand une jolie fille me mate pendant que je pisse.

La jeune fille secoua la tête. C’était l’heure de la fermeture. Il allait falloir tout ranger et nettoyer en cuisine. Elle n’avait pas l’habitude de laisser sa part de travail aux autres. Dépitée, la Noire se leva, et d’un geste théâtral, remit en place sa longue robe.

— Comme tu voudras. Mais montre-moi au moins comment tu es faite sous tes jupes.

Dissimulant son trouble sous une mine agacée, Léone se troussa. La main de Cindy fila droit à son entrejambe.

— Petite sainte-nitouche, tu es trempée. Allez, tourne-toi !

La nièce de Gratien pivota sur ses talons. L’Américaine lui pelota longuement les fesses avant de l’abandonner, à regret.

— J’adore les filles au gros derrière et je constate que tu es en bonne voie. Dommage qu’on doive rentrer à l’hôtel pour partir tôt demain. Et puis, j’ai l’estomac dans les talons. Il est temps de dîner.

Ainsi, les Américains n’avaient pas l’intention de s’attarder après le repas. Léone comprenait alors pourquoi Cindy avait exigé cet intermède aux toilettes.

En regagnant la salle, Cindy murmura :

— Quelque chose me dit que nous aurons l’occasion de nous revoir.

Léone en était persuadée.

CHAPITRE XXVI

Léone et Samia avaient quitté Lyon de bonne heure en compagnie de Cernieux. La journée étant fériée, elles étaient libres jusqu’au lendemain, et il leur avait proposé – il fallait comprendre il leur avait enjoint – de l’accompagner dans sa propriété de l’Ain. Les deux filles étaient curieuses de voir l’endroit où il avait passé sa jeunesse.

Comme il le leur expliqua en cours de route, il y avait bien longtemps qu’il avait vendu les terres et la ferme, ne gardant que l’habitation.

— J’aime la campagne, mais c’est en ville que je travaille. Et jouer les hobereaux ne m’a jamais attiré.

Léone, dans son imagination, se représentait un manoir comme il y en avait quelques-uns dans la région ; en réalité, la résidence secondaire n’était qu’une simple maison de maître, mais elle était imposante et entourée d’un parc.

Au moment où ils mettaient pied à terre, une femme apparut en haut du perron. Elle avait vieilli, naturellement, mais Léone la reconnut sans peine ; c’était elle qui figurait sur la photo, dans la chambre de Cernieux, à Lyon. Il n’était alors qu’un enfant et elle le tenait assis sur ses genoux. Le vétérinaire la présenta sous le nom d’Adeline.

— Ma mère n’était pas très douée pour élever les enfants. Alors, elle embauchait des gouvernantes. Adeline n’était pas la première, mais c’est la seule qui a réussi à dompter le vilain garçon que j’étais. Et comme vous voyez, elle, elle est restée dans la maison.

Adeline pouffa. Elle avait l’air avenant, mais ses yeux étaient vifs et rusés. Elle avait dû être embauchée jeune, car elle paraissait la soixantaine, ce qui faisait une dizaine d’années de différence avec son patron. Aussi, se disait Léone, avait-elle joué le rôle d’une grande sœur auprès de lui. Elle s’adressa d’ailleurs à Cernieux sur un ton familier :

— Tu plaisantes tout le temps sur ce sujet, mais tu sais très bien que je n’ai jamais essayé de te mater. C’était impossible. J’ai tout au plus réussi à canaliser ta trop grande vitalité.

« Je devine, pensa la nièce de Gratien, quelle méthode Adeline a employée pour venir à bout du caractère indomptable de Cernieux. »

La femme la détaillait avec intérêt, mais elle n’avait pas la même façon de la regarder que la directrice du foyer ou la céramiste. Il n’y avait dans ses yeux aucune envie malsaine. Seulement de la curiosité.

Le vétérinaire lui demanda si le déjeuner était prêt.

— Tout est en train, mais il y a le temps. Il n’est pas encore midi.

— Alors, je vais faire visiter les chambres à mes invitées. Viens avec nous.

Adeline eut alors une expression de gêne. Elle répliqua que ce n’était pas utile.

— Ne sois pas sotte ! Elles en ont vu d’autres, crois-moi ! Allez, suis-nous.

La gouvernante soupira, mais elle leur emboîta le pas à l’intérieur de la maison. Cernieux fit monter tout le monde au premier et ouvrit une porte.

— Voilà ma caverne de pirate.

La comparaison ne manquait pas de justesse ; la pièce, quoique bien rangée, était envahie par un véritable bric-à-brac. On pouvait y décrypter les diverses étapes de jeunesse de Cernieux. Dans un coin, des ours en peluche et une panthère rose voisinaient avec un tricycle et une boîte renfermant, d’après l’illustration, un train électrique. Des skis étaient posés à côté d’une paire de rollers ; Léone aperçut également des bottes d’équitation, une guitare. La bibliothèque était remplie de livres et d’albums de BD. Curieuse, Léone en feuilleta quelques-uns. Le vétérinaire semblait avoir une prédilection pour le genre policier. Quand elle lui en fit la remarque, il l’admit sans détour.

— Mais ça, ce n’est que l’aspect visible de mes goûts.

Il ouvrit la grande armoire. Une partie des étagères étaient garnies d’ouvrages et de magazines porno. Déplaçant une pile de sous-vêtements, il en découvrit une seconde, constituée de dessous féminins.

— Voilà mon trésor secret !

Il prit une des lingeries et la déplia. C’était une simple culotte de coton rose, très couvrante. A sa couleur fanée, on voyait qu’elle était ancienne. Elle était propre et repassée, mais des traces sombres étaient visibles dessus. Des marques de sperme, pensa Léone, que les lessives successives n’avaient pu faire disparaître. Gênée, Adeline balbutia :

— Je ne savais pas que tu avais encore celle-là !

— Je n’ai pas eu le courage de jeter mes vieux souvenirs, fit Cernieux.

Aux deux filles il expliqua que ladite culotte était la première dont la gouvernante lui avait fait cadeau alors qu’il était à peine adolescent. Elle avait découvert qu’il se masturbait et elle la lui avait donnée pour qu’il se branle dedans plutôt que de tacher les draps.

— Mais j’en ai d’autres, reprit-il en sortant du tas un minuscule chiffon de dentelle noire qui sentait la boutique de lingerie de luxe.

Léone en devina la provenance avant même qu’il avoue l’avoir chipée à sa mère. Samia s’étonna :

— Elle ne s’en est pas aperçue ? Si c’était mon petit frère qui faisait ça, la mienne s’en rendrait compte et ça chaufferait pour lui.

— Oh, ma mère l’a probablement su, mais elle s’en moquait. Elle avait tellement de lingerie, et elle me passait tant de choses, tout en ne s’occupant guère de moi.

Il y avait une profonde nostalgie dans sa voix. Léone et Samia échangèrent un regard. Par Elodie, elles connaissaient son histoire. Fils unique, il avait été élevé par sa mère, ses parents ayant divorcé très tôt, mais elle s’était assez vite remariée, ce qu’il avait mal accepté. Il l’avait perdue de vue, mais un jour, il avait appris son décès dans un accident d’automobile.

Se tournant vers Adeline :

— On joue au train électrique ?

La gouvernante leva les bras au ciel et répliqua qu’il n’était plus un adolescent et qu’ils n’avaient pas lieu d’être fiers tous les deux de leurs amusements vicieux d’autrefois. Cernieux rétorqua que rien ne les empêchait d’évoquer de vieux souvenirs, et que de toute manière, les distractions que lui imposait sa mère quand il était encore plus jeune étaient encore plus bizarres.

— Je ne mets pas en doute son amour pour moi, mais je suis sûr qu’elle aurait préféré une fille, sinon pourquoi m’aurait-elle offert des dînettes et des poupées quand j’étais un bambin ?

Il ajouta que, selon lui, c’était la vraie raison de son indulgence quand il lui chipait ses dessous. Elle espérait peut-être qu’il prendrait goût au travestissement.

Ça n’avait pas marché, mais Léone songea à Bruno. Lui n’avait pas dû manquer de jouets virils dans sa jeunesse. Pourtant, il rêvait de s’habiller en fille. La vie était pleine de paradoxes. Elle se rappela aussi Luis, l’aide-cuisinier, qui était également fils unique et avait été élevé par sa mère. Lui, contrairement à Cernieux, avait viré sa cuti.

Adeline, quant à elle, n’était pas disposée à s’amuser. Elle bougonna qu’elle devait surveiller la préparation du repas, et aussi qu’elle avait passé l’âge des galipettes.

— Propose à l’une de tes invitées de prendre ma place. Ce sera plus logique.

— Après tout, tu as raison. Léone, déshabille-toi s’il te plaît.

Embarrassée, la nièce de Gratien ôta ses vêtements. Cernieux sortit le train électrique de sa boîte, assembla les rails, disposa la gare miniature, le pont, les signaux le long des voies, mais laissa à leur place les machines, le cordon de raccordement au secteur et le petit transformateur d’alimentation. Une fois le circuit en place, il se mit nu lui aussi et demanda à Léone de se placer à quatre pattes au-dessus des rails.

— C’est très simple. Tu es la locomotive et moi le mécanicien.

Samia pouffa. Léone s’exécuta ; elle avait du mal à garder son sérieux, mais en même temps, elle était troublée. Elle remarqua qu’Adeline ne semblait plus si pressée d’aller voir où en était le déjeuner. Elle se tenait dans un coin, et son visage exprimait la mélancolie. Regrettait-elle à présent de ne pas avoir voulu jouer au train électrique ?

Cernieux s’accroupit derrière Léone et glissa la main entre ses cuisses. Elle se cambra en gémissant quand il enfonça deux doigts dans son vagin. Il pressa son pouce sur le périnée. L’invite était claire, Léone avança pendant qu’il suivait en marchant en canard. La posture n’était pas facile, mais il paraissait très à l’aise. A chaque mouvement, des ondes de plaisir envahissaient le ventre de Léone.

Ils arrivaient à la gare. Cernieux replia ses doigts en crochet dans le vagin de la jeune fille.

— Arrête-toi ! Il y a des voyageurs qui veulent descendre.

Docile, elle s’immobilisa, mais pour aussitôt après, se mettre à gigoter comme une hystérique au contact des doigts qui remuaient en elle. Cernieux, interrompant sa manœuvre, appuya de nouveau avec son pouce pour la forcer à avancer. A ce régime, elle ne tiendrait pas longtemps avant de s’effondrer à plat ventre sur les rails.

Cependant, elle n’était pas la seule à qui le manège du vétérinaire faisait de l’effet. Visiblement, Samia et Adeline se tenaient penchées au-dessus du circuit afin de ne rien perdre de la scène.

Ils étaient parvenus à leur point de départ. Cernieux retira ses doigts du vagin de Léone, et à leur place, y enfonça sa queue. Entamant un va-et-vient tout en force, il haleta :

— Fais le bruit de la locomotive à vapeur !

En réponse, elle bafouilla « Teuf ! Teuf ! », ce qui parut le satisfaire, car il la baisa de plus en plus vite jusqu’à ce que la jouissance les emporte, tous les deux.

Ce fut lui qui se releva le premier ; il aida Léone à se mettre debout à son tour. Adeline et Samia évitaient leurs regards, mais lui ne semblait nullement gêné, en dépit de l’exhibition bizarre à laquelle il venait de se livrer.

— Va voir si le repas est prêt, ordonna-t-il à la gouvernante, et mets la table. J’ai une faim de loup !

CHAPITRE XXVII

Le vétérinaire était une énigme vivante pour Léone. Au cours du repas, il s’était comporté en hôte parfait, plaisantant, racontant des anecdotes sur sa jeunesse ou son métier, le tout sans la moindre allusion au sexe. On aurait dit qu’il ne s’était rien passé dans la chambre. C’était comme si Samia et elle rendaient une visite de courtoisie à un parent, genre oncle à héritage. Pourtant, à deux ou trois regards qu’il lui avait lancés, elle devinait qu’il avait une idée derrière la tête. Elle se doutait qu’il ne les avait pas invitées juste pour leur faire visiter sa maison et leur parler de sa jeunesse. Avec le train électrique, il n’avait pas épuisé tous les jeux.

Après le dessert, il se leva et demanda à Léone de le suivre, il avait à lui parler en particulier. Hésitante, celle-ci lança un regard à sa copine. Ça la mettait mal à l’aise qu’elle soit tenue à l’écart, mais Samia, d’un léger mouvement de tête, lui fit signe d’y aller. Elle accompagna donc le vétérinaire au premier étage et entra à sa suite dans une chambre attenante à la sienne. Une commode, des vases sur des consoles et, aux murs, des tableaux représentant des sujets gracieux donnaient à la pièce une atmosphère féminine.

Un grand portrait près du lit retint l’attention de la jeune fille. Y était peinte une femme assise sur un banc, dans un jardin. La mère du vétérinaire, sans doute, et c’était là qu’elle dormait. A l’époque, elle devait avoir une vingtaine d’années. Léone l’examina de plus près. Ce visage la fascinait.

Le vétérinaire exprima tout haut ce qu’elle pensait :

— Tu lui ressembles, au moins de figure, n’est-ce pas ?

C’était indéniable, et elle se souvint de la façon dont Adeline l’avait regardée quand ils étaient arrivés. La gouvernante avait sans doute été frappée, elle aussi, par la similitude des traits. Cependant, comme elle le fit remarquer, la femme du portrait était plus petite et surtout plus mince qu’elle. Cernieux fit la moue.

— Moins grande ? Je veux bien qu’il soit difficile d’en juger comme ça, mais moins corpulente, non. Ce tableau a été peint quand elle était encore jeune. Par la suite, elle avait pris du poids.

Léone comprenait à présent pourquoi il s’intéressait tant à elle et pourquoi il voulait qu’elle devienne dodue. Il resta un instant silencieux, comme s’il hésitait, puis il se décida :

— Je vais te montrer quelque chose.

Il l’entraîna devant la grande armoire, qu’il ouvrit. Comme de juste, le meuble était rempli de vêtements, mais sur une des étagères s’alignaient une demi-douzaine de poupées.

— Voilà ce que maman me donnait pour m’amuser quand j’étais tout gamin.

Léone prit l’une des poupées dans ses mains. A l’évidence, elle ne venait pas d’une grande surface. Et d’après la façon dont elle était faite et habillée, elle était ancienne. Cernieux confirma que toutes ces poupées avaient été achetées par ses grands-parents pour sa mère.

— Mais, en dehors de ce que tu vois, il y a d’autres choses, des secrets que je partageais avec ma mère, et que même Adeline ignore.

La jeune fille dressa l’oreille. Qu’avait-il l’intention de lui confier ?

— Ce que je vais te dire à présent, ajouta-t-il, promets-moi de le garder pour toi. De n’en parler à personne, pas même à ta copine.

Léone en fit le serment. Sa curiosité était éveillée. Cernieux prit dans l’armoire une grande boîte munie d’un fermoir, mais quand il l’ouvrit, la jeune fille fut déçue. A l’intérieur, il n’y avait qu’une trousse à maquillage et un nécessaire à coiffure. Rien d’extraordinaire, donc. Le vétérinaire précisa que tout cela avait également appartenu à sa mère. Quand il avait été plus grand, c’est avec elle qu’il avait joué à la poupée. Au début ce n’était pas méchant. Il la peignait, lui passait du fond de teint et du rouge à lèvres, lui vernissait les ongles des doigts et des orteils. Mais au fil des ans, le jeu devint moins innocent. Sa mère exigeait qu’il lui maquille les bords du sexe et le bout des seins. A la fin, il l’aidait à faire sa toilette de la tête aux pieds.

— Tout ça se passait quand Adeline nous croyait chacun dans notre chambre. A l’âge où les ados se contentent d’images cochonnes, moi, je connaissais tout de l’anatomie féminine. Je me demande parfois comment je ne suis pas devenu gynécologue plutôt que vétérinaire ! Mais il y a autre chose.

Sous la trousse à maquillage, il y avait une boîte large et plate. Cernieux l’ouvrit, découvrant une série de godes de tailles et de formes variées. Il expliqua que sa mère traumatisée suite à l’abandon de son mari, avait d’abord évité la compagnie des hommes, mais elle était sensuelle et elle n’avait trouvé que ces substituts pour satisfaire ses appétits sexuels.

— Il y avait des limites que nous n’avons jamais dépassées, mais elle ne se gênait pas pour utiliser ses jouets alors qu’elle savait que je la regardais. Ça l’excitait sans doute.

Il présenta la boîte à Léone et lui dit de choisir un des godes. Elle hésita. Certains étaient longs et fins, mais garnis d’arêtes et de picots ; d’autres lisses, mais épais. Ce fut un de ceux-là qu’elle prit ; les premiers lui faisaient peur.

Le gode était muni d’une poignée. Elle le posa sur la table de chevet, et se déshabilla. Assis sur une chaise, Cernieux l’observait, impassible. Elle n’était pas dupe de son flegme apparent : elle avait compris depuis longtemps que c’était un cérébral. Tout se passait dans sa tête.

Quand elle fut nue devant lui, il alla à l’armoire et revint avec une guêpière noire et des bas assortis.

— Jamais je n’ai vu maman se servir de ses joujoux en étant dans le plus simple appareil.

Elle enfila les dessous et éprouva un léger malaise en constatant qu’ils étaient à peine trop grands pour elle. Sa similitude physique avec la mère de Cernieux ne se limitait donc pas aux traits du visage.

Le gode à la main, elle s’allongea sur le lit. Le vétérinaire ouvrit sa braguette et sortit sa queue.

— Ça, dit-il avec un sourire crispé, je ne l’aurais jamais fait devant elle. Mais continue !

De sa main gauche, Léone palpa son entrejambe. Son sexe était ouvert et humide. Ce n’était pas seulement la situation qui la troublait ; dans cette maison, flottait une atmosphère de vice à laquelle même une bonne sœur n’aurait pas résisté.

Elle pinça son clitoris, puis ajusta l’extrémité du gode à son orifice vaginal. Lentement, elle enfonça l’objet tout en étirant son bouton. Cernieux, pendant ce temps, faisait aller et venir sa main sur sa queue.

— Oui, comme ça ! Ma mère branlait toujours son petit truc pendant qu’elle s’enfilait.

Concentrée sur sa tâche, Léone écoutait d’une oreille distraite. Le gode était vraiment gros, et même si son con était bien lubrifié, elle devait forcer pour faire pénétrer la fausse queue. Elle ressentait des élancements, mais c’était encore supportable ; ses chairs, peu à peu, s’assouplissaient, la douleur disparut. Quand le gode toucha le fond, elle marqua un temps d’arrêt, tout en s’activant, de l’autre main, sur son clitoris. Elle lorgna le vétérinaire. Celui-ci avait cessé de se branler, ne voulant pas jouir trop vite.

Léone entama un prudent va-et-vient. Le gode coulissait plus librement qu’elle ne l’aurait cru. Elle accéléra le rythme, heurtant le fond de son vagin avec le gland de plastique. Chaque fois qu’elle s’enfonçait la fausse queue, de la mouille giclait sur les côtés, poissant l’intérieur de ses cuisses et tachant le beau couvre-lit moucheté. Ça ne valait pas une vraie queue, mais c’était quand même excitant. Elle n’avait pas encore reçu quelque chose d’aussi gros dans son ventre. Léone se laissa envahir par le plaisir qui montait en elle jusqu’à ce qu’un orgasme la submerge.

« Ça ne valait pas une vraie queue, mais c’était quand même excitant. »

Quand elle eut recouvré ses esprits, elle vit que Cernieux essuyait sa queue avec un Kleenex. Après s’être rajusté, il tira une chaise près du lit et s’assit. Elle allait retirer le gode, mais il l’arrêta.

— Laisse-le ! Il est très bien là où il est.

Son vagin se contractait encore sur l’intrus fiché en elle. Tôt ou tard, l’excitation reviendrait et la présence de la fausse queue tournerait au supplice. Comme si ça ne suffisait pas, il lui caressa les seins d’un geste nonchalant.

— Quand elle était sur le point de jouir, maman se mettait à quatre pattes pour s’enfoncer un second gode dans le cul, mais ça sera pour une autre fois.

Léone fut soulagée. Une seule pénétration lui suffisait. Cernieux lui demanda si les poupées de sa mère lui avaient plu. Elle acquiesça. Il étira un de ses mamelons.

— Alors, je te les offre ! Avec les godes, la trousse à maquillage et le nécessaire à coiffure.

Avec un sourire crispé, Léone répondit qu’elle ne saurait où garder tous ces objets. Chez ses parents, c’était hors de question, et le foyer de jeunes travailleurs n’était pas un vrai domicile.

— Alors, viens chez moi, et ta copine aussi, si elle le veut.

D’une voix faible, elle objecta que Stéphanie Richier ne serait pas contente. Elle était particulièrement possessive. Il balaya l’argument.

— Si c’est moi qui prends cette décision, elle obtempérera. Et puis, tu es majeure, tu n’as pas de compte à lui rendre. Ensuite, elle peut venir, elle aussi, si elle tient tant que ça à toi. Sa fonction ne l’oblige pas à passer toutes les nuits au foyer.

Décidément, se disait Léone, la ville de Lyon finit par ressembler à un hôtel.

Elle eut une seconde jouissance.

CHAPITRE XXVIII

Les deux copines flânaient, entre deux cours, au foyer du lycée quand elles tombèrent sur Cédric. Il s’assit à leur table quand elles prirent place. C’était d’autant plus étonnant que depuis la punition que Samia lui avait infligée pour sa tentative de chantage sur Bruno, il les évitait. Il ne paraissait pas très à l’aise, car il jetait sans cesse des coups d’œil autour de lui.

— Je peux vous parler ? leur dit-il à voix basse.

L’air méfiant, Samia acquiesça du menton. Après un dernier regard circulaire, le garçon murmura :

— Je n’arrête pas de penser à ce qu’on a fait l’autre jour. On peut recommencer ?

Sous l’effet de la surprise, la beurette ne trouva rien à repartir. Léone, elle aussi, était décontenancée. Elle se rappela alors que Cédric n’avait pas l’air si humilié que ça par la façon dont il avait été traité. L’idée d’une nouvelle punition le faisait fantasmer.

Cependant, Samia s’était reprise :

— Pourquoi pas si ça te plaît, mais qu’est-ce que tu veux au juste : sucer de nouveau une queue ? Recevoir une fessée ?

Il répondit qu’il avait envie de tout ça et plus encore. Léone lui dit qu’il allait devoir attendre qu’elles soient libres, puisque le préfabriqué n’existait plus et qu’elles ne connaissaient aucun endroit tranquille où aller. Comme c’était prévisible, la découverte des capotes usagées avait fait un certain bruit, que l’administration du lycée s’était empressée d’étouffer.

Il en fallait davantage pour décourager Cédric.

— J’ai un studio pas loin d’ici. J’y vais pendant la pause quand je ne veux pas manger sur place. Et là, j’ai tout ce qu’il faut.

Léone se rappela qu’on ne voyait pas souvent le garçon au réfectoire. Elle savait maintenant pourquoi.

— On va contacter Bruno, dit alors Samia. On se retrouve tous les quatre à l’entrée du bahut, à midi. A tout à l’heure.

— Crois-tu, demanda-t-elle à Léone quand Cédric se fut éloigné, que le garçon sera au rendez-vous ?

— J’en suis sûre. Pourquoi serait-il venu nous parler autrement ?

La petite Beur parut dubitative. Apparemment sa rancœur envers Cédric ne s’était pas encore dissipée et elle ne lui faisait pas entièrement confiance.

Pourtant, à midi, il était sous le porche de l’entrée. Et comme il l’avait spécifié, son studio n’était pas loin. L’immeuble était ancien, mais l’intérieur impeccable. Il y avait même un ascenseur, ce qui tombait bien parce qu’il demeurait au sixième.

Une semaine plus tôt, Léone aurait éprouvé de la jalousie en découvrant le logement de Cédric. La pièce était deux fois plus grande que celle où elle avait dormi au foyer. Il y avait tout le confort, y compris un coin-cuisine parfaitement équipé. Mais, à présent qu’elle habitait chez le vétérinaire, elle n’avait plus rien à envier à personne.

D’après les posters qui ornaient les murs, Cédric avait un faible pour les motos et le heavy métal. Cependant, il y avait dans le nombre deux affiches différentes : elles étaient faites à partir de personnages de bandes dessinées et non de photos de modèles vivants. La première représentait une bikeuse aux seins hypertrophiés, adossée à sa monture mécanique, moulée dans une combinaison de cuir et tenant à la main une batte de base-ball. L’autre, de style plus médiéval, montrait une guerrière succinctement vêtue d’un soutien-gorge et d’un cache-sexe, en cuir eux aussi. Brandissant une longue épée, elle avait le pied posé sur la poitrine d’un homme en armure étendu à terre. Comme la bikeuse, elle était dotée de formes opulentes. Pour un observateur non averti, ces deux affiches étaient simplement suggestives. Pour Samia et Léone, qui étaient au fait des goûts secrets de Cédric, elles prenaient un autre sens. La Beur en fit la remarque :

— Dis donc, tu nous avais caché que tu aimais les femelles dominantes. D’où ça te vient ?

Le garçon révéla que ses parents étaient des adeptes des jeux SM.

— Oh bien sûr, ils ne font pas ça à la maison, mais j’ai des oreilles et je sais à quoi ils occupent leurs soirées quand ils sont chez des amis et dans quelles sortes de clubs ils vont.

Il avoua qu’il s’était intéressé très tôt au contenu de la bibliothèque de son père et de sa mère, non à celle de la salle de séjour, mais aux livres qu’ils dissimulaient dans leur chambre et aussi à ce que renfermait leur armoire. Léone lui demanda s’il avait eu des expériences SM. Penaud, il reconnut que non.

— J’ai été tenté de passer des annonces dans des magazines ou des sites de rencontres, mais je n’ai jamais osé. Et avant vous, je n’ai jamais connu de filles qui aimaient donner des fessées et humilier les garçons.

Samia rectifia tout de suite. Ça ne l’avait pas excitée de lui tanner le cul avec sa règle. Elle était en colère contre lui, c’était tout. Curieux, Bruno voulut savoir comment il vivait son fantasme s’il n’avait jamais pratiqué concrètement des jeux SM. Il avait l’air si intéressé que Léone se posa des questions à son sujet. Son goût pour le travestissement et son attirance pour les garçons cachaient-ils une fascination pour des plaisirs plus cinglants ?

Cédric ouvrit son armoire et leur désigna tout un tas de magazines et de vidéos aux contenus explicites. Il y avait aussi une paire de bottes d’équitation, un martinet et un gode-ceinture, dont Samia s’empara.

— Alors, c’est à ça que tu veux goûter ? Il fallait le dire.

— Oui, mais d’abord, mets-toi nue et enfile les bottes ! supplia le garçon.

Bruno, qui s’était emparé du martinet, fit siffler les lanières. Dans ses yeux brilla une lueur malsaine qui n’échappa pas à Léone.

— A quoi ça te sert, ça, s’il n’y a personne pour te frapper ?

— Tu vas voir, répondit Cédric.

Il se déshabilla, prit le martinet et se prosterna sur le lit. Il se cingla en levant le bras par-dessus son épaule, mais dans cette posture, il ne pouvait atteindre que son dos, et il manquait de force. C’est à peine si les lanières lui rougissaient la peau là où elles frappaient.

— Arrête, lui cria Samia. Je vais m’occuper de toi. Après, tu m’en diras des nouvelles !

Elle ôta ses habits, enfila les bottes d’équitation et se fixa le gode-ceinture. Puis elle arracha le martinet des mains de Cédric, qui s’était relevé, et se campa devant lui :

— Alors ? Je te plais comme ça ?

Il acquiesça. Son regard était rivé à la grosse tige de caoutchouc noir qui pointait devant le ventre de la beurette. Le faux sexe était épais et très réaliste. Léone frissonna à la pensée que ce gourdin pouvait s’enfoncer dans un anus, forcément plus étroit qu’un con. C’était un coup à se faire déchirer. Pourtant, Cédric paraissait plus fasciné qu’inquiet.

Samia le fit mettre à quatre pattes sur le lit. Les traces des coups de règle étaient encore visibles sur ses fesses. Pourtant, ça remontait à plus d’une semaine.

— Tu aimes souffrir ? lui demanda la beurette en levant le martinet. Eh bien, tu vas être servi.

Elle asséna un coup violent. Le garçon poussa un cri et remua des hanches. Samia se mit à le cingler à tour de bras. Elle frappait méthodiquement, afin de rougir toute la surface du derrière. Les lanières claquaient et rebondissaient en cadence, laissant des bouquets de lignes rouges sur la peau du garçon. Comparée à ça, la correction qu’elle lui avait administrée avec la règle n’était qu’une plaisanterie. Pourtant, il avait cessé de crier. Léone, qui avait acquis une certaine expérience, sentit que ses plaintes assourdies traduisaient le plaisir qu’il éprouvait plutôt que la douleur. Elle le vit glisser une main sous lui pour se masturber, après avoir, de l’autre, pris appui sur le lit.

Il n’était pas le seul à qui la punition faisait de l’effet. Bruno contemplait la scène avec les yeux d’un gamin devant une vitrine de jouets. Il murmura à la nièce de Gratien :

— Ça doit lui faire drôlement mal, tu crois pas ?

Elle lui claqua les fesses et le traita de sainte-nitouche.

— Si toi aussi, tu as envie d’avoir le cul en feu, dis-le au lieu de jouer les hypocrites.

Tout sourire, Samia se tourna vers eux et eut un geste d’invite. Bruno n’hésita pas : il se mit à quatre pattes sur le lit à côté de Cédric après avoir descendu son pantalon et son slip sur ses chevilles. La petite Beur partagea alors ses coups entre les deux garçons, si bien que leurs fessiers furent bientôt aussi enflammés l’un que l’autre.

Léone était troublée par la façon dont les garçons se tortillaient. Au lieu de remuer bêtement d’un côté à l’autre, chaque fois que les lanières claquaient sur eux, ils creusaient les reins avant de balancer leur derrière. Cela produisait un mouvement sensuel qui rappelait à la jeune fille la façon de faire des putes qu’elle avait entrevues dans les rues de Lyon. Elles roulaient les hanches exactement de la même manière pour appâter les clients.

Au bout d’un moment, Cédric, continuant de se branler sous les coups, balbutia qu’il allait jouir. Samia lui dit de se retenir et s’agenouilla derrière lui après avoir jeté le martinet. Saisissant la tige du gode-ceinture, elle la pointa droit vers le centre de la raie des fesses du garçon. A cette vue, Léone sentit son ventre se nouer. Sans avoir lubrifié le fourreau anal, ni assoupli préalablement les chairs, Samia, en forçant, fit lentement disparaître le gros cylindre noir entre les fesses de Cédric. Ce dernier geignait et griffait le couvre-lit. Il devait souffrir, pourtant, loin de se dérober, il donnait des coups de reins pour précipiter la pénétration. Léone était persuadée qu’il s’était déjà élargi l’anus lui-même, à l’aide de godes de plus en plus gros.

Parvenue à mi-longueur de la tige, Samia s’immobilisa et demanda à Cédric s’il préférait qu’elle arrête. Sa fausse sollicitude ne trompa pas sa copine. Elle ne posait la question que pour asticoter son souffre-douleur. Celui-ci la supplia de continuer. Elle reprit sa progression et bientôt, son ventre atteignit les fesses de Cédric. Au même moment, Bruno se mit à ahaner : il jouissait en se branlant.

Samia entama un va-et-vient prudent. Le gode coulissait avec difficulté, mais cela ne semblait pas gêner Cédric qui remuait ses fesses en haletant, et prit à son tour son plaisir. La petite Beur se retira de son cul sans trop de douceur. L’anus bâillait, montrant la chair rose de l’intérieur. « Comme il est dilaté, se dit Léone tout bas, est-ce qu’il va se resserrer ? »

Tous quatre mangèrent ensuite les sandwichs qu’ils avaient apportés avec eux, puis ils reprirent le chemin du lycée. Les deux garçons ne donnaient pas l’impression de trop souffrir de leurs derrières meurtris. Léone nota seulement que Cédric marchait avec une certaine prudence.

CHAPITRE XXIX

Une expérience que Léone n’avait pas encore faite, c’était se rendre au parc servant de lieu de rendez-vous entre la cité de Samia et celle de Bruno. Sa copine lui avait plusieurs fois proposé de l’y amener. Elle-même était tentée par l’idée de vivre des rencontres vicieuses et sans lendemain, mais elle éprouvait une certaine appréhension. Ne risquait-on pas de tomber sur un individu dangereux ? Et puis, si elle était reconnue de quelqu’un, comme c’était arrivé à Bruno ?

Ce fut pourtant lui qui mit la question sur le tapis, un matin. Tous trois se trouvaient alors avec Cédric, au foyer du lycée.

— Et si on allait faire un tour au parc ?

Léone lança un regard soupçonneux à Samia. Serait-ce elle, par hasard, qui aurait suggéré l’idée à Bruno ? La beurette eut l’air surprise ; Cédric parut intéressé.

— Ça fait un moment que j’en ai envie, insista Bruno. Seul, j’ai jamais osé y aller, mais à nous quatre, qu’est-ce qu’on risque ?

Il n’avait pas tort, et Léone se rallia au projet. Restait à organiser l’expédition. Il fut convenu que les garçons rejoindraient les filles à la sortie de leur travail. Un point néanmoins chagrinait Bruno. Il ne voyait pas comment aller au parc travesti en fille, alors qu’il en brûlait d’envie. Samia eut vite résolu le problème.

— C’est très simple. Avant d’aller chez Elodie, je passerai prendre tes affaires, et après la fermeture, tu te changeras chez Cédric. La ligne de bus passe juste devant chez lui.

Léone admira l’esprit de décision de son amie, mais elle n’était pas tout à fait tranquille. Se rendre au parc avec un garçon habillé en fille augmentait les risques. Heureusement, les bus n’étaient pas tellement fréquentés le soir.

Comme prévu, les garçons les attendaient à la sortie du restaurant. Bruno loucha sur le sac de voyage de Samia. Elle s’en aperçut et tapota le bagage.

— J’y ai mis une tenue qui va sûrement te plaire.

Chez Cédric, elle ouvrit le sac sous les regards curieux de Léone et des deux garçons. Outre la perruque et le nécessaire à maquillage, il contenait une jupette de cuir, des dessous noirs, un chemisier, une paire de collants résille ainsi que des souliers rouges à bride et à talon aiguille.

— Voilà ! Tu aimes ?

— Oui, balbutia Bruno, à la fois embarrassé et troublé.

Léone se demandait comment sa copine s’était procuré ces vêtements ? Ils avaient dû coûter cher. Il est vrai que dans une certaine mesure, son amie profitait, elle aussi, des libéralités de Cernieux.

Bruno se déshabilla. Cédric qui le voyait nu pour la première fois s’exclama :

— Mais tu n’as pas de poils ?

C’était un fait. Leur copain n’avait pas l’ombre d’un duvet sur le corps.

— Qu’est-ce qui t’étonne ? demanda la beurette. Il utilise des crèmes et des cires à épiler. Il est pas mignon comme ça ?

Cédric acquiesça, mais son regard mettait Bruno mal à l’aise comme si sa timidité naturelle refaisait surface. Samia le morigéna gentiment.

— Ne fais pas cette tête. Il ne va pas t’avaler tout cru, à part ta queue, et encore !

Bruno rougit. Cédric, lui, ne parut pas gêné par l’allusion à la fois où il avait sucé son camarade. L’air songeur, il avoua que lui aussi aimerait bien avoir une peau aussi fine et aussi lisse. Samia promit qu’elle s’occuperait de lui, mais les pressa de se préparer pour partir.

— On ne va pas passer la nuit ici, sauf si vous n’avez plus envie d’aller au parc ?

Bruno mit les dessous de dentelle noire assortis à la minijupe de cuir, et collant résille. Par-dessus, il enfila un pull moulant et une veste. Il termina en chaussant les souliers à talon aiguille dont le laçage remontait presque à ses genoux. Quand il se fut emperruqué et maquillé, personne, à moins d’y regarder de près, n’aurait deviné qu’il était en réalité un garçon. Cédric avait passé un pantalon de skaï noir, des boots et un blouson de cuir. Dans cette tenue, lui non plus ne manquait pas d’allure. Tous quatre quittèrent le studio et se rendirent à l’arrêt de bus. Mis à part un voyageur taciturne assis derrière le chauffeur, il n’y avait personne à l’intérieur. Ils s’installèrent discrètement à l’arrière.

La ligne passait devant le lycée. Là aussi, il y avait un arrêt, mais personne ne monta. C’est au suivant, quelques centaines de mètres plus loin, qu’une femme embarqua. Cédric, qui la fixait machinalement, se figea.

— Bon sang, c’est elle !

Les trois autres tournèrent vers lui des regards interrogateurs.

— Vous ne voyez pas que c’est la mère Chaumart ? chuchota-t-il.

Léone examina plus attentivement la voyageuse, qui prit place sur une banquette au milieu du bus. Elle admit qu’il avait raison. La femme était coiffée d’une longue perruque blond platine sur ses cheveux bruns et courts, et avait maquillé avec soin son visage pointu, mais c’était bien la proviseure adjointe du lycée ; celle que tout le monde surnommait la mère tape-dur. La nièce de Gratien n’avait jamais eu directement affaire à elle, mais elle l’avait croisée quelquefois et son air revêche l’avait frappée. Plus que le changement de coiffure, c’était surtout le fait qu’elle portait une robe ultracourte et décolletée au lieu de son habituel tailleur qui l’avait empêchée de la reconnaître au premier regard. Elle avait un appartement de fonction au lycée, mais Bruno énonça à mi-voix la question que tous se posaient :

— Mais qu’est-ce qu’elle fait dehors, à cette heure, habillée comme ça ?

Ils se regardèrent ; la même idée venait de leur traverser l’esprit.

— Non, c’est impossible, pas elle ! souffla Cédric.

— On va être bientôt fixés, fit Samia.

Le trajet, en effet, entre l’école et le parc, ne durait que quelques minutes.

Léone observait la proviseure adjointe. La mère Chaumart se tenait raide sur son siège, sans tourner la tête ni à droite ni à gauche. Elle aurait sans doute reconnu Cédric, Samia ou Bruno, qui fréquentaient l’établissement depuis des années, mais obsédée par une idée fixe, elle ne les avait même pas aperçus.

Quand le parc fut en vue, elle se leva et se posta près de la porte de sortie après avoir pressé le bouton pour demander l’arrêt. Les quatre amis échangèrent un regard de connivence : cette fois, le doute n’était plus permis.

— Tu peux dire que tu as eu une riche idée, Bruno, en proposant cette balade !

— Est-ce que je pouvais prévoir…

Ils attendirent qu’elle soit descendue pour faire de même et sur le trottoir, ils lui laissèrent prendre quelques dizaines de mètres d’avance. Comme le dit Samia :

— Ce n’est pas la peine de coller à ses talons puisqu’on sait où elle va.

On entrait dans le parc par un portail secondaire dont la serrure était cassée. Les quatre jeunes allongèrent le pas pour ne pas perdre de vue la proviseure adjointe : celle-ci, en effet, avait accéléré l’allure comme si son impatience grandissait à mesure qu’elle approchait de son but.

— Où peut-elle bien aller ? fit Samia.

A l’intention de Léone et de Cédric qui découvraient les lieux, elle expliqua que le parc était divisé en trois zones de rendez-vous. La plus proche de l’entrée concernait les hétéros esseulés en quête d’une brève aventure. La suivante était surtout fréquentée par des couples échangistes ou amateurs de triolisme. La dernière, tout au fond, était réservée aux homos des deux sexes, aux travestis, voire aux pratiquants du SM même si ces derniers étaient rares.

— Bien sûr, il n’existe aucune frontière étanche entre ces catégories, mais en gros, ça marche comme ça.

Mme Chaumart arrivait au rond-point central d’où rayonnaient de nombreuses allées. Devant le bassin qui en occupait le centre, elle marqua un temps d’arrêt, comme si elle hésitait, et jeta un coup d’œil autour d’elle. D’un même mouvement, le groupe qui la suivait à distance se dissimula derrière un arbre. En réalité, ils avaient peu de chance d’être aperçus car la nuit était tombée ; le parc baignait dans la pénombre.

La proviseure adjointe contourna la pièce d’eau et s’engagea dans l’allée d’en face. Samia exulta.

— Je m’en doutais : c’est au fond qu’elle va.

Léone se rappela les bruits qui couraient au sujet de Mme Chaumart. Elle était mariée, mais on disait qu’elle ne s’entendait pas avec son époux. Directeur commercial dans une grande entreprise, il était souvent en déplacement et la délaissait.

L’allée aboutissait à un espace dégagé, mais barré par un haut mur. La lumière provenant des réverbères de la rue, de l’autre côté, dissipait en partie la pénombre. L’endroit était entouré de bancs. Au centre, sur un socle, se dressait la statue d’un homme nu à la mode antique. A côté, se trouvait un grand bac à sable.

La proviseure adjointe n’était pas la première arrivée. Deux femmes se tenaient à l’écart. Adossée à un arbre, l’une avait relevé sa robe, et l’autre, à genoux à ses pieds, la léchait. Sur un des bancs, un homme d’âge mûr était assis jambes écartées et la queue à l’air pendant que son compagnon, nettement plus jeune, le suçait. Plus loin, deux filles se gouinaient, tête-bêche, étendues sur un autre banc.

Tout occupé à leurs affaires, aucun des couples ne prêta attention à l’arrivée de la proviseure adjointe, ni à celle du groupe qui la suivait. Mme Chaumart se dirigea vers un angle d’où surgit aussitôt une femme… qui, pensa Léone, pouvait aussi bien être un travesti. L’endroit était suffisamment glauque pour qu’on s’y trompe. Si elle n’était pas très grande, sa carrure, pourtant, aurait rendu jaloux un lutteur de foire. Elle était vêtue d’une robe de cuir noir sans manches, décolletée, qui lui arrivait aux genoux, et elle tenait une cravache à la main. Quand elle s’adressa à la proviseure adjointe, la nièce de Gratien dut admettre que c’était une vraie femme. La voix ne trompait pas.

— Je savais bien que tu viendrais, Raymonde. Ce n’était pas la peine de faire tant de manières au téléphone.

— Je t’en prie, Elsa, ne sois pas trop méchante. La dernière fois, j’ai mis trois jours pour me remettre.

Le ton de « Raymonde » manquait de conviction. Ou elle savait d’avance que sa supplication ne servait à rien, ou elle faisait exprès de dire le contraire de ce qu’elle voulait.

Son interlocutrice lui rappela que lors de la séance précédente, elle ne s’était pas gênée pour manifester son plaisir.

— J’ai bien cru que tu allais ameuter tout le voisinage, mais tu ne me referas pas ce coup-là ce soir.

Penaude, la proviseure adjointe baissa la tête. Du bout de sa cravache, Elsa lui releva la robe. Léone et les autres s’étaient rapprochés pour former un cercle autour d’elles. Tous purent voir que si elle avait des bas et un porte-jarretelles, elle n’avait pas de culotte. Sa toison sombre n’était pas très étendue, mais formait une touffe épaisse qui déclencha la colère d’Elsa.

— Je t’avais dit de supprimer cette fourrure ridicule.

Raymonde tenta de plaider sa cause ; elle n’avait pas osé à cause de son mari, revenu de voyage, qui se serait posé des questions. L’argument maladroit accrut la fureur de la femme imposante.

— Tu me prends pour une idiote ? Je sais très bien qu’il n’y a plus rien entre vous. A poil et plus vite que ça !

Raymonde ôta sa robe. Elle n’avait pas non plus de soutien-gorge. Ses seins opulents en auraient eu pourtant besoin, mais dans l’ensemble, elle était plutôt bien conservée pour une femme mûre. C’était une fausse maigre. Les tailleurs dans lesquels on la voyait déambuler au lycée la faisaient paraître plus mince qu’elle n’était en réalité.

Elsa la fit mettre à quatre pattes et lui donna un coup de cravache en travers des fesses. La proviseure adjointe cria, protesta.

— Pas si fort ? Tu veux m’écorcher ou quoi ?

La lueur provenant du réverbère de la rue éclairait la longue marque sombre qui marquait son derrière, et d’où perlaient des gouttes de sang. Léone fut parcourue d’un frisson. Elle n’aurait su dire si c’était de peur ou d’excitation. Le large cul de Raymonde, tourné vers elle, la fascinait autant par son teint pâle que par son opulence. La proviseure adjointe n’était pas une adepte du bronzage intégral, mais sa croupe devait être striée de cicatrices si elle faisait souvent appel aux « bons soins » d’Elsa !

La fouetteuse asséna une douzaine de coups aussi violents que le premier sur les fesses de sa victime. Celle-ci encaissait en poussant des cris aigus, mais creusait les reins pour mieux s’offrir.

Léone s’aperçut que le spectacle intéressait d’autres personnes présentes en ce lieu. La femme qui se faisait sucer s’était collée à son dos, sa partenaire, au dos de Samia. L’homo d’âge mûr, interrompant la fellation, avait quitté son banc pour se rapprocher, lui aussi. Les vêtements de fille que portait Bruno ne l’abusaient pas, car il lui pelotait les fesses avec ardeur. Son jeune compagnon s’occupait de Cédric, qui avait l’air de recevoir sans réticence les avances d’un garçon.

Après avoir cravaché les fesses de Raymonde, Elsa sortit de la poche de sa robe un collier de cuir et une laisse en métal. La vue de ces deux instruments fit gémir la proviseure adjointe.

— Oh non, je t’en prie, pas ça !

En réponse, elle reçut de la dominatrice un nouveau coup de cravache sur les fesses.

— Depuis quand, dit celle-ci d’un ton outré, une petite chienne se permet-elle de discuter ce que fait sa maîtresse et de la tutoyer ?

Elle fixa le collier et la chaîne autour du cou de Raymonde et contraignit celle-ci à avancer à quatre pattes. Chaque fois que son souffre-douleur marquait une hésitation, elle lui donnait un nouveau coup sur le derrière. « La proviseure adjointe n’est pas à la fête », songeait Léone, non sans trouver le spectacle réjouissant. Le sol était parsemé de gravier et ses genoux devaient en pâtir. Quand elles eurent contourné la statue située au centre de l’espace, Elsa fit sa « petite chienne » dans le bac à sable en disant :

— Fais tes besoins, maintenant !

L’instant d’après, un jet bruyant cascada entre les cuisses de la proviseure adjointe. La femme, qui s’était collée contre le dos de Léone, murmura à son oreille :

— D’habitude, je n’apprécie pas le SM, mais là, j’avoue que ça m’excite. Et toi ?

La gorge serrée, la nièce de Gratien acquiesça. L’inconnue la troussa par-derrière, lui glissa la main entre les jambes et, écartant le fond de la culotte, lui enfonça plusieurs doigts dans sa chatte.

Pendant ce temps, Raymonde se vidait la vessie à grand bruit. A croire qu’avant de venir, elle avait bu plusieurs litres d’eau en prévision. Quand elle eut fini de pisser, selon un rituel sans doute établi depuis longtemps, elle s’accroupit devant Elsa qui releva sa robe de cuir, découvrant son ventre nu et dépourvu de poils. La proviseure adjointe agrippa les fesses de sa maîtresse et colla une bouche avide sur la fente de celle-ci.

Léone titubait. Avec une habileté diabolique, l’inconnue alternait les va-et-vient de ses doigts dans le vagin et les étirements du clitoris. Pendant ce temps, l’autre femme, à genoux aux pieds de Samia, avait enfoui sa tête sous les jupes de la beurette. Les contorsions de celle-ci laissaient aisément deviner ce que lui faisait sa partenaire. Les deux copines eurent chacune un orgasme intense, ponctué de plaintes faisant écho à celles d’Elsa.

Quand elle eut repris son souffle, Léone vit que les deux partenaires inconnues avaient disparu. Tournant la tête, elle les aperçut plus loin, penchées côte à côte sur des bancs, le derrière à l’air. L’homme d’âge mûr allait et venait avec vigueur contre les fesses de Bruno. Tandis que son premier partenaire s’occupait de Cédric. Les deux garçons du lycée prirent bientôt leur plaisir, eux aussi.

Elsa et Raymonde s’étaient éclipsées. Les deux lesbiennes firent de même, suivies par l’homme mûr et son petit ami. Léone et les autres n’avaient plus de raisons de rester. D’ailleurs, comme le rappela Samia, il était temps de rentrer et d’aller se coucher.

CHAPITRE XXX

Pour une fois, Léone se retrouva seule au foyer du lycée. Bruno et Cédric étaient en cours. Samia, souffrante, était restée chez elle. La nièce de Gratien en profita pour réviser ses leçons.

A un moment, Raymonde Chaumart fit son apparition dans la salle. C’était la première fois que la nièce de Gratien la voyait en ces lieux. Elle se sentit mal à l’aise quand la proviseure adjointe, tout sourire, se dirigea vers elle.

— Venez un instant dans mon bureau, mademoiselle Valras. C’est juste pour un petit problème administratif à régler.

La jeune fille était sur ses gardes. L’explication sentait trop le prétexte cousu de fil blanc. D’habitude, quand un membre de la direction voulait parler à un élève, il le faisait convoquer par un surveillant. Cependant, elle n’avait pas les moyens de refuser. Elle suivit donc Raymonde Chaumart.

A la différence de la plupart des locaux du lycée, le bâtiment de l’administration avait été refait à neuf. Le bureau de la proviseure adjointe était vaste, éclairé par une large fenêtre et doté de tout l’équipement moderne. La seule note incongrue venait d’une grande boîte posée à côté de l’ordinateur dernier cri. Elle était décorée de scènes naïves, aux couleurs fanées, ce qui était une marque d’ancienneté de l’objet. Quand Raymonde en souleva le couvercle, Léone aperçut à l’intérieur une serviette de toilette pliée avec soin, une paire de ciseaux de coiffeur, un nécessaire à rasage et du talc. Son expression ahurie divertit la proviseure adjointe.

— Tu croyais donc que je ne vous ai pas vus, toi les autres, dans le bus ? Vous n’êtes pas très doués pour donner le change. J’ai très bien compris que vous m’aviez reconnue, mais j’avoue que je ne m’attendais pas à ce que vous me suiviez dans le parc.

Léone avait recouvré son sang-froid. La mère Chaumart ne lui faisait pas peur : entre elles, désormais, existait une complicité liée à un secret partagé. Elle savait aussi, en voyant le contenu de la boîte, ce que la proviseure adjointe attendait d’elle. L’intéressée confirma très vite ce dont elle se doutait :

— Tu as entendu Elsa ? Elle veut que j’élimine ma touffe. Elle a la phobie des poils pubiens. Si je ne le fais pas, elle ne voudra plus jamais me voir, et moi, je l’ai dans la peau, cette pétasse. Un fantasme me poursuit : celui d’être rasée par une fille nue. Je n’allais tout de même pas demander ça à mon esthéticienne, alors j’ai pensé à toi.

Léone réprima un sourire. La perversité de cette femme valait celle de Stéphanie ou de Magali. Elle aurait plu à Cernieux.

Elle se déshabilla sous le regard attentif de la proviseure adjointe. Quand elle eut terminé son strip-tease, celle-ci lui palpa les seins dont le volume paraissait la surprendre.

— Il me semble qu’en arrivant ici, tu étais plus mince. D’où vient que tu aies pris tant de poids en quelques mois ?

Léone haussa les épaules et se garda de répondre. Ses relations avec son protecteur et maître ne concernaient qu’elle.

Les mains de Raymonde descendirent le long de ses flancs, évaluant l’ampleur des courbes, le moelleux des bourrelets. Elle s’attarda sur le rebondi du ventre. Elle n’arrivait pas à détacher son regard de ce corps dodu.

— Mon mari a presque réussi à me dégoûter des hommes. Pas tout à fait cependant. Mais j’admets que j’ai commencé jeune à m’intéresser aux filles.

Elle fourragea dans les poils, écarta les lèvres du sexe. Léone émit un soupir et ondula du bassin. Un filet de mouille s’étira de sa fente. A regret, Raymonde retira ses doigts.

— Je meurs d’envie de goûter à ta chatte, mais d’abord, rase-moi.

Elle se jucha sur son bureau, les jambes repliées et la jupe troussée au-dessus de la taille. Elle avait des bas et un porte-jarretelles, mais pas de culotte.

— Vous pensez tous, poursuivit-elle, que je suis une mère la pudeur, rébarbative à souhait… La mère Chaumart ! Ne m’interromps pas, je sais comment les élèves parlent de moi. Vous ne savez rien de ma jeunesse, et ça fait longtemps que je me promène cul nu sous mes jupes. Ça m’excite d’imaginer la tête des gens, s’ils savaient.

Elle se laissa aller en arrière, prit appui sur ses bras tendus et écarta les jambes en grand. Ciseaux en main, Léone se pencha sur son ventre. Vue de près et en pleine lumière, la toison était encore plus impressionnante, mais elle avait une curieuse forme de médaillon. La jeune fille écarta les boucles pour examiner les lèvres du sexe : elles étaient épaisses et bistre. La proviseure adjointe émit un soupir et les bords de sa fente se séparèrent avec un bruit mouillé.

— Dépêche-toi ! Ton regard sur moi m’excite.

Léone ne fit aucun commentaire, mais elle aurait aimé poursuivre son inspection, et surtout voir dans quel état étaient les fesses de la proviseure adjointe après la correction qu’elle avait subie dans le parc. Celle-ci ne semblait pas souffrir. Pourtant, la douleur des coups de cravache d’Elsa n’avait pas dû disparaître aussi facilement.

D’un coup de ciseaux, elle décapa une bonne moitié de la touffe. Raymonde se cambra et remua faisant grincer son bureau. Face au regard de reproche de la jeune fille, elle eut un sourire gêné.

— Je te l’ai dit : me faire raser la chatte par une fille nue fait partie de mes fantasmes.

— Essayez quand même de ne pas bouger. Je ne veux pas vous blesser. Vous nous imaginez aller à l’infirmerie pour vous faire poser un pansement à cet endroit ?

Raymonde devint cramoisie et promit de se tenir tranquille. Elle ne bougea pas d’un millimètre pendant que Léone déblayait le plus gros des poils à grands coups de ciseaux.

Quand il ne resta plus qu’un duvet ras, Léone enduisit abondamment de mousse le bas-ventre de la proviseure adjointe. En prenant le rasoir mécanique, elle éprouva une légère appréhension. Elle avait de la dextérité, mais manquait de pratique.

Elle attaqua la couche de mousse sur le côté gauche et eut un frisson en constatant que la lame avait manqué d’un poil une minuscule verrue. Elle poursuivit son travail avec encore plus de précaution surtout aux abords des grandes lèvres où la pilosité était encore plus fournie et plus résistante. Le rasoir les tranchait net, mais les racines noires restaient visibles dans l’épaisseur de la peau. Léone n’y pouvait rien. Seule une véritable épilation de la main d’une professionnelle en viendrait à bout.

Elle travaillait aussi vite que possible, mais la proviseure adjointe était sur des charbons ardents. A un moment, elle demanda d’une voix balbutiante s’il y en avait encore pour longtemps. Léone la rassura ; elle était presque au bout de sa tâche. Quand ce fut terminé, elle poussa un gros soupir de soulagement. Elle rangea le rasoir et prit la boîte de talc, mais avant de saupoudrer le bas-ventre de la proviseure adjointe, elle eut une hésitation. La fente de la femme adjointe béait largement ; son clitoris, très long, avec une tête renflée et légèrement déviée sur le côté, se dressait hors de sa gaine. Sa couleur rappelait celle d’une framboise.

La tentation fut trop forte. Léone reposa la boîte de talc, se pencha sur le ventre de Raymonde et happa son bouton entre ses lèvres. La proviseure adjointe sursauta comme sous l’effet d’une décharge électrique.

— Qu’est-ce que tu fais ? C’est moi qui dois te sucer.

Elle ne put en dire davantage. La jeune fille lui mordilla le clitoris et lui arracha son plaisir en un temps honteusement court.

Ensuite Léone se rhabilla sans perdre de temps pour retourner en cours, au grand dépit de la proviseure adjointe. Celle-ci aurait voulu prolonger la séance, mais l’heure avait sonné.

CHAPITRE XXXI

Ce soir-là, après la fermeture du restaurant, Samia avait accompagné Léone chez Cernieux comme cela lui arrivait de plus en plus souvent. A leur arrivée à la villa, elles eurent la surprise de le trouver en compagnie de Gratien, mais aussi d’Andrew et de Cindy Fawcett, ses collègues et amis américains. Léone n’avait pas revu le couple depuis le dîner chez Elodie, cinq mois plus tôt, mais la grande Noire n’avait pas changé. Avec exubérance, elle sauta au cou des jeunes filles. Quand sa poitrine opulente s’écrasa sur la sienne, Léone sentit une chaleur moite l’envahir. Comme elle l’avait constaté en la suçant dans les toilettes du restaurant, Cindy était une vraie bombe sexuelle, et elle contaminait tout le monde.

Cernieux toussota pour attirer l’attention.

— Ne les avale pas toutes crues, elles peuvent encore servir.

A regret l’Américaine s’écarta de la jeune Beur et de Léone. Cette dernière remarqua que les figurines nues modelées à son effigie par Magali Müller étaient alignées sur la table basse. Son oncle confirma qu’ils étaient en train de les regarder avant qu’elles arrivent.

— On étudie ta progression.

— Tu seras bientôt à point, dit Cernieux.

Cela faisait un drôle d’effet à Léone de voir son évolution dans le temps. La céramiste avait fabriqué bien d’autres statuettes d’elle, mais celles-ci, à raison d’une par mois, étaient spécialement destinées à montrer les étapes de son changement. La dernière remontait à moins de quinze jours. Avec ses seins alourdis, son ventre replet, ses hanches et ses fesses rebondies, ses cuisses épaisses, elle n’avait plus grand-chose de commun avec la première figurine. Léone se demandait encore et toujours pourquoi tant d’hommes étaient attirés par les femmes rondes, ce qui était contraire aux canons officiels de la beauté. Elle savait que son oncle et le vétérinaire n’étaient pas les seuls à en juger ainsi. Les recherches que Léone avait faites dans plusieurs bibliothèques pour comprendre ce mystère étaient restées vaines.

Les changements opérés sur sa silhouette n’étaient pas passés inaperçus. Si certains en riaient, d’autres, et pas seulement des élèves, ne se gênaient pas pour lui faire des avances. La proviseure adjointe, quant à elle, ne laissait pas passer une semaine sans convoquer dans son bureau Samia ou elle, voire les deux filles en même temps, en arguant d’un prétexte quelconque.

Tout en remplissant les verres disposés sur la table basse, Cernieux expliqua qu’Andrew et son épouse, rappelés par leurs affaires, ne s’attarderaient pas plus longtemps en France, mais qu’ils avaient une nouvelle à leur communiquer.

— Oui, dit Cindy. On connaît le patron d’un grand restaurant français à New York. Le renfort de deux serveuses expérimentées l’arrangerait bien.

Samia objecta qu’Elodie, de son côté, pouvait avoir besoin d’elles alors que la saison touristique allait commencer. Cernieux balaya l’argument.

— Elle n’aura aucun mal à dénicher des extras pendant l’été. Il y a des tas d’étudiantes qui courent après un job, et vous la retrouverez à la rentrée.

Léone trouva que la proposition était intéressante. Rien ne l’obligeait à rester en France pendant les vacances ; en outre, ce serait pour elle l’occasion de parfaire et de pratiquer l’anglais appris au lycée. Son oncle excepté, elle avait rompu définitivement avec sa famille et, étant majeure, n’avait aucun compte à rendre.

Gratien avait sorti de sa poche un appareil photo. Il voulait conserver un souvenir de Samia et de sa nièce avant leur départ, et les comparer. C’était le moment, puisqu’il les avait toutes les deux sous la main. Cindy renchérit.

— Oh oui ! Les statuettes, c’est bien beau, mais rien ne vaut les modèles vivants.

Léone se mordit les lèvres. Sa copine se mit à rire.

— Je tomberais des nues si je ne savais depuis longtemps que la terre est peuplée d’un tas de vicieux ! Vous avez de la chance : nous, on aime ça !

Elle se débarrassa de son blouson. Léone l’imita, puis elles ôtèrent le reste de leurs vêtements un par un en s’efforçant de suivre le même rythme l’une et l’autre. Tournant autour d’elles, Gratien mitraillait leur strip-tease avec son appareil. Cindy se déshabillait en même temps que les deux filles, mais personne ne lui prêtait attention. Quand elles furent nues toutes les trois, la Noire américaine se glissa entre les deux autres et leur enlaça la taille. Gratien approuva.

— Voilà un beau tableau de groupe.

Il les photographia à plusieurs reprises, alternant les plans d’ensemble et les gros plans de leur chatte, de leurs seins et de leurs fesses. Sa nièce était troublée : l’objectif de l’appareil devenait l’œil d’un voyeur.

Comme si ça ne suffisait pas, Cindy profitait de sa position pour peloter ses fesses et celles de Samia. Elle les pinçait, pétrissait la chair tendre à pleine main. A la fin, elle enfonça ses doigts dans l’anus de deux filles. La petite Beur gigota, protesta :

— Arrête, sinon je vais remuer et les photos seront ratées.

Cernieux intervint en suggérant qu’elles se placent les unes derrière les autres, mais légèrement tournées sur le côté pour qu’on puisse voir leurs seins et leur chatte. Quand elles se furent mises en position, il enjoint à Samia, qui se tenait en tête, de placer une main devant son sexe et l’autre sur celui de l’Américaine, derrière elle.

— Et toi, Cindy, tu fais la même chose à Léone. Vous ne représenterez pas les trois Grâces, mais les trois grosses cochonnes.

Le vétérinaire fixait Léone. Il avait deviné que les caresses de la grande Noire l’excitaient, et il voulait corser la situation. Les gestes de fausse pudeur traduits par les mains donneraient un résultat encore plus vicieux qu’une attitude plus crue.

Cindy en profita pour masser la fente de Léone pendant que Gratien les photographiait. La jeune fille éprouva un réel soulagement en entendant son oncle dire qu’il avait terminé. Ne pas bouger pendant qu’on vous caresse la chatte était un vrai supplice.

Sans lui laisser le temps de souffler, l’épouse d’Andrew, se retournant, l’agrippa en disant :

— Aujourd’hui, tu ne peux pas, comme l’autre fois, me refuser de goûter à ta chatte.

Elle plaqua ses lèvres épaisses sur celles de la jeune fille. Une langue agile et chaude s’enroula autour de la langue de Léone. Celle-ci chavira. Cindy avait un don incomparable pour embrasser. Sans la lâcher, la Noire l’entraîna à même la moquette et la plaqua sous elle. Elle se redressa, à peine essoufflée par le baiser brûlant.

— Je vais t’apprendre ce qu’est un body-body.

Grâce à ses lectures, Léone savait au moins de quoi il s’agissait. Cindy, elle, avait tout l’air une adepte expérimentée de cette technique. Elle colla étroitement sa fente à celle de la jeune fille. Etant plus grande, ses seins se trouvaient plus haut mais, les prenant dans ses mains, elle les replia vers le bas pour qu’ils coïncident avec ceux de sa partenaire, puis elle ondula comme une chatte. Malgré sa minceur, elle pesait son poids, mais Léone oublia vite cette gêne. Un feu s’était allumé dans son ventre et se répandait dans tout son corps. Gémissant, elle serra la grande Noire encore plus étroitement contre elle. Gratien avait repris ses photos. Après avoir tourné autour d’elles, il s’agenouilla pour suivre les choses de près.

Léone approchait de la jouissance, mais quand Cindy avait une idée en tête, elle la suivait jusqu’au bout. Elle se redressa sur les genoux et se retourna pour se placer tête-bêche au-dessus de sa partenaire. Sa bouche vorace se posa sur le sexe de la jeune fille et elle darda sa langue l’intérieur. Léone cria, mais sa plainte fut vite étouffée par l’entrejambe de la Noire. Eperdue, elle s’agrippa aux hanches de celle-ci. Le plaisir pulsait en vagues lourdes dans son ventre. Un stylet agile parcourait ses chairs sensibles du clitoris aux bords du vagin. Même Samia, une experte pourtant, ne léchait pas aussi vite et aussi fort.

Léone trouva néanmoins l’énergie nécessaire pour répliquer en happant le bouton de Cindy entre ses dents et le mordiller. L’Américaine cria et releva la tête. La figure barbouillée de mouille, elle s’exclama :

— Tu veux me rendre folle, petite garce ? Attends ! Je vais te montrer à qui tu as affaire !

Elle plongea de nouveau sur le sexe de Léone. Celle-ci hurla, incapable d’endiguer la jouissance qui la submergeait.

Quand elle eut repris son souffle et recouvré ses esprits, elle se redressa et s’aperçut que Cindy, insatiable, s’était mise à genoux devant Cernieux et le suçait. Samia faisait de même avec Gratien, qui lui aussi avait sorti sa queue de son pantalon. Seul Andrew semblait indifférent au stupre ambiant. Assis sur le canapé, il sirotait son verre tout en contemplant le spectacle d’un air blasé. Son attitude éveilla la curiosité de Léone. L’autre fois, son épouse avait laissé entendre qu’il s’intéressait plus aux garçons qu’aux filles, mais Léone fut tout de même tentée, à titre d’essai, de lui déboutonner la braguette sans lui demander son avis. Elle se retint, pourtant. S’il y avait un mystère là-dessous, mieux valait que son épouse, ou bien lui-même le lui révèle.

Tout le monde s’était rhabillé ou rajusté. On se regroupa autour de la table basse. Le vétérinaire remplit à nouveau les verres de champagne. La première, Cindy leva le sien.

— Je bois à votre venue chez nous, en Amérique !

Léone et Samia échangèrent un regard. Leur séjour à New York n’allait pas être de tout repos.

ISBN de l’édition originale : 978-2-36237-002-1
ISBN de l’édition numérique : 978-2-36237-142-4
© Éditions Sabine Fournier, 2002
© Éditions Sabine Fournier, 2013 pour la présente édition

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

DANS LA MÊME COLLECTION

Madame et sa bonne

Le Jouet vivant

L'Esclave blanche

Madame et son Docteur

La Fille de Satan

Itinéraire d’un garçon vicieux

La Croisière des esclaves

La Serveuse soumise

Femelles hystériques, mâles pervers

Les Débauches de Béatrice

La Cité du vice

Les Plaisirs de l'obéissance

Les domestiques prennent le pouvoir

La Poupée

Mama Girl

La Folie du sexe

Cruels plaisirs

Rendez-vous sexuels

Les frasques d’une femme « fidèle »

La Concupiscences

Extrêmes Jouissances

Plaisirs sales

Femme de routiers

L’Esprit de famille

Amours ordurières

Vicieuses dodues

Liens de cuir

Le Père soumis

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com